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4 Cara
Mengenal Allah

Oleh: Edelwis Lararenjana

Satu-satunya Masjid
di Samudera Pasifik

Dan tinggalkanlah dosa yang
terlihat ataupun yang tersembunyi.

Sungguh, orang-orang yang
mengerjakan (perbuatan) dosa

kelak akan diberi balasan sesuai
dengan apa yang mereka

kerjakan.

(QS Al An’am: 120)

M
engenal Allah SWT atau
ma’rifatullah merupakan
suatu keharusan bagi
setiap orang yang
beriman, karena hal ters-

ebut adalah syarat dari kekuatan iman
seseorang. Maka dari itu, perintah mengenal
Allah merupakan perkara yang diharuskan
kepada hamba-hamba-Nya.

Dalam ajaran Islam, mengenal Allah
sebagai Tuhan Pencipta dan Pengatur alam
semesta dan seluruh makhluk merupakan
suatu kewajiban. Allah Swt. telah mengis-
yaratkan dan mengajak hambahamba-Nya
untuk mengenal diri-Nya sebagaimana firman-
Nya dalam Alquran yang terjemahannya:

"Sesungguhnya dalam penciptaan langit
dan bumi dan pergantian siang dan malam
terdapat (tanda-tanda kebesaran Allah) bagi
orang-orang yang memiliki akal." (QS. Ali
‘Imran: 190).

Urgensi dari mengenal Allah SWT bagi
manusia adalah agar manusia tersebut juga
lebih mengenal diri sendiri, mendapatkan
keuntungan dan keberkahan dunia akhirat,
diperintahkan oleh Alquran karena mengenal
Allah adalah suatu kewajiban, dan agar selamat
dari api neraka dan meraih surgaNya. Berikut

Honololu, Khazanah -- Honololu, Khazanah -- Honololu, Khazanah -- Honololu, Khazanah -- Honololu, Khazanah -- Bentuknya
sederhana, hanya seperti rumah biasa, dicat
putih, dilengkapi dengan pohon-pohon yang
rimbun dan beberapa area parkit. Masjid
Manoa merupakan satu-satunya masjid yang
ada di Hawaii, negara bagian Amerika Serikat
yang terletak di Samudra Pasifik. Masjid
ini dikelola oleh sebuah organisasi bernama
Muslim Association of Hawaii (MAH).

Saat ini memang masih hanya ada satu
Masjid yang berdiri di negara bagian Hawaii,
tepatnya di pulau Oahu, di mana kota
Honolulu berada. Menurut website resmi
Islamic Information Office in Hawaii, saat
ini beberapa warga di pulau-pulau lain sedang
menjajaki upaya untuk membangun Masjid
untuk komunitas Muslim di sana.

Muslim Association of Hawaii (MAH)
awalnya dikenal sebagai The Muslim Student
Association (MSA). Lebih kurang 40 tahun
yang lalu, beberapa mahasiswa Muslim dari
University of Hawaii merasakan perlu
dibentuknya sebuah organisasi kemahasiswaan
berbasis agama Islam. Untuk itu, dibentuklah
MSA yang terdiri dari mahasiswa Muslim
asal India, Pakistan, Afghanistan, Indonesia,
Malaysia dan Timur Tengah. Mereka
berkumpul, mengaji dan shalat di sebuah
gazebo di suatu pojokan University of Hawaii.

BACA HAL-7

BUNTUT PEMKO GAGAL PERTAHANKAN 3 RT

Gunung Ancam Keluar
dari Padang Panjang

Salah-salah awai Pemko Padang Panjang
soal tiga RT di Nagari Gunung yang lepas
ke Tanah Datar secara adiministratif,
maka dampaknya bisa-bisa anak Nagari
Gunung keluar dari Padang Panjang.

Padang Panjang, Khazanah –Padang Panjang, Khazanah –Padang Panjang, Khazanah –Padang Panjang, Khazanah –Padang Panjang, Khazanah –
Ancaman melepaskan diri dari admi-
nistratif Padang Panjang dan bergabung
ke Kabupaten Tanah Datar sudah
disampaikan Ketua KAN Gunung, Dr.
H. Yurnalisman Syam Dt. Simarajo di

hadapan anggota DPRD dan pejabat
Pemko Padang Panjang hari Senin (24/
5) di ruang sidang wakil rakyat Padang
panjang itu.

Ancaman Ketua KAN tidak main-
main, karena menurutnya melepaskan

tiga RT dari Nagari Gunung ke wilayah
administratif Tanah Datar dianggap
kesalahan besar Pemko Padang Panjang
yang tidak mampu berunding dengan
Pemkab Tanah Datar terkait batas
wilayah administratif antara kedua

daerah.
Sebelumnya memang sudah diket-

ahui bahwa sebanyak 157 Kepala
Keluarga di tiga RT, Batutagak,
Tanjuang dan Gajahtanang dalam

Peta Padang Panjang versi google, Kelurahan Ekor Lubuk Nagari Gunung berbatasan dengan Nagari Jaho Kecamatan X Koto Tanah Datar

KORUPSI PROYEK GAMBIR 50KOTA

Mantan Bupati dan Mantan
Sekda Dipanggil Kejaksaan

Kejaksaan Negeri Payakumbuh, Selasa (25/5) melalui Kasipidsus memanggil sejumlah
mantan pejabat dari salah satu kabupaten di Riau, pemanggilan tersebut terkait dengan
ditangkapnya DPO kasus Korupsi perluasan lahan gambir sekitar 250 hektar di Kecamatan
Kapur lX Kabupaten Limapuluh Kota beberapa waktu lalu (foto: Lili Yuniati).

Payakumbuh, Khazminang--Payakumbuh, Khazminang--Payakumbuh, Khazminang--Payakumbuh, Khazminang--Payakumbuh, Khazminang-- Tim
Pidana Khusus (Pidsus) Kejaksaan
Negeri Payakumbuh, Selasa (25/5)
memeriksa sejumlah mantan pejabat
dari salah satu kabupaten di  Riau,
pemanggilan tersebut terkait dengan
ditangkapnya pelarian kasus korupsi
perluasan lahan gambir sekitar 250
hektar di Kecamatan Kapur lX
Kabupaten Limapuluh Kota beberapa
waktu lalu.

Kasus korupsi perluasan lahan
gambir seluar 250 hektar melibatkan
banyak pihak, akibatnya sejumlah ASN
juga terseret dan divonis bersalah, dan
ada yang tengah menjalani pemeriksaan.

Seperti sejumlah  ASN di
lingkungan Pemerintah Kabupaten
Limapuluh Kota juga telah menjalani
persidangan dan hukuman dari proyek
yang bersumber dari dana Pokok-
pokok pikiran (Pokir) anggota DPR
RI, Azwar Ches Putra (alm)  itu.

Terbaru Tim Kejaksaan juga telah
menangkap buronan belasan tahun
yang bernama Akhyar (57) merupakan

SUPER BLOOD MOON
DI SUMBAR

Gerhana
Bulan Total
yang Cantik

PUNCAK HUT  APEKSI ke-21

Padang Tuan Rumah Rakernas 2022

Bukittinggi, Khazanah --Bukittinggi, Khazanah --Bukittinggi, Khazanah --Bukittinggi, Khazanah --Bukittinggi, Khazanah -- Gerhana
bulan merupakan  peristiwa terhalangnya
sinar matahari oleh bumi, sehingga
tidak keseluruhan sampai ke bulan,
dilihat dari bumi. Peristiwa  itu salah
satu akibat dinamisnya pergerakan posisi
matahari, bumi, dan bulan. Gerhana

Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah- Wali Kota Padang
Hendri Septa menghadiri puncak
Peringatan hari jadi Asosiasi Pemerintah
Kota Seluruh Indonesia (APEKSI) ke-
21, di Hotel Fairmont Jakarta Pusat,
Selasa (25/5/2025).

Mengusung tema APEKSInergi, di
usia ke-21 tahun APEKSI memperkuat
terobosan kerja sama dan sinergi dengan
berbagai pihak dalam memajukan daerah
dan mensejahterakan masyarakat.

Kegiatan yang diikuti oleh Wali
Kota se-Indonesia itu dibuka langsung
oleh Direktur Jendral Otonomi Daerah
Kementerian Dalam Negeri Akmal
Malik.

"Atas nama Pemerintah Kota Padang
kami mengucapkan selamat HUT
APEKSI ke-21 tahun. Semoga dengan
perayaan HUT ini kolaborasi dan sinergi
dari pemerintah kota seluruh Indonesia
dengan berbagai pihak semakin
meningkat, demi mensejahterakan
masyarakat," ucap Hendri Septa.

Syiar IslamSyiar IslamSyiar IslamSyiar IslamSyiar Islam
BACA HAL-7

Masjid Manoa di Hawaii, satu-satunya masjid di
tengah Pasifik
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Walikota Padang pada acara puncak HUT Apeksi
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BERGERAK CEPAT DI PADANG PARIAMAN

Nurnas Serahkan "Hand Tractor"
untuk 37 Keltan

PELAKSANAAN BBGRM 2021 DI PARAK RUMBIO

Lurah: Gerakkan Seluruh
Warga dan Pemuda

KEHILANGAN

Parit Malintang, Khazanah -Parit Malintang, Khazanah -Parit Malintang, Khazanah -Parit Malintang, Khazanah -Parit Malintang, Khazanah -
Masyarakat 3 Kecamatan di Kabu-
paten Padang Pariaman gembira.
Pasalnya, Sekretaris Fraksi Demokrat
DPRD Sumbar HM. Nurnas merespon
cepat aspirasi daerah pemilihannya,
Selasa (25/5).

Sebelumnya, Nurnas juga telah
menyalurkan bantuan puluhan
Bentor, kini kembali Nurnas
menyalurkan aspirasi masyarakat
untuk 37 kelompok tani,  yang
berasal dari dua kecamatan dan
11 Nagari, yakni 8 Batang Anai
dan 3 Lubuk Alung, berupa hand
tractor atau mesin pembajak
sawah, yang penyerahannya
dilakukan di Dusun Pilubang,
Kenagarian Ketaping, Kecamatan
Batang Anai, Kabupaten Padang
Pariaman.

Selain menyerahkan hand
tractor, HM. Nurnas juga meye-
rahkan 115 Unit alat semprot
rumput oto Matos untuk kelom-
pok tani dan wanita tani daerah
tersebut.

Kalau saat ini yang sudah
diberikan berupa mesin bajak dan
penyemprot hama, dihari beriku-
tnya akan diserahkan kembali alat
perontok gabah, jagung dan
pemotong rumput, saat ini masih
dalam perjalan.

"Khusus untuk Nagari Ketap-
ing berdasarkan aspirasi yang
masuk kepada saya, Alhamdulillah
semua sudah terpenuhi, tinggal
kini menyikapi keluhan masy-

arakat masalah irigasi, yang gak
pernah tuntas dari awal pemb-
angunan sampai saat ini, khus-
usnya di daerah daerah Kampung
Baru Teluk Mundam," ulas Nur-
nas saat menyerahkan bantuan.

Nurnas juga mengingat pada
Balai Sungai provinsi dan kabu-
paten bahwasanya, irigasi Anai
1 dan 2, dari mulai dibangun
sampai kini masih banyak yang
rusak, dan adanya pengerukan
sendimen, bahkan ada yang putus
diantaranya Kuliek.

"Visi-misi gubernur Sumbar
melalui RPJMD mengatakan akan
meningkatkan hasil pertanian,
pangan dan nelayan, maka salah
satu-nya adalah perbaikan peng-
airan," tegasnya.

Ia juga memberi aspirasi pada
Dinas Tanaman Pangan, Hor-
ticuktura dan Perkebunan, karena
sangat cepat merespon usulan
masuk dalam realisasi anggaran.

"Kecepatan dalam realisasi
anggaran dari dinas tersebut perlu
diapresiasi dan perlu dicontoh
dinas lainnya, sehingga realisasi
tidak menunggu lama," tegas
Nurnas Lagi.

Berkaitan dengan penyerahan
bantuan aspirasi masyarakat
melalu HM. Nurnas,  mewakili
dinas pertanian provinsi Sumbar
Syaiful Efendi, mengatakan
bangga dan salut pada anggita
DPRD Sumbar ini, karena memang
betul-betul mengawal dan menj-

aga aspirasi atau keinginan
masyarakat sampai tuntas.

"Saya salut melihat pak Nur-
nas yang tidak mau kendor sedikit
juga dalam memperjuangkan
aspirasi masyarakat, khususnya
petani di daerah ini, sehingga
dari banyak anggota DPRD
Sunbar, hanya pak Nurnas yang
hampir seluruh aspirasinya tereali-

sasi dengan cepat," ulasnya.
Selain mewakili Dinas Provinsi,

wali Nagari Ketaping Alwis Jaya,
mewakil 11 wali Nagari meng-
atakan, dari sejak HM. Nurnas
menjadi anggota DPRD Sumbar,
tidak pernah lalai untuk berjuang
di daerah pemilihannya, khus-
usnya di kecamatan Batang Anai,
Nagari Ketaping.

"Pak Nurnas ini tokoh kami
yang perlu dicontoh dan dihar-
apkan bisa tetap bertahan di DPRD
Sumbar, karena dari awal sudah
nampak perjuangannya untuk kami
masyarakat," ulas Alwis Jaya, Wali
Nagari yang tergolong Milenial.

Penyerahan aspirasi masya-
rakat yang dilakukan di posko
atau tepatnya rumah aspirasi

Nurnas, berlangsung dengan
mempergunakan protokol kese-
hatan, karena kondisi pandemi
masih berada pada level yang
membahayakan.

Ia juga berpesan agar semua
bantuan alsintan, mesin kapal dan
lainnya agar tetap dirawat, sehing-
ga bisa dipergunakan dalam
jangka panjang.   jerjerjerjerjer

Nono Sampono:
Waspadai
Jumlah
Pemanbahan
Postif Covid-19

Jakarta, Khazanah - Jakarta, Khazanah - Jakarta, Khazanah - Jakarta, Khazanah - Jakarta, Khazanah - Wakil Ketua DPD RI
Nono Sampono mengingatkan, penambahan
jumlah kasus Virus Corona di Indonesia harus
terus diwaspadai. Dalam hal ini masyarakat
berperan  penting dalam menekan jumlah kasus
Covid-19.

''Masyarakat merupakan garda terdepan dan
bagian penting dalam menekan jumlah penularan
Covid-19, dan saya yakin masyarakat kita bisa
menerapkan prokes dengan benar,” kata Nono
Sampono, Rabu, (26/05/2021) dalam rapat
dengar pendapat Pimpinan dan Anggota DPD
RI tentang Pandangan dan Tantangan Daerah
Dalam Menanggulangi Pandemi Covid-19 di
Tahun 2021 bekerjasama dengan Garuda KPPRI
Kota Bandung.

"Cara utama yang dapat dilakukan sekaligus
sikap tanggung jawab, melalui isolasi mandiri
di fasilitas kesehatan secara terpusat, khususnya
bagi pelaku perjalanan yang terdeteksi positif
saat testing acak di titik-titik penyekatan,"
ujarnya Nono Sampono.

Selain itu, Nono Sampono menekankan
perlunya data akurat dengan peningkatan kualitas
pencatatan dan pelaporan kasus yang merupakan
hasil sinergi antara Babinsa, Babinkamtibas,
Puskesmas, tokoh masyarakat serta unsur lainnya.
Semua itu dilakukan agar upaya pencegahan
berjalan maksimal.

Selanjutnya Nono menilai pengawasan perlu
diperketat berdasarkan data aktual yang
mencakup total kasus, kesembuhan, dan kematian
di masing-masing daerah. Otoritas pemerintah
setempat juga harus menggalakkan literasi data
kesehatan bagi masyarakat.

Nono Sampono menambahkan, pandemi
Covid-19 yang muncul sejak tahun lalu, juga
sangat mempengaruhi keadaan ekonomi dunia.
Tak hanya dari sisi kesehatan, juga melemahkan
ekonomi yang membuat negara-negara
mengalami resesi ekonomi.

Indonesia masuk ke salah satu daftar negara
yang pertumbuhan ekonominya negatif akibat
virus corona hingga mengalami resesi ekonomi.

Turut hadir mendampingi Wakil Ketua DPD
RI Nono Sampono, Anggota DPD RI Prov. Jawa
Barat Eni Sumarni, Anggota DPD RI Prov. Jawa
Barat Oni Suwarman, Anggota DPD RI Prov.
Jawa Barat Asep Hidayat, Anggota DPD RI Prov.
Jawa Barat Amang Syafrudin, Ketua Harian
Gugus Covid Prov Jabar

Drs. H Daud Ahmad dan Plt. Kepala Dinas
kesehatan Dr. Ir. Dewi Sartika. n jer/*

POLEMIK TAPAL BATAS

DPRD Padang Panjang Rangkum Aspirasi
Padang.Panjang, Khazanah -Padang.Panjang, Khazanah -Padang.Panjang, Khazanah -Padang.Panjang, Khazanah -Padang.Panjang, Khazanah -
Masalah batas wilayah berpotensi
memicu konflik, baik yang melibatkan
masyarakat secara langsung maupun
di tataran pemerintah daerah. Konflik
itu muncul terutama bila menyangkut
keberadaan potensi sumber daya alam
di batas wilayah itu.seperti yang terjadi
di Kota Padang Panjang ,penunjukan
batas wilayah tanpa melibatkan DPRD
dan NInik mamak sebagai ujung
tombak nya.akhirnya 157KK tersingkir
dari wayah administrasi kota Padang
Panjang .

Tersingkirnya 157KK itu menim-
bulkan gejolak di ka nagarian Gu-
nuang yang akhirnya mendatangi
kantor lembaga terhormat alias DPRD
kota Padang Panjang, untuk menga-
dukan nasib mereka pada wakil
rakyatnya.sebagai konstituen

Senin (25/5) d iruang utama
gedung terhormat ,DPRD Kota Padang
Panjang menerima aspirasi masyarakat
tersebut dalam pertemuan itu DPRD
Menindaklanjuti persoalan kesepakatan
batas wilayah Kota Padang Panjang
dan Kabupaten Tanahdatar di
lingkungan Kelurahan Ekorlubuk yang
berujung polemik, akibat Kepala daerah
menandagangani kesepakatan tanpa
DPRD dan NInik Mamak yang sangat

berkompeten dalam hal ini, DPRD
Padang Panjang

Pertemuan yang dibuka secara resmi
Ketua DPRD Mardiansyah tersebut,
dihadiri seluruh pimpinan dan anggota
dewan serta kalangan ninik mamak
Kenagarian Gunuang, Camat Padang-
panjang Timur, Lurah Ekorlubuk dan
tokoh masyarakat.

Ketua KAN Gunuang, Yurnalisman
Syam Dt Simarajo menilai kesepakatan
yang lahir antara dua daerah merupakan
kesalahan dari Pemko Padang Panjang
dengan mengabaikan historis Nagari
Gunuang.

Ditegaskannya,  Tiga RT yang
terbelah adalah Nagari Gunuang."Jika
Batutagak, Tanjuang dan Gajahtanang
terbelah secara administrasi, kami tidak
menerima. Kami ibaratkan sebuah
badan kalau jari kami dipotong ,seluruh
badan akan merasa sakit , dan kami
masyarakat nNagari Gunuang siap
kembali melepaskan diri dari Kota
Padang  Panjang dan masuk ke
Tanahdatar secara penuh," ucap
Yurnalisman tegas.

Anggota DPRD Padang Panjang
dari Golkar, Novi Hendri pada
kesempatan itu mengungkapkan
informasi, lahirnya kesepakatan Pemko
Padang Panjang dan Pemkab

Tanahdatar tidak diketahui DPRD secara
resmi, selain menerima pemberitahuan
pasca kesepakatan.

Mengacu pada UU nomor 141
tahun 2017 tentang penegasan batas
wilayah, Novi menyebut berdasarkan
BAB II pasal 3 ayat 2, dokumen
penegasan batas meliputi undang-
undang mengenai pembentukan daerah.

"Pembentukan daerah otonom kota
kecil dalam Sumatera tengah berupa
Pekanbaru, Sawahlunto, Solok, Paya-
kumbuh dan Padangpanjang, adalah
UU nomo 8 tahun 1956. Padan-
gpanjang dalam UU tersebut, ditega-
skan termasuk wilayah Nagari Gunuang
dan Bukitsurungan," ungkap Novi.

Ketua DPRD Padangpanjang,
Mardiansyah mengatakan telah menga-
gendakan bersama untuk melakukan
rapat kerja dengan Pemko Padang-
panjang beserta instansi terkait.

"Ini harus dikaji ulang guna
mendalami akar permasalahan dan
lainnya. Karena itu kita akan
agendakan Rapat Kerja dengan Pemko
dan jajaran terkait lainya pada Kamis
(27/5) lusa," jawab Mardiansyah usai
pertemuan.

Sementara itu Wakil Walikota
Padangpanjang, Asrul mengatakan saat
ini Pemko tengah menyikapi aspirasi

masyarakat Ekorlubuk dengan mem-
bawa surat dari masyarakat ke kement-
erian.

"Namun hingga saat ini kita belum
menerima hasil dari pertemuan Pak
Wali dengan kementerian. Namun
demikian, ini akan kita tindaklanjuti
ulang untuk mencari kata final yang
kongkrit," jawab Asrul didampingi
Asisten I Syahdanur di ruangan
kerjanya.

Syahdanur menambahkan, kesep-
akatan yang lahir atas pertemuan kedua
tim dari Padangpanjang dan Tanahdatar
itu merupakan kelanjutan dari
pembahasan 2016 silam.

Kesepakatan di Aia Angek Cottage
lahir dan diserahkan ke Kemendagri,
karena Batutagak, Tanjuang dan
Gajahtanang masuk wilayah Jaho. Hal
ini disebutkan Syahdanur berdasarkan
peta wilayah yang diajukan pihak
Tanahdatar.

"Namun jika kesepakatan 2016 yang
menjadi dasar kesepakatan tersebut
telah berubah sebagai mana disebutkan
Pak Wawako, hal ini akan segera kita
tindaklanjuti dengan melakukan
pertemuan ulang dengan pihak
kabupeten dalam waktu dekat," sebut
Syahdanur asisten 1 Setdako Padang
Panjang pada Khazanah.  paulhendripaulhendripaulhendripaulhendripaulhendri

Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah - Jika tak ada kendala,
dalam pekan ini akan dilaksanakan program
Bulan Bakti Gotong-Royong Masyarakat
(BBGRM) di Kelurahan Ranah Parak
Rumbio,  Kecamatan Padang Selatan, Kota
Padang. Anggaran yang dialokasikan
kecamatan untuk kegiatan ini sebesar Rp35
juta.

Program BBGRM merupakan program
pemerintah guna meningkatkan kesejahteraan
masyarakat dengan cara membangun
maupun memperbaiki sarana dan prasarana
lingkungan baik fisik maupun non fisik.

"Dana sebanyak itu tentu tidak cukup
untuk pelaksanaan seluruh kegiatan, karena
itu peran serta seluruh para Ketua RT/RW
dalam melakukan inovasi dan improvisasi,
sangat diharapkan," kata Lurah Ranah Parak
Rumbio, Ali Buzar saat melantik 18 RT
dan 4 RW masa bakti 2021-2024, Sabtu
(22/5/2021) di Padang.

Untuk memaksimalkan pemanfaatan dana
tersebut maka semua potensi wilayah harus
dihimpun, gerakkan masyarakat, pemuda

maupun pelaku ekonomi untuk berperan
serta dalam pelaksanaan pembangunan
wilayahnya.

"Kami sangat berharap, para Ketua RT/
RW dapat mengajak warganya untuk
mendukung dan menyukseskan Bulan Bakti
Gotong-Royong Masyarakat (BBGRM) ini,"
katanya.

Sementara Camat Padang Selatan
diwakili Sekretaris Kecamatan mengatakan,
sasaran atau lokasi pelaksanaan BBGRM
ini ditentukan RT/RW bersama masyarakat
berdasarkan urgensi maupun kebutuhan.

Sekcam juga mengapresiasi
kepengurusan RT/RW di Kelurahan Ranah
Parak Rumbio yang terdiri dari berbagai
etnis. Hal ini membuktikan kalau dalam
membangun suatu wilayah diperlukan kerja
sama dan dukungan dari semua pihak tanpa
membedakan suku dan agama.

"Ini mencerminkan kebhinekaan kita,
saya yakin jika semua elemen bersatu maka
program pembangunan akan lebih mudah
dilaksanakan," katanya.   devidevidevidevidevi

BKPSDM Gelar
Sosialisasi dan
Bimtek
Bukittinggi, Khazanah-Bukittinggi, Khazanah-Bukittinggi, Khazanah-Bukittinggi, Khazanah-Bukittinggi, Khazanah- Guna memberikan penjelasan detail
terkait pengukuran penilaian kinerja Pegawai Negeri Sipil (PNS),
Badan Kepegawaian Pengembangan Sumber Daya Manusia
(BKPSDM) Kota Bukittinggi mengadakan Sosialisasi Peraturan
Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi
(Permenpan RB) Nomor 8 tahun 2021 tentang Sistem Manajemen
Kinerja Pegawai Negeri Sipil (PNS), hal ini disampaikan Rafika
Rusyidi staf humas Pemko Bukittinggi, Selasa (25/5).

Disebutkannya, sosialisasi tersebut dibuka oleh Sekretaris
Daerah Kota Bukittinggi, Yuen Karnova, Senin (24/5) di Aula
Balai Kota Bukittinggi, Gulai Bancah, yang dilanjutkan dengan
Bimbingan Teknis (Bimtek) Penyusunan Sasaran Kerja Pegawai
(SKP) dengan pemateri dari Kementerian Pan RB RI.

Kegiatan yang berlangsung satu hari ini diikuti oleh Kepala
SKPD, Sekretaris, Kepala bagian dan Kasubag Umum dan
Kepegawaian di lingkungan Pemerintah Daerah Kota Bukittinggi.

Dalam sambutannya, Sekretaris Daerah Kota Bukittinggi,
Yuen Karnova, mengatakan keberadaan Permenpan RB Nomor
8 Tahun 2021 diterbitkan untuk mengatasi semua permasalahan
dalam penilaian kinerja PNS.

Sosialisasi dan Bimtek diperlukan untuk memberikan penjelasan
detail mengenai hal-hal yang diatur dalam Peraturan tersebut
sehingga penilaian kinerja dapat dilaksanakan secara terukur,
sekaligus meningkatkan kompetensi pengelola kepegawaian
di instansi masing-masing.

Menurut Yuen Karnova, perlu ada perubahan mendasar dalam
manajemen kepegawaian karena target besar seorang PNS ke
depan adalah lebih responsif dan akuntabel terhadap permasalahan
serta keadaan masyarakat. Hal itu terwujud dan tercapai di dalam
catatan kinerja harian PNS.

Sementara itu Kepala BKPSDM, Sustinna, dalam laporannya
mengatakan salah satu permasalahan dan isu yang penting dalam
pengelolaan kinerja PNS adalah masih beragamnya penilaian
kinerja PNS meskipun sudah ada beberapa peraturan yang
mengaturnya. Ketidakseragaman penilaian tersebut, sebutnya,
berdampak kepada disiplin maupun kinerja PNS yang
bersangkutan.

.  Iwin SBIwin SBIwin SBIwin SBIwin SB

DISERAHKAN - Suasana penyerahan "Hand Tractor" bagi 37 Kelompok Tani di Kabupaten Padang Pariaman

Nono Sampono

BBGRM – Suasana pelaksanaan program Bulan Bakti Gotong-Royong Masyarakat (BBGRM) di Kelurahan
Ranah Parak Rumbio,  Kecamatan Padang Selatan, Kota Padang
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Menggaet
Investasi

Dalam mendorong laju pertumbuhan ekonomi
daerah, ternyata investasi mempunyai peranan yang
sangat penting. Investasi bisa menjadi sumber baru
untuk meningkatkan Pendapatan Asli Daerah (PAD).

Dengan bertumpu pada potensi dan sumberdaya
yang dimiliki, investor diharapkan dapat tertarik
menanamkan dan mengembangkan usahanya di suatu
daerah. Namun, potensi dan sumberdaya saja tidak
cukup, tanpa disertai faktor pendukung lain dalam
dunia investasi.

Dalam menggaet dan meyakinkan investor untuk
berinvestasi, dibutuhkan kepiwaian dalam merancang
strategi yang jitu. Bahkan, segala hal yang akan
menghambat iklim investasi harus dihilangkan.

Sementara itu, legitimasi hukum yang pasti terhadap
calon investor adalah bagian yang terpenting.
Bagaimanapun, investor membutuhkan legitimasi
hukum pasti, yang memberikan jaminan dan
perlindungan atas mereka.

Kondisi sosial politik yang stabil, juga tak kalah
pentingnya dalam iklim investasi. Sebab, kondisi sosial
politik suatu daerah yang kacau seperti aksi unjuk
rasa massif dan gangguan keamanan atau ketertiban
sangat ditakuti oleh para investor.

Fakta selama ini membuktikan bahwa banyak
investor mengurungkan niat atau gulung tikar lantaran
gejolak sosial yang anarkhis tersebut.

Disamping itu, birokrasi yang mudah dan transparan,
juga tak kalah pentingnya bagi investor. Sebab,
pelayanan yang kurang efektif dan penarikan pajak
yang tidak dapat dipertanggungjawabkan, bisa menjadi
penghambat investasi ke suatu daerah.

Setelah beberapa faktor tersebut terpenuhi, langkah
penting yang harus segera dilakukan adalah  promosi
investasi yang interaktif. Hal ini bisa dilakukan dengan
membuat slogan yang menarik sesuai dengan potensi
dan potret sosiologis daerah.

Dalam melakukan promosi investasi ini, banyak
pihak yang bisa dilibatkan. Sebab, perkembangan
investasi di suatu daerah, bukan hanya tergantung
pada kemampuan pemerintah daerah dalam memainkan
perannya dalam mengaet investor, melainkan juga
dibutuhkan peran serta dari seluruh stake holder di
daerah itu.

Namun kenyataannya—mudah-mudahan saja ini
salah—selama ini masih sedikit kepala daerah yang
memiliki kesadaran akan arti penting investasi. Mayoritas
dari kepala daerah hanya semata berfokus pada upaya
pembesaran Pendapatan Asli Daerah (PAD) dalam
mengelola pembangunan daerahnya.

Sebuah riset menunjukkan, enam ratus dari seribu
Perda yang dikeluarkan pasca pemberlakuan otonomi
daerah, bersifat anti investasi. Selain itu, sebuah
penelitian lain dari Indef (2008) menunjukkan,
kekurangkondusifan bisnis akibat Perda bermasalah,
menyebabkan 20% investor eksodus.

Padahal, seharusnya otonomi daerah merupakan
sebuah keniscayaan bagi kemajuan republik ini. Pasalnya
geografi Indonesia yang begitu luas, dengan budaya
yang sangat beragam di dalamnya, membutuhkan
sebuah pendekatan lokal yang sama sekali berbeda
antara satu daerah, dengan daerah yang lainnya. Namun
pada kenyataannya, dalam hal investasi, belum
sepenuhnya berjalan optimal.

Mudah-mudahan pasangan Gubernur Sumbar
Mahyeldi Ansharullah - Audy Djoinaldy punya cara
jitu  melakukan peningkatan investasi di daerahnya
pembangunan tidak akan lambat, pengangguran tidak
meningkat, dan daerah tidak akan tetinggal.

Mudah-mudahan Mahyeldi – Audy punya
kemampuan dan kemauan rah merangsang investasi
masuk ke daerahnya.
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Serba SerbiSerba SerbiSerba SerbiSerba SerbiSerba Serbi
Sabar dalam Islam

Jika kita bersabar, Allah SWT
akan melipatkan pahala dan
membantu menyelesaikan semua
cobaan dan ujian yang dihadapi
oleh umatnya dengan cara berdoa.

Rasulullah SAW bersabda,
“Tidak ada seorang Muslim pun
yang ditusuk oleh duri atau lebih
dari itu, kecuali Allah pasti akan
menghilangkan kesalahan-
kesalahannya. Sebagaimana pohon
yang menggugurkan daunnya.”
(HR. Bukhari).

Sehingga Islam mengajarkan
kepada manusia agar sabar seperti
lima nabi yang memiliki
keteguhan yang kuat. Kelima nabi
yang sabar itu adalah Nabi Nuh,
Ibrahim, Musa, Isa dan Muhammad.

Allah SWT berfirman dalam
surah Al-Ahqaf ayat 35: “Maka
bersabarlah kamu seperti orang-
orang yang mempunyai keteguhan
hati dari rasul-rasul telah bersabar
dan janganlah kamu meminta
disegerakan azab bagi mereka.”
(QS Al-Ahqaf: 35).

dan sabar dalam menghindari
kemaksiatan. Siapa yang sabar
dalam menghadapi musibah
sehingga mampu menjalaninya
dengan baik, dengan segala
kekuatan hatinya, maka Allah
akan mencatat untuknya sebanyak
300 derajat yang antara satu derajat
dengan derajat yang lain seperti
jarak antara langit dengan bumi.
Siapa yang sabar dalam
menjalankan ketaatan, maka Allah
akan mencatat untuknya 600 yang
antara satu derajat dengan derajat
yang lain seperti jarak antara batas
dasar bumi hingga puncak ‘Arasy.
Siapa yang sabar dalam
menghindari kemaksiatan, maka
Allah akan mencatat untuknya
900 derajat yang antara satu derajat
dengan derajat yang lain seperti
jarak dua kali antara batas dasar
bumi hingga puncak ‘Arasy.” (HR.
Ibnu Hibban, Ibnu Abid Dun-ya
dan Dailami).

Cobaan yang menimpa kita
tentu sudah diatur oleh Allah SWT.

kemalasan.
Allah berfirman dalam surah

Al-Ankabut ayat 58 dan 69 yang
berbunyi:

“...Demikianlah sebaik-baik
balasan bagi orang-orang yang
beramal soleh. Yaitu mereka yang
sabar dan mereka pula berserah
diri bulat-bulat kepada Tuhannya.”
(QS Al-Ankabut, ayat 58 dan 59).

Allah SWT juga menjelaskan
dalam surah Al-Baqarah ayat 153:

“Wahai sekalian orang-orang
yang beriman, mintalah
pertolongan dengan bersabar dan
mengerjakan sembahyang, karena
sesungguhnya Allah menyertai
(menolong) orang-orang yang
sabar.” (QS Al-Baqarah ayat 153).

Hadits tentang ujian dan
cobaan ini didasarkan pada hadits
dari Ali bin Abi Thalib Ra,
bahwasanya Rasulullah SAW
bersabda:

“Sabar itu ada tiga macam:
sabar dalam menghadapi musibah,
sabar dalam menjalankan ketaatan

Di dalam Islam dikenal
banyak hadits yang menjelaskan
soal anjuran untuk berlaku sabar
dan keutamaan bersabar. Salah
satunya seperti diriwayatkan
dalam hadits riwayat Imam
Bukhari dari Anas bin Malik
radhiyallahu ‘anhu dikutip Tim
Hikmah dari Kitab Riyadhus
Shalihin karya Imam An Nawawi.

Berkata Anas bin Malik
radhiyallahu ‘anhu, saya mendengar
Rasulullah SAW bersabda,”
Sesungguhnya Allah SWT berfirman,
‘Jika Aku menguji hamba-Ku
dengan dua yang dicintainya,
kemudian dia bersabar, maka Aku
akan mengganti keduanya itu
untuknya dengan surga’.”

Menurut Yusuf Al-Qaradhawi
Ph.D dalam “Mukjizat Sabar dalam
Al-Quran” menjelaskan sabar
adalah beramal penuh keyakinan
bahwa kemudaratan dan ketaatan
itu memberi manfaat. Sabar juga
disebut sebagai penolong agama
dalam menundukkan nafsu dan

baru bisa diterima oleh akal sehat, dan
lambat laun bisa dinikmati. Tetapi, bagi
orang yang skeptis dan menolak peradaban
baru, mereka akan terlambat beradaptasi.
Mereka itulah yang disebut kelompok
laggards. Untuk mengatasi manusia jenis
ini, kadangkala kekuasaan harus intervensi
agar mereka bersikap legowo dan rendah-
hati untuk memasuki pintu perubahan.
Tapi tidak jarang juga, justru masih banyak
birokrat di pemerintahan kita yang latah
dan panik menghadapi arus perubahan,
seakan-akan memproteksi diri secara
berlebihan.

Padahal dalam fakta sejarah, perlahan-
lahan teknologi itu bergerak sesuai hukum
alam dan tuntutan zaman, menggeser dan
menggantikan tenaga-tenaga manusia.
Kenapa harus dikhawatirkan jika hal
tersebut membuat manusia menjadi lebih
manusiawi?

Mengutip pernyataan Rhenald Kasali
di saluran televisi Metro-TV, kita tak perlu
menangisi hilangnya ribuan pekerjaan
yang terncam gulung tikar. Bumi ini maha
luas, dan rezeki Tuhan tiada terhingga.
Jangan sampai mengembangkan
sikapparanoid  seakan-akan besok akan
datang hari kiamat. Pada prinsipnya, sejak
zaman penemuan mesin uap hingga
revolusi mesin cetak, memang tidak ada
yang menyamai dahsyatnya perubahan
dibanding era revolusi digital saat ini.
Dilaporkan oleh badan internasional PBB,
sejak saat ini hingga memasuki tahun
2030 nanti, diperkirakan tidak kurang
dari 2 miliar manusia akan kehilangan
pekerjaan di seluruh dunia.

Karena itu, perlu dilatih ulang SDM
masyarakat Indonesia pada pekerjaan-
pekerjaan alternatif yang menjanjikan,
seperti dunia agraria, peternakan dan
perikanan, kelautan, serta jasa-jasa lain
yang masih sangat dibutuhkan.
Masyarakat juga perlu berpikir ulang
(rethinking) mengenai pekerjaan yang
layak dan harus ditekuni pada hari ini.
Pendidik dan orang tua harus bisa
mengarahkan dan melatih anak-anak didik
agar menjadi pekerja mandiri, menjelajahi
profesi-profesi baru untuk menghadapi
tantangan ke depan. *Aktivis Gema*Aktivis Gema*Aktivis Gema*Aktivis Gema*Aktivis Gema
N u s aN u s aN u s aN u s aN u s a

berdampak luar biasa, serta memberikan
return amat tinggi untuk meningkatkan
taraf kehidupan, dan dengan sendirinya
membangun kebahagiaan hidup bagi
masyarakat Indonesia sendiri. Oleh karena
itu, kelemahan-kelemahan mendasar dalam
sistem pendidikan harus segera dibenahi.
Asupan gizi dan protein bagi pertumbuhan
otak anak, harus menjadi pengetahuan
bagi orang-orang tua dalam program
penyuluhan yang baik dan intensif. Kita
mengenal kecerdasan dan kejeniusan anak-
anak Jepang, Korea hingga anak-anak
Israel, terlepas dari aspek negatif militerisme
negeri Israel. Tapi pada umumnya, bangsa-
bangsa yang cerdas tidak serta-merta
bangkit tanpa didukung oleh asupan-
asupan gizi yang mencukupi bagi
pertumbuhan anak-anak mereka.

Kebiasaan anak-anak Israel maupun
Jepang dalam mengonsumsi ikan, sudah
menjadi tradisi yang turun-temurun
diwariskan oleh nenek-moyang mereka.
Sementara negeri kita, yang notabene
adalah kepulauan (arsipel), dan di setiap
laut memiliki kandungan ikan yang
melimpah, masyarakatnya seakan dibiarkan
miskin ilmu, betapa protein dalam ikan
sangat bermanfaat bagi pertumbuhan organ
otak anak-anak didik kita?

Kita bisa membaca arah pembahasan
dari topik utama pertemuan IMF-World
Bank di Bali, yakni tentang tatanan dunia
baru serta keuangan dunia yang terdisrupsi.
Kini, wajah pekerjaan manusia di
masadepan bukan menjadi bahan
perdebatan lagi, tetapi sudah menjadi
kenyataan yang harus dihadapi bersama.

Menyikapi arus perubahan
Disadari atau tidak, saat ini umat

manusia sedang berada di depan pintu
gerbang perubahan yang amat besar. Kita
hidup di tengah inovasi besar yang
menyebabkan segala hal yang diperbuat
di masa lalu menjadi ketinggalan zaman.
Bagaimana mungkin bersikukuh dengan
mindset lama, wong jalan-jalan tol baru,
rel kereta baru, uang elektronik, bandara
dan terminal baru, belanja dan mal online,
semua diikuti dengan perubahan besar
perilaku dan tuntutan baru.

Satu pekerjaan hilang, banyak
pekerjaan baru yang lebih manusiawi
muncul. Bagi masyarakat yang secara
psikologis mudah beradaptasi dengan
perubahan, keterpaksaan terhadap hal-hal

Dari tahun ke tahun, para ilmuwan
neurosains membahas soal keterkaitan
antara fungsi otak (brain) dan fungsi pikiran
manusia (mind). Sebagaimana mesin
komputer, otak adalah jejaring material
yang menghubungkan sel-sel melaluisynaps
yang menghasilkan reaksi-reaksi
biokemikal. Sedangkan pikiran terbentuk
dari pengalaman hidup manusia, baik
pengalaman yang menyenangkan,
menyakitkan, amarah, kekecewaan,
ketakutan, penuh tantangan, atau yang
menggugah jiwa dan menggetarkan.

Sulit untuk ditelusuri secara ilmiah,
bagaimana organ otak yang sehat (bergizi)
dapat memengaruhi cara kerja pikiran.
Meskipun para ahli biologi punya asumsi
bahwa reaksi-reaksi biokemistri dalam
organ otak, dapat menghasilkan getaran-
getaran di dalam sel-sel otak. Itu artinya,
setiap individu berbeda-beda dalam
menyerap pengalaman hidup, dan sel-sel
otak yang sehat mampu menyimpan
memori dari pengalaman hidupnya dengan
baik.

Pikiran manusia memang tidak bisa
ditangkap dan diobservasi melalui lensa
mikroskop, tetapi para psikolog dan
psikiater terus melakukan ekperimentasi
untuk membaca fungsi pikiran manusia,
melalui penelitian-penelitian ilmu
psikologi, psikoanalisa, hingga psikologi
analitis. Di era milenial ini, banyak
terobosan dalam ilmu kejiwaan terus
berinovasi dan menyosialisasikan hasil
riset dan penelitiannya. Banyak anak-anak
Indonesia yang dinilai berbakat, tetapi
ketika dihadapkan dengan anak-anak yang
lebih cerdas dan jenius dari daerah atau
di negeri lain, mereka merasa kesulitan
menghadapi tantangan, dengan alasan
bahwa persoalan yang dihadapi belum
diajarkan di bangku sekolah.

Karena itu, menilai anak-aanak sebagai
pintar atau pandai, tidak bisa berlaku umum
dan tetap. Belum tentu merekasanggup
menghadapi tantangan-tantangan baru di
era milenial ini, dan belum tentu siap
menghadapi kempetisi melawan anak-anak
yang terbiasa melatih-diri dalam mengelola
alternatif-alternatif baru yang lebih
menantang kecerdasan otak dan pikiran
sekaligus.

Anak-anak yang pandai di sekolahnya,
cenderung menganggap dirinya tetap dan
abadi (fixed mindset), tetapi ketika harus
menyelesaikan problem-problem terbaru,
mereka mudah mengeluh karena skill
mereka, belum terbiasa menghadapi
tantangan. Di sisi lain, anak-anak pandai
di sekitar kita mudah takut dan kecewa
ketika menghadapi anak yang lebih pandai
dari dirinya. Mereka cenderung introvert
dan tak mau bergaul. Mereka tidak mau
menganggap orang lain sebagai mitra, tetapi
lebih pada rival atau pesaing yang
dianggap kurang bersahabat. Meskipun
dari sisi kecerdasan cukup diandalkan,
tetapi dari sisi kemandirian, mereka kurang
memiliki skill sebagai pejuang yang butuh
pengorbanan.

Yang diperbincangkan dunia
Membaca buku “What’s the Future”

karya Tim O’Reilly (2017) mengingatkan
kita pada pembahasan utama
dalampertemuan IMF-World Bank di Nusa
Dua Bali beberapa waktu lalu. Sejalan
dengan itu, modal dan investasi
untukmenciptakan manusia-manusia
unggul, juga telah menjadi pembahasan
dalam ribuan artikel dan opini di media
massa maupunonline. Tetapi, tidak sedikit
dari para pemangku kebijakan dan
stakeholders yang setengah hati dalam
memerhatikan program ini, mengingat
godaan dan rayuan yang menggiurkan
untuk mengejar target yang bersifat jangka
pendek (short term).

Padahal, program untuk membentuk
anak-anak Indonesia berkualitas ini –
meskipun jangka panjang – akan
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Bukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, Khazanah—
Pemerintah Kota Bukittinggi
mendapatkan kuota
pengangkatan pegawai tahun
2021, sebanyak 104 orang.
Jumlah itu terdiri dari 30
formasi jalur PPPK, dan 74
formasi untuk tenaga
kesehatan.

Sekretaris Daerah Kota
Bukittinggi Yuen Karnova,
kemarin menjelaskan,
pegawai di Kota Bukittinggi
memang akan berkurang. Hal
ini terjadi karena batas usia
pensiun (BUP), pensiun atas
permintaan sendiri (APS),
meninggal dunia, maupun
pemberhentian dengan tidak
hormat.

Dikatakan, pada
penerimaan Calon Pegawai
Negeri Sipil (CPNS) tahun
2019 lalu, Pemerintah Kota
Bukittinggi juga mengusulkan
sebanyak 105 formasi CPNS,
jumlah pegawai yang sangat
dibutuhkan mencapai 300
orang. Setelah melalui proses
seleksi, disebabkan sejumlah
formasi tidak ada pelamar,
maka Pemerintah Kota
Bukittinggi hanya kebagian
91 orang CPNS.

“Rata-rata yang pensiun
saja di Kota Bukittinggi
setiap tahun mencapai 90
orang ditambah lagi faktor-
faktor lain,” ujar Yuen
Karnova.

Menurut regulasi,
kebutuhan jumlah pegawai

yang diajukan ke
Kementerian PANRB
didapatkan setelah melalui
proses analisis jabatan
(Anjab) dan analisis beban
kerja (ABK) sesuai PP Nomor
11 Tahun 2017 tentang
Manajemen PNS.

Dalam peraturan itu dise-
butkan bahwa pemerintah
kabupaten/kota boleh
mengajukan kebutuhan
pegawai apabila sudah
memenuhi syarat melakukan
analisis jabatan dan beban
kerja pegawai di setiap
Organisasi Perangkat Daerah
(OPD) yang ada.

Di sisi lain, Pemerintah
Kota Bukittinggi kini juga
dihadapkan dengan
kosongnya sejumlah kursi
pejabat, baik itu eselon II,
III maupun eselon IV.
Diantara jabatan setingkat
eselon II yang kini kosong
karena ditinggal pejabatnya
yang pensiun seperti Asisten
II dan Asisten III Setdako
Bukittinggi, serta Kepala
Dinas Kesehatan Bukittinggi.

“Untuk mengisi
kekosongan tersebut
sementara ditunjuk Pelaksana
Tugas (Plt). Pengangkatan
baru boleh dilakukan setelah
enam bulan pasca pelantikan
kepala daerah definitif,” jelas
Yuen Karnova.

Sementara itu Kepala
Badan Kepegawaian dan
Pengembangan SDM

(BKPSDM) Kota Bukittinggi,
Sustinna menyebutkan
pihaknya menunggu arahan
pemerintah pusat untuk
mengumumkan penerimaan
CPNS itu kepada publik.

“Menurut jadwal, rencana
pengumuman dibuka mulai
31 Mei 2021. Semua
tergantung pemerintah pusat.

Karena ada beberapa
petunjuk teknis yang belum
turun, kini kami baru
merancang persiapannya
saja,” ujar Sustinna.

Sedangkan jumlah
penerimaan CPNS tersebut
menyusut dibandingkan
jumlah kebutuhan pegawai
yang diajukan oleh

Pemerintah Daerah Kota
Bukittinggi tahun ini, yaitu
berjumlah 105 orang.

“Jumlah ril rata-rata
pegawai pensiun di Kota
Bukittinggi sekitar 105
orang. Namun penetapan
yang sudah disetujui
pemerintah pusat untuk
penerimaan tahun ini hanya

Disdukcapil Melakukan Perubahan Dalam Pelayanan Publik

Parit Malintang,Parit Malintang,Parit Malintang,Parit Malintang,Parit Malintang,
KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—Wakil Bupati
Padang Pariaman Rahmang
membuka secara resmi

biaya transportasi bagi
masyarakat yang harus
langsung berkunjung ke
kantor dalam mengurus
dokumen di bandingkan
sebelum dilakukan program
digitalisasi pelayanan,” tutur
Kepala Dinas Kependudukan
dan Catatan Sipil M Fadhly.

Sementara itu dalam
sambutannya Wakil Bupati
mengatakan setiap
penyelenggaraan pelayanan
publik baik langsung
maupun tidak langsung,
wajib menyusun dan
menerapkan standar
pelayanan sebagaimana
diamanatkan UUD No.25
Tahun 2009, tentang
Pelayanan Publik

Ia juga mengatakan
sangat mengapresiasi kinerja
Kepala Dinas Kependudukan
dan Catatan Sipil melalui

Ada Mutasi
Pejabat
di Pemko
Payahumbuh

104 orang saja,” jelasnya.
Sustinna menjabarkan

selain 30 orang untuk
kategori PPPK, pihaknya
hanya berfokus untuk
pengadaan 74 orang tenaga
kesehatan.

“Hanya dua jenis formasi
itu saja untuk tahun ini.
Kebetulan Pemerintah Kota

Bukittinggi sudah memiliki
RSUD, ada beberapa tenaga
kesehatan yang ditugaskan
di sana. Jadi yang 74 orang
yang akan direkrut ini, nanti
untuk mengisi kekosongan
di Dinas Kesehatan dan
Puskesmas yang ada di Kota
Bukittinggi,” pungkasnya.
  iwin sbiwin sbiwin sbiwin sbiwin sb

Kemiskinan Turun
di Solok Selatan

Padang Padang Padang Padang Padang Aro, KhazanahAro, KhazanahAro, KhazanahAro, KhazanahAro, Khazanah—Walau pun angka
pengangguran di Kabupaten Solok Selatan pada
tahun 2020 naik menjadi 5,62 persen, namun
tingkat kemiskinan turun menjadi 7,15 persen.

Pernyataan itu disampaikan Kepala Badan
Perencanaan Pembangunan Daerah (Bappeda)
Kabupaten Solok Selatan, Yul Amri Yunus,
kemarin.

Dikatakannya, angka pengangguran Solok
Selatan pada 2019 yaitu 4,91 persen sedangkan
tingkat kemiskinan pada 2019 di angka 7,33
persen.

Ia pun menyebutkan, penduduk Solok
Selatan berumur 15 tahun keatas yang bekerja
menurut lapangan kerja paling banyak di sektor
pertanian, kuhutanan, perkebunan dan perikanan
sebanyak 48,30 persen. Sedangkan untuk rasio
ketimpangan pendapatan di Solok Selatan pada
2020 di angka 0,307 berada di bawah provinsi
0,305.

Yul Amri Yunus juga menyebut, untuk
pendapatan perkapita Solok Selatan pada 2020
juga mengalami penurunan menjadi Rp32,32
juta pertahun sedangkan 2019 Rp32,58 juta.
Sedangkan pengeluaran perkapita Solok Selatan
pada 2020 sebanyak Rp10,325 juta di bawah
provinsi yang mancapai Rp10,733 juta.

“Guna mengurangi pengangguran strategi
yang dilakukan Solok Selatan yaitu
meningkatkan kualitas dan kapasitas tenaga
kerja serta penciptaan lapangan kerja baru.
Agar strategi tersebut berhasil maka Solok
Selatan akan meningkatkan kompetensi dan
keahlian tenaga kerja serta menumbuhkan
wirausaha bagi penduduk usia produktif yang
berbasis keunggulan daerah,” ujarnya.  faisalfaisalfaisalfaisalfaisal
b u d i m a nb u d i m a nb u d i m a nb u d i m a nb u d i m a n

evaluasi standar pelayanan
dokumen kependudukan
dan catatan sipil yang juga
dihadiri Ketua Komisi I

DPRD Syafrizal A,S.H dan
Kepala Dinas Kependudukan
dan Catatan Sipil M Fadhly
S.Ap, M.M, di Hall IKK
Kantor Bupati, Selasa (25/
5).

Dalam laporannya Fadhly
menyampaikan, Disdukcapil
telah melakukan perubahan
dalam pelayanan publik dari
pelayanan manual menjadi
pelayanan melalui digital.

“Kita telah melaksanakan
pelayanan secara online
dalam rangka meningkatkan
kualitas pelayanan publik 
melalui inovasi Nagita
(Nagari Go Digital). Program
digital sangat efisien bagi
masyarakat dalam melakukan
urusan di Disdukcapil.
Tentunya juga sangat
membantu dalam percepatan
pengurusan dokumen oleh
masyarakat dan menghemat

Rida Ananda
mengatakan bahwa banyak
hal dijadikan pertimbangan
dalam melaksanakan dan
mengambil keputusan untuk
melakukan mutasi ASN,
dimana hal itu diantaranya
melihat integritas, kerjasama,
komunikasi, orientasi pada
hasil, pelayanan publik,
pengembangan diri dan
orang lain, mengelola
perubahan dan dalam
pengambilan keputusan.

“Kepada seluruh pegawai
yang telah dilantik, saya
mengharapkan agar amanah
yang telah diemban dan
diberikan oleh masyarakat
melalui pemerintah daerah.
Dan dengan itu maka
pelayanan terhadap
masyarakat terlaksana
semakin baik dan semakin
berkualitas di Payakumbuh”,
ucapnya.

Rida kembali ucapkan
selamat kepada seluruh
pejabat yang dilantik, dan
mengajak agar pejabat yang
baru agar segera
menyesuaikan diri pada
tugas yang baru, sehingga
percepatan pencapaian
kinerja dapat diharapkan
tercapai dengan maksimal. 
  lili yuniatilili yuniatilili yuniatilili yuniatilili yuniati

DP3AKB Akan Bangun PISA
di Kota Pariaman

P a y a k u m b u h ,P a y a k u m b u h ,P a y a k u m b u h ,P a y a k u m b u h ,P a y a k u m b u h ,
KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—Pemer in tah
Kota (Pemko) Payakumbuh,
dalam hal ini diwakili
Sekretaris Daerah (Sekda)
Rida Ananda, didampingi
Asisten III Amriul Dt.
Karayiang laksanakan
pelantikan terhadap jabatan
pimpinan tinggi pratama dan
pejabat administrator di
lingkungan Pemko
Payakumbuh.

Pelantikan yang digelar
di ruangan Sekda itu
berlangsung dengan

menerapkan aturan protokol
kesehatan agar terhindar dari
penularan virus Covid-19,
Selasa (25/05).

Ada sebanyak 4 orang
pejabat di lingkungan
Pemerintah Kota
Payakumbuh yang dilantik,
dimana untuk pejabat
pimpinan pratama sebanyak
2 orang dan pejabat
administrator 2 orang.

Untuk pejabat pimpinan
pratama yang dilantik yakni
Yunida Fatwa yang
sebelumnya menjabat

sebagai Kepala Dinas
Kependudukan dan
Pencatatan Sipil bertukar
tempat dengan Kepala Dinas
Tenaga Kerja dan
Perindustrian Wal Asri.

Sedangkan untuk jabatan
administrator Hermanto yang
sebelumnya menjabat
sebagai Kabid Rehabilitasi
dan Rekonstruksi BPBD
menempati jabatan baru
sebagai Sekretaris BPBD
Kota Payakumbuh yang
bertukar tempat dengan
Denitral.

Setelah dilantik dan
melakukan pengambilan
sumpah jabatan, Sekretatis
Daerah Rida Ananda
mengatakan jika saat ini
tuntutan masyarakat akan
kinerja pemerintahan
sangatlah besar.

“Dan tentu kita wajib
tahu akan kewajiban untuk
memenuhi kebutuhan
masyarakat ini. Maka
diharapkan kepada kita
semua agar dapat memaknai
kegitan kita di pemerintahan
sebagai pemenuhan
kebutuhan organisasi
pemerintahan, bukan karena
pemenuhan kepentingan
personal ataupun organisasi
tertentu,” ujar Rida.

PPPPPariaman, Khazanahariaman, Khazanahariaman, Khazanahariaman, Khazanahariaman, Khazanah—Pemerintah Kota
Pariaman melalui Dinas Pemberdayaan
Perempuan Perlindungan Anak dan
Keluarga Berencana (DP3AKB) akan
bangun Pusat Informasi Sahabat Anak
(PISA) di Kota Pariaman.

Perencanaan itu, dituangkan dalam
sosialisasi yang diadakan di Aula Hotel
Casandra, By Pass Kota Pariaman, Selasa
(25/5/2021) pagi, yang dibuka langsung
Kepala Dinas Pemberdayaan Perempuan
Perlindungan Anak dan Keluarga Beren-
cana (DP3AKB), Nazifah, yang dihadiri
Kepala DP3AP2KB Provinsi Sumbar serta
narasumber dari pemerhati anak.

Nazifah menuturkan, Pusat Informasi
Sahabat Anak (PISA) ini bertujuan untuk
memberikan acuan bagi pemerintah
kabupaten/kota agar mempunyai persepsi
yang sama dalam upaya pemenuhan hak
anak atas informasi yang layak bagi
mereka.

Menurut Nazifah, informasi layak
anak merupakan informasi yang sesuai
dengan tingkat kecerdasan dan usia
anak yang melindungi anak, tidak
mengandung muatan pornografi, kekerasan
Bserta tidak menggunakan anak sebagai
bahan eksploitasi, namun lebih bernuansa
positif dan memberikan manfaat bagi
tumbuh kembang anak.

Disamping itu, sambung Nazifah,
pengembangan PISA juga menjadi salah
satu indikator utama bagi kabupaten/kota
untuk mendapatkan predikat sebagai
Kabupaten/Kota Layak Anak (KLA).

“Namun, hal yang harus kita ingat yaitu
bagaimana membuat informasi ini bisa
menjadi sabahat anak serta sebagai tempat
bermain meningkatkan kreatifitas, serta
sebagai sarana tempat konsultasi dengan
peningkatan layanan ramah anak,” jelas
Nazifah.

Hasil yang diharapkan adalah dengan

terbentuknya PISA ini diharapkan organisasi
perangkat daerah tingkat kabupateen/kota,
sektor swasta, media massa, lembaga
swadaya masyarakat dan masyarakat dapat
berperan aktif dalam upaya pemenuhan
hak anak atas informasi yang layak bagi
mereka. Di tingkat anak, hasil yang
diharapkan adalah semakin mudahnya
anak-anak dalam memperoleh informasi
yang layak untuk anak.

“Untuk Provinsi Sumatera Barat saja,
saat ini baru Kota Sawahlunto yang telah
memiliki PISA, dan Insya Allah dalam waktu
dekat, Kota Pariaman menjadi daerah kota
kedua di Sumbar yang mempunyai PISA,”
ujarnya.   syafrial sugersyafrial sugersyafrial sugersyafrial sugersyafrial suger

program-program yang telah
diterapkan Disdukcapil
dalam melakukan pelayanan
Publik,

“Saya sangat
mengapresiasi kinerja yang
dilakukan Disdukcapil dalam
melakukan pelayanan
publik, serta berbagai
penghargaan yang telah
diraih atas kinerja yang telah
dilakukan. Untuk itu
tentunya evaluasi ini
diadakan guna menjaga dan
lebih meningkatkan performa
dalam melakukan pelayanan
publik untuk ke depannya.
Melalui pelayanan publik
yang baik, tentunya
membuat keberadaan
pemerintah benar-benar ada
tengah-tengahah masyarakat,
dan itu menjadi nilai positif,”
ujar Rahmang.  syaffrialsyaffrialsyaffrialsyaffrialsyaffrial
s u g e rs u g e rs u g e rs u g e rs u g e r

MEMBUKA - Wakil Bupati Padang Pariaman Rahmang
membuka secara resmi evaluasi standar pelayanan
dokumen kependudukan dan catatan sipil di Hall IKK
Kantor Bupati, Selasa 25 Mai 2021. (Foto : Syafrial
Suger)

MELANTIK - Sekretaris Daerah (Sekda) Rida Ananda,
melantik  pimpinan tinggi pratama dan pejabat
administrator di lingkungan Pemko Payakumbuh. (Foto
: Lili Yuniarti)

KADIS DP3AKB - Kepala Dinas
(Kadis) Pemberdayaan
Perempuan Perlindungan Anak
dan Keluarga Berencana
(DP3AKB), Nazifah saat membuka
sosialisasi Pusat Informasi
Sahabat Anak (PISA), di Aula Hotel
Casandra, By Pass Kota
Pariaman, Selasa 25 Mei 2021.
(Foto : Syafrial Suger)

MENGIKUTI APEL – Pegawai Negeri Sipil (PNS) Pemko Bukittinggi sedang mengikuti apel. (ist)
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PROF. DR. FASLI JALAL, PH. D

Ingin Danau Maninjau Bersih? Kurangi Keramba!

Persoalan lainnya dalam
peningkatan mutu pendidikan sebut
Fasli Jalal, kurangnya akses atau
minat guru u ntuk mendapatkan
pelatihan, masih rendahnya
kemampuan dan kemauan guru
untuk belajar dan berbagi, jumlah
guru yang memiliki kompetensi dan
mau berbagi ilmu dengan guru
lainnya secara nasional masih sangat
rendah dibandingkan kabupaten
lainnya.

Masukan untuk RPJMD itu Fasli
Jalal juga singgung permasalahan
pembelajaran secara daring dimasa
pandemi covid 19.

Dalam pembelajaran daring,
masih konektivitas dan tingginya
tantangan terutama ketersediaan
gadget dan sarana lainnya, tidak
meratanya jaringaan internet di
tingkat nagari, atau masih ada nagari
yang blankspot, masih adanya tenaga
pendidik yang gaptek, permasalahan
anggaran dan persoalan lainnya.

Dalam peningkatan akses
pendidikan ternyata jumlah siswa
mengulang pada jenjang SD cukup
signifikan, tercatat 1.526 siswa yang
mengulang dari 38.471 peserta didik
atau mencapai 4 %, sedangkan angka
putus sekolah tingkat SD 24 siswa,
SMP 12 siswa, SMA 3 siswa dan
SMK 5 siswa  Novrizal Sadewa. Novrizal Sadewa. Novrizal Sadewa. Novrizal Sadewa. Novrizal Sadewa.

Batusangkar, Khazanah—  Masalah pendidikan di Tanah
Datar mendapat sorotan tajam untuk RPJMD Bidang
Pendidikan 2022. Rektor Universitas YARSI Prof. dr. Fasli
Jalal,Ph. D memberikan masukan secara vitual menyatakan
Tanah Datar membutuhkan pendidikan karakter, mengingat
mulai adanya kasus penyimpangan moral oleh anak usia
sekolah.

kegiatan lain pada tahun 2021 juga
telah menyediakan 44 unit jaring untuk
44 nelayan yang tergabung dalam 7
kelompok nelayan, dengan nilai
pengadaan sebesar Rp198 juta,” kata
Yosmeri. 

Menurut Yosmeri,  penyerahan
bantuan dilaksanakan pada bulan Juli
2021. Termasuk penyediaan fishbox
ukuran 100 liter sebanyak 66 unit dan
fishbox ukuran 1 ton sebanyak 5 unit.

Selain itu pihaknya juga akan
memberikan pelatihan pengolahan hasil
perikanan untuk pengolah hasil
perikanan di dana maninjau pelatihan
diversifikasi olahan dengan inovasi
ragam olahan dan pelatihan sistem
jaminan keamanan hasil perikanan
dengan peserta dari Maninjau  Eko.Eko.Eko.Eko.Eko.

TTTTTanah Datar Butuh Pendidikan Karakter!anah Datar Butuh Pendidikan Karakter!anah Datar Butuh Pendidikan Karakter!anah Datar Butuh Pendidikan Karakter!anah Datar Butuh Pendidikan Karakter!

Tanah Datar membutuhkan
pendidikan karakter anak dan usia
sekolah, pasalnya didaerah itu masih
ditemukan kasus penyimpangan
moral yang dilakukan oleh anak
dan remaja usia sekolah di daerah
itu.

Hal itu diungkapkan Rektor
Universitas YARSI Prof. dr. Fasli
Jalal,Ph. D saat memberikan masukan
RPJMD Bidang Pendidikan dan
Renstra Dinas Pendidikan serta
Penyusunan RAPBD Bidang
Pendidikan 2022 Tanah Datar Senin
(24/5) lalu.

Fasli Jalal memberikan masukan
untuk RPJMD Tanah Datar yang
disampaikan secara virtual meeting
lebih fokus dalam bidang
pendidikan yang dlihat dari tiga
perspektif, yaitu peningkatan akses
pendidikan, peningkatan mutu
pendidikan dan peningkatan
manajemen pendidikan. \

Dalam peningkatan mutu
pendidikan Fasli Jalal melihat
berbagai persoalan seperti yang
disebutkan diatas, masih ditemukan
kasus penyimpangan moral yang
dilakukan oleh anak dan remaja
usia sekolah di Tanah Datar.

Permasalahan ini muncul karena
Kurangnya kemampuan orang tua
dalam rumah tangga dalam mendidik
karakter anak yang berlandaskan
pada nilaia gama dan budaya, apalagi
rata-rata usia sekolah masyarakat

sumatera Barat hanya8,99
(tahun2020), disamping itu perhatian
lembaga pendidikan formal terhadap
pendidikan karakter masih lemah
jika dibandingkan dengan
pendidikan yang berorientasi pada
kognitif dan psikomotor.

“Belum seimbangnya pembinaan
kompetensi pedagogi kdan
professional dengan kompetensi
kepribadian dan sosial guru, padahal
keteladanan guru sangat dibutuhkan,”
kata Fasli Jalal.

Rektor Universitas YARSI ini
juga menyampaikan, pengaruh
negatif dari lingkungan sosial yang
menyimpang baik dari teman sebaya
maupun pengaruh negatif
perkembangan IT juga menjadi
persoalan kasus penyimpangan moral
yang dilakukan oleh anak dan
remaja usia sekolah.

Solusi untuk persoalan
penyimpangan moral dengan
memberikan pendidikan karakter
bagi anak usia sekolah diantaranya
training parenting berbasis Islam
dan budaya Minangkabau (pranikah,
orang tua yang memiliki balita, dan
orang tua yang memiliki remaja),
penguatan Karakter Guru sebagai
teladan di sekolah melalui training
khusus secara berkala atau materi
yang diintegrasikan dalam setiap
pelatihan atau pembinaan guru serta
penguatan pendidikan karakter
berbasis nilai-nilai keagamaan,

Ambulan untuk Palestina dari Sumbar
Padang, Khazanah— Padang, Khazanah— Padang, Khazanah— Padang, Khazanah— Padang, Khazanah— Gubernur
Sumatera Barat (Sumbar) Mahyeldi
Ansharullah dikunjungi Ketua
Yayasan Sosial dan Pendidikan
Ar-Razzaaq Deby Syafrianda
Wilayah Sumatra Barat (Sumbar).

Kunjungan tersebut bertujuan
untuk meminta dukungan dn
memberikan bantuan melalui
Masyarakat Peduli Warga Palestina
di Istana Gubernuran, Senin (24/
5).

Kedatangan Deby Syafrianda
bersama Forum Masyarakat Peduli
Palestina Indonesia (FMPP-INA)
direspon baik oleh Gubernur
Mahyeldi dan nantinya dilakukan
penggalangan donasi satu unit
ambulans dari masyarakat Sumbar
untuk dikirim kepada saudara
muslim di Palestina.

Ketua Yayasan Sosial dan
Pendidikan Ar-Razzaaq Deby
Syafrianda mengucapkan terima
kasih kepada Gubernur Mahyeldi
karena telah memberikan bantuan
penggalangan donasi satu unit
ambulans dari Ranah Minang
(Sumbar).

“Insya Allah segera kita
kirimkan kepada saudara Muslim
di Palestina, semoga dukungan

dari bapak gubernur menjadi
semangat buat kami dalam
membantu umat muslim yang ada
di palestina,” terangnya.

Donasi  ambulans yang
diberikan oleh Gubernur
Mahyeldi ini dikatakan juga
merupakan swadaya dan
partisipasi dari seluruh masyarakat
Sumbar, mulai dari ninik mamak,
alim ulama, cadiak pandai, bundo
kanduang serta masyarakat
lainnya.

“Sebagai bentuk rasa peduli
terhadap krisis yang terjadi di
Palestina, Insya Allah himpunan
dana dari masyarakat Minang
akan dikirimkan segera dan untuk
mengirim unit ambulans ke
Palestina melalui lembaga sosial
Aksi Cepat Tanggap (ACT),”
jelasnya.

Sementara itu, pihak Yayasan
Sosial dan Pendidikan Ar-Razzaaq
akan terus berpartisipasi
mengalang dana untuk membantu
warga Pelestina. Gubernur Sumbar
Mahyeldi mengatakan, segala
tindakan Israel tidak dibenarkan
sama sekali, termasuk yang baru-
baru ini membombardir Gaza,
membunuh anak-anak, dan

perempuan Palestina, serta, polisi
juga menyerang jemaah yang salat
di Masjid Al-Aqsa sehingga
sedikitnya 205 warga Palestina
diberitakan terluka setelah aksi
tersebut. Israel telah melakukan
pelanggaran yang berat terhadap
Hak Asasi Manusia (HAM) dengan
melakukan penyerangan kepada
warga sipil Palestina.

“Untuk itu kita selaku
pemerintah provinsi sumbar

mendukung kegiatan yang dibuat
Yayasan Sosial dan Pendidikan
Ar-Razzaaq untuk membantu
masyarakat palestina,” tuturnya.

Ia mengajak kepada seluruh
masyarakat Indonesia agar
menunjukkan kepeduliannya
terhadap warga Palestina dalam
rangka untuk membantu
meringankan beban dan
penderitaan masyarakat yang ada
di Palestina.

Kaba NagariKaba NagariKaba NagariKaba NagariKaba Nagari
BATU HAMPAR SELATAN

Dinilai Tim Lomba Gerakan PKK Sumbar
penilaian dari Tim Penggerak PKK
Provinsi.

“Semoga Nagari Batu Hampar
Selatan menjadi peringkat pertama
pada lomba Penggerak PKK
Provinsi Sumatera Barat tahun ini.
Kami juga menyampaikan terima
kasih pada ibu Ketua Tim
Penggerak PKK Provinsi Sumatera
Barat, Harneli Mahyeldi yang
menyempatkan diri menghadiri
lomba Penggerak PKK Provinsi
Sumatera Barat ini,” katanya.

Sementara itu Ketua Tim
Penggerak PKK Provinsi Sumatera
Barat, Ny. Harneli Mahyeldi
mengatakan, penilaian bertujuan
untuk melakukan evaluasi dan
melihat sejauhmana pencapaian
program PKK.

Dikatakan, lomba gerakan PKK
berada di satu nagari dalam rangka
untuk mengantisipasi penyebaran
Covid-19. Disebutkan, penilaian
difokuskan pada administrasi PKK,
kelembagaan PKK pada setiap
daerah, pola asuh terhadap anak
dan remaja di era digital, usaha
ekonomi keluarga dan lainnya 
*/Novrizal Sadewa.*/Novrizal Sadewa.*/Novrizal Sadewa.*/Novrizal Sadewa.*/Novrizal Sadewa.

Rusma Yul Anwar, Waki Ketua
TP PKK yang juga Ketua GOW,
Ika Rudi Hariyansyah, Walinagari
Batu Hampar Selatan, Andi Hasan,
perangkat nagari, tokoh
masyarakat dan bundo kanduang.

Wakil Bupati Pesisir Selatan,
Rudi Hariyansyah dalam
sambutannya mengatakan, PKK
adalah mitra pemerintah daerah,
oleh karena itu, pemerintah daerah
akan selalu siap memberikan
dorongan dan dukungan terhadap
kegiatan PKK.

Ketua Tim Penggerak PKK
Kabupaten Pesisir Selatan, Yunesti
Rusma Yul Anwar mengatakan,
lomba gerakan PKK merupakan
kegiatan rutin. Tahun ini lomba
dipusatkan di satu nagari yaitu
Batu Hampar Selatan, Kecamatan
Koto XI Tarusan, sekaligus
sebagai pemenang lomba gerakan
PKK tingkat Kabupaten Pesisir
Selatan tahun 2021.

Disebutkan, Tim penggerak
PKK Kabupaten Pesisir Selatan
rutin melakukan pembinaan pada
Tim Penggerak PKK Nagari Batu
Hampar Selatan, sesuai indikator

Tarusan, Khazanah—Tarusan, Khazanah—Tarusan, Khazanah—Tarusan, Khazanah—Tarusan, Khazanah—  Tim
Penggerak PKK Nagari Batu
Hampar Selatan, Kecamatan Koto
XI Tarusan, Kabupaten Pesisir
Selatan dinilai oleh Tim Penilai
lomba Gerakan PKK Provinsi
Sumatera Barat, Selasa(25/5).

Tim penilai dipimpin langsung

Ketua Tim Penggerak PKK
Provinsi Sumatera Barat, Ny.
Harneli Mahyeldi bertempat di
kantor walinagari setempat.

Kedatangan tim penilai
disambut Wakil Bupati Pesisir
Selatan, Rudi Hariyansyah, Ketua
Tim PKK Pesisir Selatan, Yunesti

kebangsaan, dan kebudayaan
Minangkabau serta pelibatan tungku
tigo sajarangan dalam penguatan
pendidikan karakter.

Masih dalam peningkatan mutu
pendidikan, dalam materinya Fasli

Jalal menyampaikan persoalan
rendahnya kualifikasi pendidik
PAUD atau tidak memiliki
kualifikasi D4/S1 baik di Jorong
maupun dilingkungan perkotaan,
sementara guru yang tidak memikili

kualifikasi S1 itu tidak bisa
melanjutkan pendidikan karena
keterbatasan biaya serta belum
diakuinya pengalaman guru yang
belum S1 sebelum mereka
melanjutkan pendidikannya.

yang ada di Indonesia yang akan
dibersihkan, dapat dijadikan salah satu
destinasi pariwisata superprioritas,”
ujarnya.

Gubernur Mahyeldi minta Dinas
Perikanan dan Kelautan Sumbar bisa
menyediakan anggaran sebesar Rp15
miliar bagi nelayan Salingka Danau
Maninjau untuk mengadaan perahu,
mesin tempel, jaring dan menambah
populasi ikan dengan menebar ikan
di danau.  Asalkan bisa meninggalkan
keramba sebanyak 30 - 40 persen.

Permintaan itu disampaikan
Gubernur ketika berkunjung ke
Maninjau hari Minggu lalu. Maka inilah
respon Kepala Dinas Perikanan dan
kelautan Sumbar, Yosmeri.

“Kita siap membantu. Bahkan di

semua masyarakat sekitarnya, untuk
melakukan pembersihan di danau guna
menjaga kualitas air serta Danau
Maninjau sebagai destinasi wisata
prioritas,” ungkap Mahyeldi.

Mahyeldi berharap  kepada
masyarakat sekitar danau berangsur
beralih dari memiara keramba ke nelayan
tangkap. Total yang berpotensi menjadi
nelayan tangkap adalah sebanyak 560
nelayan. Maka pihak pemprov Sumbar
bersedia membantu yang intinya tidak
akan merugikan masyarakat.

“Pemprov Sumbar bersedia
mengucurkan dana sebesar Rp15 miliar
asalkan nelayan mau maninggalkan
keramba dan menjadi nelayan tangkap.
Karena diketahui Danau Maninjau ini
termasuk juga salah satu dari 15 danau

Maninjau, KhazanahManinjau, KhazanahManinjau, KhazanahManinjau, KhazanahManinjau, Khazanah–  Jika danau
Maninjau akan dikembalikan ke kondisi
normal lagi menjadi sebuah danau yang
natural, maka tak ada jalan lain kecuali
mengurangi jumlah keramba yang
menjamur di permukaan danau.

“Ini akan terus kita upayakan, kita
dorong Pemkab Agam untuk terus
mengurangi jumlah keramba apung dari
yang sekrang masih 17 ribu menjadi
hanya 6 ribu saja,” tutur Gubernur
Mahyeldi Ansharullah di Maninjau
beberapa waktu lalu.

Menurut dia, jumlah karamba yang
ada saat ini akan terus berkurang,
Pemprov sudah berkoordinasi dengan
Pemkab Agam dan masyarakat Salingka
Danau Maninjau untuk lebih
maksimalkan dalam rangka

mengembalikan  Maninjau sebagai danau 
yang sehat.

Hal itu dikatakan Mahyeldi saat
menyerahkan bantuan Pemerintah
Provinsi Sumbar kepada nelayan berupa
mesin longtail 8,5 PK sebanyak 44 unit
senilai Rp. 349.103.040,-. di Jorong
Galapuang Nagari Tanjuang Sani
Kecamatan Tanjuang Raya.

Maksud penyerahan bantuan tersebut
untuk mengalihkan usaha perikanan
budidaya keramba jaring apung menjadi
usaha penangkapan ikan di Danau
Maninjau. 

“Mengurangi jumlah budidaya
keramba jaring apung namun juga
meningkatkan pendapatan dan
kesejahteraan nelayan di Danau
Maninjau, perlu kesepakatan dengan

DINILAI- Tim Penggerak PKK Nagari Batu Hampar Selatan,
Kecamatan Koto XI Tarusan, Kabupaten Pesisir Selatan dinilai
oleh Tim Penilai Lomba Gerakan PKK Provinsi Sumatera Barat
(foto: Ist/net).

KUNJUNGI- Gubernur Sumatera Barat Mahyeldi Ansharullah
dikunjungi Ketua Yayasan Sosial dan Pendidikan Ar-Razzaaq Deby
Syafrianda Wilayah Sumatra Barat (foto: Ist/net)

Kesbangpol Diskusi
Pilkada

PPPPPayakumbuh, Khazana—ayakumbuh, Khazana—ayakumbuh, Khazana—ayakumbuh, Khazana—ayakumbuh, Khazana—  Pemerintah Kota (Pemko)
Payakumbuh melalui Kantor Kesatuan Bangsa dan Politik
(Kesbangpol) Kota Payakumbuh menggelar diskusi politik dalam
rangka evaluasi dari pelaksanaan Pilkada 9 Desember lalu serta
persiapan untuk menuju pemilu dan pemilihan 2024 mendatang,
Selasa (25/5) lalu.

Wakil Wali Kota Payakumbuh Erwin Yunaz mengatakan
untuk pelaksaan Pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur Sumbar
lalu di Payakumbuh berjalan dengan tertib, aman dan lancar.

Menunjang terlaksananya pendidikan politik tersebut, Erwin
menyebut berdasarkan PP nomor 1 tahun 2018 tentang bantuan
keuangan kepada parpol telah dilaksanakan pencairan bantuan
untuk 10 parpol yang mendapat kursi di DPRD Kota Payakumbuh
sebesar Rp. 651.312.313.,

“Untuk tahun ini juga telah disiapkan dana bantuan dengan
nilai yang sama dengan tahun 2020 lalu,” ungkapnya.

Sementara itu Dalam laporan Kepala Kantor kesbangpol Budhy
D. Permana mengatakan kegiatan tersebut merupakan salah satu
bentuk sarana evaluasi bagi tim Pemantauan Perkembangan Evaluasi
(PPE) Perkembangan Politik Kota Payakumbuh.

“Kita harapkan kegiatan ini akan memberikan input serta
masukan positif untuk persiapan daerah dalam menyambut pesta
demokrasi terbesar di 2024 mendatang, karena diprediksi masih
dilaksanakan ditengah-tengah pandemi Covid-19,” katanya 
Lili Yuniati.Lili Yuniati.Lili Yuniati.Lili Yuniati.Lili Yuniati.

PMI Semprotkan
Disinfektan

Bukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, Khazanah- Dalam masa zona oranye perkembangan
Covid-19 di Kota Bukittinggi, PMI Kota Bukittinggi lebih
meningkatkan kuantitas pekerjaan dalam penyemprotan cairan
desinfektan di daerah sekitar pemukiman warga yang sedang menjalani
isolasi mandiri di rumah, dikarenakan terkonfirmasi  positif dan
terinfeksi virus corona.

Hal itu dikatakan Ketua Palang Merah Indonesia (PMI)
H.Chairunnas melalui Kepala markas PMI Ahmad Jais, kepada
Khazanah, Rabu (26/5)

Penyemprotan desinfektan tersebut dilakukan oleh relawan-
relawan dengan menggunakan kendaraan operasional PMI Kota
Bukittinggi dan bantuan kendaraan Water Truck Gunner
dari PMI Provinsi Sumatera Barat.

DitegaskanAhmad Jais, masalah orang yang terkonfirmasi  positif,
saat ini tidak perlu takut dan malu ketika seseorang terpapar Covid-
19, justru harus jujur terutama pada diri sendiri dan orang lain,
agar upaya pencegahan jelas dan terarah dapat dilakukan.  Relawan
PMI Kota Bukittinggi langsung melakukan penyemprotan cairan
desinfektan di rumah warga bersangkutan dan sekitar tetangganya.

Menurutnya, sejauh ini PMI Kota Bukittinggi hanya menerima
permintaan dari warga untuk dilakukan penyemprotan cairan
desinfektan, sinergi seperti itu yang dibutuhkan sehingga tidak
ada lagi persepsi yang melemahkan semangat menyikapi Covid-
19   Iwin SB. Iwin SB. Iwin SB. Iwin SB. Iwin SB.

SOROTAN- Masalah pendidikan di Tanah Datar mendapat sorotan tajam untuk RPJMD Bidang
Pendidikan 2022. Rektor Universitas YARSI Prof. dr. Fasli Jalal,Ph. D memberikan masukan secara
vitual menyatakan Tanah Datar membutuhkan pendidikan karakter, mengingat mulai adanya kasus
penyimpangan moral oleh anak usia sekolah (foto: Ist/net).
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MILLENIAL DAN MUBALIGH BERTANI

PPPPPariaman Pariaman Pariaman Pariaman Pariaman Produktifkroduktifkroduktifkroduktifkroduktifkan Lan Lan Lan Lan Lahanahanahanahanahan
PPPPPertanian yang Belum Tertanian yang Belum Tertanian yang Belum Tertanian yang Belum Tertanian yang Belum Tergarapergarapergarapergarapergarap

Harga Minyak Dunia Naik
Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah—Harga
minyak naik tipis pada akhir
perdagangan Selasa (Rabu
pagi), karena meningkatnya
permintaan dari mendekatnya
musim mengemudi musim
panas di belahan bumi utara.

Pasar minyak juga bereaksi
atas pencabutan pembatasan
virus corona menghadapi
kekhawatiran bahwa
kemungkinan Iran kembali ke
pasar akan menyebabkan
kelebihan pasokan.

Setelah naik lebih dari lima
persen dalam dua sesi
sebelumnya, kontrak minyak
mentah berjangka Brent untuk
pengiriman Juli naik 19 sen
atau 0,3 persen, menjadi
menetap di 68,65 dolar AS per
barel. Sementara itu, minyak
mentah berjangka AS West
Texas Intermediate (WTI) naik
dua sen menjadi ditutup pada
66,07 dolar AS per barel.

Itu adalah penutupan
tertinggi untuk kedua kontrak
acuan dalam seminggu.

Faktor lain yang
mendukung harga minyak
mentah adalah penurunan dolar
AS ke level terendah 19
minggu versus sejumlah mata
uang utama lainnya, karena

kekhawatiran inflasi surut.
Dolar yang lebih lemah
membuat lebih murah bagi
pemegang mata uang lain untuk
membeli komoditas dengan
harga dolar, seperti minyak.

Pergerakan harga minyak
yang kecil terjadi karena pasar
menunggu arahan dari laporan
mingguan persediaan minyak
AS yang diperkirakan me-
nunjukkan persediaan minyak
mentah AS turun 1,1 juta barel
pekan lalu. Data perdagangan
dari American Petroleum
Institute (API) akan dirilis pada
pukul 16.30 waktu setempat
(20.30 GMT) diikuti oleh
laporan pemerintah pada Rabu
pagi waktu setempat.

“Harga minyak… tetap
pada level tinggi karena
musim puncak untuk permin-
taan minyak mendekat dan
karena pembatasan dicabut di
sebagian besar Eropa dan
Amerika Serikat,” kata Louise
Dickson, analis pasar minyak
di Rystad Energy.

Beberapa bagian Eropa dan
Amerika Serikat mencatat lebih
sedikit infeksi dan kematian
COVID-19, mendorong pe-
merintah untuk melonggarkan
pembatasan. Namun, di wilayah

seperti India - pengimpor
minyak terbesar ketiga di dunia
- tingkat infeksi masih tinggi.

Negosiasi tidak langsung
antara Amerika Serikat dan Iran
akan dilanjutkan di Wina
minggu ini. Pembicaraan
dihidupkan kembali setelah
Teheran dan badan nuklir PBB
memperpanjang perjanjian
pemantauan tentang program
atom negara Timur Tengah itu.

Analis mengatakan Iran
dapat menyediakan sekitar satu
juta hingga dua juta barel per
hari (bph) dalam pasokan
minyak tambahan jika kesepa-
katan tercapai dan sanksi-sanksi
dicabut.

“Harga minyak mentah
dalam mode menunggu dan
melihat sampai putaran kelima
negosiasi untuk menghidupkan
kembali kesepakatan nuklir
Iran selesai,” kata Edward
Moya, analis pasar senior di
OANDA, mencatat “Pedagang
energi perlu tahu berapa
banyak minyak mentah Iran
pergi. untuk memasuki pasar.
“

Setiap peningkatan pasokan
dari Iran akan berada di atas
barel tambahan yang sudah
diperkirakan dari Organisasi

Negara-negara Pengekspor
Minyak (OPEC) dan sekutunya,
termasuk Rusia, sebuah
kelompok yang dikenal sebagai
OPEC+, yang berencana untuk
mengembalikan sekitar dua juta
barel per hari produksi mereka
hingga Juli.

“Barel tambahan yang
menghantam pasar
internasional telah berfungsi
sebagai hambatan bagi Brent,
dengan US Oil Fund (ETF/
exchange traded fund - kontrak
Investasi kolektif yang unit
penyertaannya diperdagangkan
di bursa efek) melaporkan arus
masuk sebesar 104 juta dolar
AS pada Senin (24/5/2021),
arus masuk terbesar sejak
Agustus, berfungsi sebagai
penarik untuk WTI,” kata Bob
Yawger , direktur energi
berjangka di Mizuho di New
York.

Premi bulan depan Brent
atas kontrak WTI yang sama
turun ke level terendah sejak
November 2020 pada Senin
(24/5/2021) dan bertahan di
dekat level itu pada Selasa (25/
5/2021), sementara premi bulan
depan WTI atas bulan kedua
WTI naik ke level tertinggi
sejak Februari.  ant/fahleviant/fahleviant/fahleviant/fahleviant/fahlevi

Shopee Pay Talk Kobarkan Semangat
Bisnis Anak Muda

termasuk anak muda untuk
memaksimalkan penggunaan
teknologi digital bagi
perkembangan bisnis.
Kemudahan akses internet dan
kemajuan infrastruktur
t e l e k o m u n i k a s i
memungkinkan anak muda
untuk terus menghasilkan
inovasi produk dan jasa yang
dapat menjadi solusi dalam
mengatasi permasalahan
kehidupan masyarakat. Melihat
tingginya potensi yang
dimiliki anak muda tanah air,
ShopeePay Talk kali ini
diharapkan dapat menginspirasi
dan mendorong lebih banyak
lagi anak muda untuk turut
ambil bagian dalam
mendorong pertumbuhan
ekonomi tanah air dengan
membangun bisnis mereka
sendiri.”

Bangun pondasi tim yang
kuat, efektif, dan proporsional

Sebelum mendapatkan
pendanaan, bisnis startup
umumnya dirintis dengan
modal yang tidak besar dan
manajemen keuangan yang
belum stabil. Untuk itu,
membangun dan merancang
komposisi tim yang solid
merupakan modal awal yang
penting dalam merintis bisnis
startup. Setiap tim yang terlibat
di dalamnya didorong untuk
dapat menjalani peranan dan
tanggung jawab masing-
masing dalam mengeksekusi
ide bisnis.

Dr. Ir. Bonifasius Wahyu

Pudjianto, M.Eng, Direktur
Pemberdayaan Informatika,
Kementerian Komunikasi dan
Informatika Republik Indonesia
mengungkapkan, “Idealnya,
setiap startup terdiri dari
beberapa anggota yang
memiliki tiga karakter penting
atau yang biasa dikenal sebagai
“The Startup Triangle Team”,
antara lain: Hustler (orang yang
ahli menjual ide dan
m e m p e r k e n a l k a n
perusahaannya), Hipster (orang
yang mahir membuat tampilan
aplikasi maupun website yang
menarik dan user friendly), dan
Hacker (orang yang memiliki
keahlian untuk
memaksimalkan penggunaan
teknologi bagi perkembangan
bisnis). Kombinasi tim yang
tepat akan menjadi salah satu
daya tarik tersendiri bagi para
investor. Sebagai salah satu
regulator di Indonesia yang
fokus mengembangkan industri
startup tanah air, setiap program
yang diinisiasi oleh
Kementerian Komunikasi dan
Informatika Republik Indonesia
selalu berupaya mencetak
talenta digital yang berkualitas
dan bisa mengemban peranan
hipster, hustler, dan hacker
dengan baik untuk bersaing
di industri.”

Membangun dan menjalin
relasi dengan berbagai
pemangku kepentingan

Relasi yang baik dan luas
dapat menjadi gerbang utama
untuk membantu membuka

salut dengan Walikota
Pariaman Genius Umar yang
selalu penuh ide
dan sampaikan usulan
langsung melalui proposal
saat bertemu menteri Syahrul
Yasin Limpo.

“Saya kenal betul
semangatnya Pak Genius,
dan sangat siap untuk
bertemu dengan pak menteri.
Ada beberapa proposal terkait
pembanguan pertanian,
disampaikan Pak Genius ke
Pak Syahrul Yasin pada
pertemuan tadi,” ujar Andre
Rosiade.

Tak lain tak bukan,
sambung Andre ini menjadi
tujuan kita konkritkan
kolaborasi untuk Sumbar
bangkit dan maju.

“Dari pertemuan tadi
banyak pihak pun puji
Genius Umar, diantaranya
Dirjen dan para Direktur di
Kementrian Pertanian.
Semoga hal ini secara cepat
ditindak lanjuti pak menteri,
dan makin tercapainya
peningkatan kesehateraan
masyarakat Pariaman dan
Sumatera Barat umumnya,’
katanya.   syafrial sugersyafrial sugersyafrial sugersyafrial sugersyafrial suger

Pariaman, KhazanahPariaman, KhazanahPariaman, KhazanahPariaman, KhazanahPariaman, Khazanah—
Pemko Pariaman akan mem-
produktifkan lahan pertanian
yang belum tergarap secara
maksimal yang nantinya
akan menjadi program
strategis petani millenial dan
mubaligh bertani.

Hal tersebut dibuktikan
Walikoa Pariaman, Genius
Umar yang menggandeng
Anggota DPR RI Andre
Rosiade untuk ‘merayu’
pemerintah pusat dalm
mewujudkan program
tersebut.

Alhasil, Walikota
Pariaman Genius Umar, Selasa
(25/5/2021) pagi, bertemu
Menteri Pertanian Syahrul
Yasin Limpo, dan Genius
pun meyakini Syahrul bahwa
Kota Pariaman butuh
perhatian dari Menteri
Pertanian RI.

Kepada Syahrul Yasin
Limpo, Genius sampaikan
isu strategis diantaranya
yakni petani milenial melalui
zeroo lahan tidur, mubalig
bertani, pembukaan lahan
sawah serta irigasi dan sarana
prasaran, pembangunan
embung air irigasi,

pembangunan rumah potong
hewan (RPH).

“Kami sedang mengga-
lakkan produktifkan lahan
tidur lewat program zerro
lahan tidur di Pariaman
pak menteri, hebatnya yang
mengerjakan adalah anak
millenial dan mubaligh,”
tutur Genius Umar kepada
Syahrul Yasin Limpo di
ruang kerjanya.

Lahan tidur di Kota
Pariaman, sambung Genius
ditanami jangung dan
bawang, karena sektor ini
memiliki waktu panen yang
tidak cukup lama dan mampu
meningkatkan nilai ekonomi
keluarga.

“Kota Pariaman
melakukan percepatan sektor
pertanian, karena hadapi
pandemi Covid-19 harus
kuat ketahanan pangan
masyarakat, semoga nantinya
masyarakat Kota Pariaman
semakin sejahtera dengan
digalakkannya program ini,”
harap Genius meyakinkan
Menteri Pertanian.

Dalam kesempatan yang
sama, anggota DPR RI Andre
R o s i a d e  m e n g a k u

BERTEMU MENTERI - Walikoa Pariaman, Genius Umar yang menggandeng Anggota DPR RI Andre Rosiade
bertemu Menteri Pertanian Syahrul Yasin Limpo. (ist)

Jakarta,Jakarta,Jakarta,Jakarta,Jakarta, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—
Memperingati hari
Kebangkitan Nasional,
ShopeePay, layanan
pembayaran digital yang
berkomitmen mendorong akses
digitalisasi finansial bagi
pelaku bisnis dan konsumen
di seluruh Indonesia, secara
khusus menghadirkan
ShopeePay Talk bertema
‘Muda Mudi Bangsa, Bangkit
Bangun Bisnis’ untuk
membangkitkan semangat
anak muda dalam berbisnis.

Para pembicara inspiratif
seperti Dr. Ir. Bonifasius Wahyu
Pudjianto, M.Eng, Direktur
Pemberdayaan Informatika,
Kementerian Komunikasi dan
Informatika Republik Indonesia,
serta dua pendiri startup yang
sukses mengembangkan
bisnisnya di usia muda yaitu
Abraham Viktor, CEO Hangry,
dan Syarif Rousyan Fikri, Co-
Founder & CEO PT Pahami
Cipta Edukasi (Pahamify) turut
hadir untuk menginspirasi dan
mendorong lebih banyak anak
muda dalam membangun
bisnisnya sendiri.

Hangry, multi-brand virtual
restaurant pertama di Indonesia,
serta Pahamify, perusahaan
teknologi pendidikan (edtech)
dan pencipta aplikasi belajar
paling seru nomor 1 di
Indonesia, adalah dua contoh
startup tanah air yang telah
berhasil memaksimalkan
inovasi, kreativitas bisnis, dan
pemanfaatan teknologi dalam

menjawab tantangan yang ada
di tengah masyarakat. Berkat
keunikan dan strategi bisnis
yang matang, kedua startup
yang sama-sama diluncurkan
pada tahun 2019 ini sukses
memikat hati para investor
untuk memperoleh pendanaan
awal dalam kurun waktu
kurang dari satu tahun setelah
peluncuran.

Tak bisa dipungkiri,
kehadiran startup yang
dikelola oleh anak muda selama
beberapa tahun belakangan
memang semakin menjamur
di Indonesia berkat
perkembangan teknologi dan
kemudahan akses internet.
Laporan Mapping and
Database Startup Indonesia
tahun 2018 lalu
mengungkapkan bahwa hampir
70% penggerak startup
merupakan Generasi Y atau
biasa dikenal sebagai kaum
milenial. Tingginya antusiasme
pelaku bisnis untuk
membangun startup tanah air
juga didukung dengan data
dari startupranking.com yang
mencatat bahwa Indonesia
menempati posisi kelima
negara dengan jumlah startup
terbanyak di dunia, yaitu
sejumlah 2.236 startup pada
pertengahan bulan Mei 2021.

Eka Nilam Dari, Head of
Strategic Merchant Acquisition
ShopeePay mengatakan,
“ShopeePay selalu memiliki
semangat yang sama dalam
mendorong para pelaku bisnis

PELATIHAN KSR RELAWAN PMI

Sejajarkan Pelayanan
Kesehatan dengan Ilmu
Keperawatan

FADHILAH - Fadhilah Khairunnisa
mahasiswi semester 4 Program
Pendidikan D3 keperawatan Stikes
Yarsi Kota Bukittinggi. (Foto : Iwin
SB)

Bukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, Khazanah—Fadhilah
Khairunnisa mahasiswi semester 4
Program Pendidikan D3 Keperawatan
Stikes Yarsi Kota Bukittinggi, Selasa
(25/5) mengatakan, tertarik mengikuti
pelatihan Korps Sukarela (KSR)
relawan Palang Merah Indonesia (PMI)
Kota Bukittinggi, menjadi anggota
KSR adalah spontan saja tidak ada
dipengaruhi teman.

Pada KSR relawan PMI Kota
Bukittinggi, apa yang dilakukan adalah
sejajar dengan ilmu yang didapat di
perkuliahan. Jadi dengan
bergabungnya menjadi anggota KSR
mendapatkan ilmu secara langsung
dalam memberikan bantuan dan
pertolongan kemanusiaan, seperti
halnya mengobati serta merawat korban
yang terluka, korban yang pusing
kepala diakibatkan tensi turun dan
lainnya, ucapnya.

Lebih lanjut dikatakannya sebelum
memasuki bekerja sebagai seorang
perawat, haruslah memahami dan
mengerti bagaimana cara merawat
pasien di rumah sakit nantinya. Seorang

perawat rumah sakit tidaklah hanya
merawat pasien begitu saja, tapi secara
psikologi harus juga ramah dengan
pasien. Karena keramahtamahan dalam
merawat pasien dapat membuat pasien
senang begitu juga keluarga pasien,
kata Fadhilah anak pertama dari tiga
bersaudara.

Fadhilah yang tinggal di seputaran
Palupuh Kabupaten Agam bersama
kedua orang tuanya dan adik-adiknya,
kelak bercita-cita menjadi seorang
perawat profesional, tentunya melalui
ilmu keperawatan yang dipelajarinya
ditambah dengan praktek lapangan
langsung dengan PMI Kota Bukittinggi
dibimbing kakak-kakak yang sudah
mahir dalam melakukan pertolongan
pertama.

Mengenai relawan PMI Kota
Bukittinggi, Fadhilah menjelaskan
anggota KSR dan TSR relawan PMI
Kota Bukittinggi yang sudah terlatih
menolong dan membantu kemanusiaan
siap melakukannya dalam 24 jam, PMI
bergerak tanpa batas dalam membantu
dan menolong kemanusiaan.

Dengan hastag yang ada di tubuh
PMI yaitu “PMI Siap Bantu,” “PMI
Bersama Untuk Kemanusiaan.” Secara
naluri relawan didorong jiwanya untuk
bersama dalam kemanusiaan. Patut
mendapat acungan jempol, bahwasannya
relawan dalam menunaikan tugasnya
tanpa pantang menyerah sebelum
melakukan pertolongan pertama pada
korban sebelum dibawa ke rumah sakit,
jelasnya.

Gerakan PMI Kota Bukittinggi yang
peduli kepada masyarakat, menolong
dan membantu masyarakat dalam
musibah bencana alam seperti banjir,
tanah longsor maupun musibah bencana
non alam seperti kebakaran, dan
menanggulangi hewan liar seperti ular
dan lebah.

Menjadi anggota KSR relawan PMI
Kota Bukittinggi bahwa yang menjadi
dasar utama dalam suatu pekerjaan
adalah niat, lalu kemampuan, keahlian
dan keterampilan. Ini semua dikemas
menjadi satu sehingga menjadikan
profesional, diakuinya tidaklah mudah
mengemas hal tersebut, kalau tidak
dipelajari dengan seksama, pungkasnya.
  iwin sbiwin sbiwin sbiwin sbiwin sb

berbagai kesempatan
kolaborasi bisnis di waktu
mendatang. Dengan kemajuan
teknologi, akses untuk
memperluas relasi lebih terbuka
lebar dan memungkinkan
terjadinya interaksi secara
digital sehingga jarak bukan
lagi masalah.

Abraham Viktor, CEO
Hangry menjelaskan bahwa,
“Memperluas relasi atau
networking termasuk kunci
utama agar bisnis dapat terus
berkembang. Tidak hanya
memperluas jangkauan bisnis,
networking juga dapat
menambah wawasan baru,
membuka kesempatan kerja

sama dan peluang bisnis baru,
atau bahkan menciptakan
inovasi yang belum pernah
terpikirkan sebelumnya. Di
Hangry sendiri, kami berhasil
mendapatkan pendanaan berkat
terjalinnya hubungan yang
baik dengan berbagai pihak.
Sebagai milenial yang tumbuh
di era digital, literasi teknologi
merupakan salah satu
keuntungan yang harus
dimaksimalkan untuk
memperluas relasi seperti aktif
berkenalan melalui jejaring
sosial bisnis, bergabung di
grup pebisnis, dan masih
banyak lagi.”

Lihai menangkap peluang
di tengah industri yang dinamis

Kemajuan teknologi dan
pertukaran informasi yang
begitu pesat saat ini tentu
berdampak besar pada
perkembangan bisnis, terutama
startup. Guna menaklukkan
dinamika industri yang terus
berkembang, para pelaku bisnis
harus mampu menangkap
peluang dan mengubahnya
menjadi inovasi bisnis yang
berdampak positif bagi
kehidupan banyak orang. Hal
ini merupakan salah satu kunci
utama yang esensial saat
bergelut di dunia bisnis.  ril/ril/ril/ril/ril/
fahlevifahlevifahlevifahlevifahlevi
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wilayah Nagari Gunung ‘hilang’ dari peta
kependudukan Padang Panjang. Warga di tiga
RT itu masuk ke wilayah Kabupaten Tanah Datar.
Padahal selama ini mereka tahunya adalah sebagai
warga Padang Panjang.

Tapi rupanya berdasarkan kesepakatan kedua
daerah (Padang Panjang dan Tanahdatar), tiga
RT itu, Batutagak, Tanjuang dan Gajahtanang
masuk ke wilayah Nagari Jaho Kecamatan X
Koto Tanah Datar.

Kata Asisten I Sekdako Padang Panjang,
Syahdanur, klaim bahwa tiga RT itu masuk wilayah
Nagari Jaho, didasari peta yang diunjukkan oleh
Pemkab Tanah Datar ketika itu.

Tapi menurut para legislator, kesepakatan itu
dibuat antara Pemko Padang Panjang dan Pemkab
Tanahdatar saja tanpa melibatkan DPRD.

Politisi Golkar yang juga mantan Ketua DPRD,
Novi Hendri membenarkan bahwa kesepakatan
itu dibuat tanpa melibatkan DPRD. “Kita hanya
menerima pemberitahuan final saja setelah
kesepakatan mereka buat,” ujar Novi.

Padahal menurut Novi, mengacu pada UU
nomor 141 tahun 2017 tentang batas wilayah,
pasal 3 ayat 2 disebutkan bahwa dokumen
penegasan batas harus mengacu pada  undang-
undang mengenai pembentukan daerah.

"Padang Panjang kan dibentuk dengan UU
No 8 tahun 1956. Dengan tegas dalam UU tersebut
dinyatakan bahwa Padang Panjang dibentuk dari
dua Nagari, Gunung dan Bukitsurungan. Dengan
demikian sudah jelas, bahwa Nagari Gunung secara
keseluruhan masuk wilayah Padang Panjang,”
kata Novi.

Senin itu seluruh ninik mamak dari Nagari
Gunung memang mendatangi DPRD memprotes
kesepakatan yang dibuat Pemko Padang Panjang
tanpa sepengetahuan mereka apalagi tanpa
sepengetahuan wakil rakyat.

Dengan nada keras, Ketua KAN Yurnalisman
Syam Dy Simarajo mengecam kesepakatan yang
memecah belah Nagari Gunung itu. “Gunung
itu ibarat tubuh, tiga RT adalah ibarat jari, jika
ada jari yang sakit, maka seluruh tubuh Nagari
Gunung itu kesakitan, sama kita rasakan sakitnya.
Maka jika tiga RT itu dilepas ke Tanah Datar,

maka kami seluruh nagari Gunung akan meminta
bergabung ke Tanah Datar,” katanya.

Pertemuan yang dibuka secara resmi Ketua
DPRD Mardiansyah tersebut, dihadiri seluruh
pimpinan dan anggota dewan serta kalangan ninik
mamak Kenagarian Gunuang, Camat Padang-
panjang Timur, Lurah Ekorlubuk dan tokoh
masyarakat.

Lalu bagaimana jalan keluarnya?
Ketua DPRD Padangpanjang, Mardiansyah

mengatakan telah mengagendakan bersama untuk
melakukan rapat kerja dengan Pemko Padang-
panjang beserta instansi terkait.

"Ini harus dikaji ulang guna mendalami akar
permasalahan dan lainnya. Karena itu kita akan
agendakan Rapat Kerja dengan Pemko dan jajaran
terkait lainnya pada Kamis ini (27/5)" kata
Mardiansyah.

Sementara itu Wakil Walikota Padangpanjang,
Asrul mengatakan saat ini Pemko tengah menyikapi
aspirasi masyarakat Ekorlubuk (kelurahan yang
membawah yiga RT tersebut-red) dengan membawa
surat dari masyarakat ke Kementerian Dalam Negeri.

"Namun hingga saat ini kita belum menerima
hasil dari pertemuan Pak Wali dengan Kemdagri.
Namun demikian, ini akan kita tindaklanjuti ulang
untuk mencari kata final yang konkret," jawab
Asrul didampingi Asisten I Syahdanur di ruangan
kerjanya.

Syahdanur menambahkan, kesepakatan yang
lahir atas pertemuan kedua tim dari Padangpanjang
dan Tanahdatar itu merupakan kelanjutan dari
pembahasan 2016 silam.

Kesepakatan di Aia Angek cottage lahir dan
diserahkan ke Kemendagri, karena Batutagak,
Tanjuang dan Gajahtanang masuk wilayah Jaho.
Hal ini disebutkan Syahdanur berdasarkan peta
wilayah yang diajukan pihak Tanahdatar.

"Namun jika kesepakatan 2016 yang menjadi
dasar kesepakatan tersebut telah berubah sebagai
mana disebutkan Pak Wawako, hal ini akan segera
kita tindaklanjuti dengan melakukan pertemuan
ulang dengan pihak kabupaten dalam waktu dekat,"
sebut Syahdanur asisten 1 Setdako Padang Panjang
pada Khazanah dan khazminang.id Senin siang.
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ketua kelompok tani dalam proyek bernilai
miliaran rupiah itu.

Akhyar yang sebelumnya masuk dalam Daftar
Pencarian Orang (DPO) ditangkap, lalu dari
nyanyiannya kasus ini juga bergulir menyeret
sejumlah nama termasuk mantan pejabat di
Provinsi Riau, dan telah dipanggil serta menjalani
pemeriksaan di Kejari Payakumbuh.

Pemeriksaan tersebut dilakukan di ruang Intel
yang berada di Lantai I Kejaksaan dan Lantai
II Seksi Pidana Khusus Negeri Payakumbuh. Plh.
Kajari Payakumbuh, Adhitya Febricar. SH
didampingi Kasi Intel, Robby Prasetya. SH dan
Kasi Pidsus, Satria Lerino, SH.

Adhitya  menyebutkan pemanggilan tersebut
dilakukan untuk melengkapi sejumlah keterangan
dalam proyek tahun 2007 itu.

”Iya, hari ini kita lakukan pemanggilan
terhadap sejumlah mantan pejabat di salah satu
Kabupaten di Provinsi Riau dan di Kabupaten
Limapuluh Kota untuk dimintai keterangan terkait
kasus dugaan korupsi yang melibatkan tersangka
Akhyar yang sudah ditahan di Lapas Kelas II

B Payakumbuh,” sebut Adhitya didampingi Kasi
Intel, Robby Prasetya, Kasi Pidsus, Satria Lerino
serta Hadi Saputra Jaksa Penuntut Umum, Rabu
(26/5).

Kasi Pidsus, Satria Lerino menambahkan,
pemanggilan mantan pejabat di Kabupaten
Limapuluh Kota dan Provinsi Riau itu untuk
melakukan pendalaman terkait kasus dugaan korupsi
yang merugikan negara mencapai miliaran rupiah.

”Kita melakukan pemanggilan untuk
melakukan pendalaman terhadap perkara dugaan
korupsi yang melibatkan Akhyar yang sebelumnya
sempat buron selama belasan tahun,” ucapnya.

Sementara Kasi Intel Kejaksaan Negeri
Payakumbuh, Robby Prasetya menyebutkan bahwa
mereka yang dipanggil adalah dua orang mantan
Sekda di Kabupaten Limapuluh Kota, satu orang
mantan Sekda di salah satu Kabupaten di Riau
serta mantan Kepala Daerah di Kabupaten
Limapuluh Kota.

”Untuk mantan Sekda yang kita panggil hari
ini ada tiga orang, dan satu mantan kepala/wakil
kepala daerah   lili yuniatilili yuniatilili yuniatilili yuniatilili yuniati

bulan total terjadi pada saat posisi  matahari-
bumi-bulan sejajar, bisa diamati setiap 2,5 tahun
sekali.

Hal ini terjadi ketika bulan  berada di umbra
bumi, yang berakibat, saat puncak gerhana bulan
total terjadi, bulan akan terlihat berwarna merah
dikenal dengan istilah ”Blood Moon”. Dikare-
nakan posisi bulan saat terjadi gerhana berada
di posisi terdekat dengan bumi, maka bulan akan
terlihat lebih besar dari fase-fase purnama biasa,
sehingga sering disebut dengan “Super Moon”.

Kemarin gerhana bulan total yang dikenal
dengan “Super Blood Moon” melintas di
Khatulistiwa termasuk di sebagian wilayah Sumbar.
Gerhana ini terjadi saat bulan berada di jarak
terdekat dengan bumi. Masyarakat di beberapa
wilayah di Sumatera Barat menyaksikan fenomena
alam yang dikenal dengan Gerhana Bulan Total
atau Super Blood Moon.

Kepala BMKG Stasiun Padang Panjang Irwan
Slamet melalui Kepala Seksi Observasi dan Data
Informasi Hamdy Arifin,  Senin kemarin (24/5)
mengatakan Gerhana Bulan Total atau Super
Blood Moon itu dapat  diamati secara langsung
tanpa menggunakan teropong di wilayah Pesisir
Selatan, Dharmasraya, Sijunjung,  dan Kota
Sawahlunto. Dikatakan, fase awal gerhana bulan
dimulai pukul 15:46:12 WIB dan pukul 16:46:12
WITA, 17:46:12 WIT, sedangkan fase puncak
gerhana bulan terjadi pukul 18:18:43 WIb,
19:09:21 WITA, 20:09:21 WIT.

Dijelaskan Hamdy Arifin, seluruh proses
gerhana, sejak fase awal hingga fase akhir
berlangsung selama 5 jam 5 menit dan 2 detik.
Sedangkan proses gerhana totalnya, sejak awal
fase total, puncak total hingga akhir fase total
berlangsung selama 18 menit 44 detik.

“Karena situasi pandemi COVID-19, maka
tidak dapat digelar kegiatan outdoor seperti tahun
2019, karena itu bagi daerah di Sumatera Barat
yang tidak dapat menyaksikan gerhana bulan
total ini secara langsung masih dapat mengikuti
siaran langsung di akun youtube BMKG Padang
Panjang, dikarenakan  BMKG Padang Panjang
menggunakan pengamatan dengan teropong,”
ujar dia seperti dikutip dari RRI Bukittinggi.

Ketika ditanya, apakah ada pengaruh terjadinya
Gerhana Bulan Total atau Super Blood Moon
ini terhadap perubahan cuaca dan gelombang
laut, Hamdy Arifin menyebutkan terjadinya efek
gravitasi bumi dikarenakan jarak bumi dan bulan
yang dekat sekali berkemungkinan berdampak
terhadap peningkatan pasang air laut dari pasang
normalnya.

“Masyarakat yang ingin melihat fenomena
alam dapat mengakses akun youtube atau website
bmkg.go.id/gbt untuk menyaksikan terjadinya
fase gerhana bulan total tersebut, pengaruh cuaca
serupa  langit yang ditutup awan atau terjadinya
hujan  memberikan kemungkinan fenomena alam
tersebut juga tidak dapat dilihat oleh warga,”
ucap Hamdy Arifin.   iwin sbiwin sbiwin sbiwin sbiwin sb

Wako Hendri mengungkapkan, pada tahun
2022 Kota Padang dipercaya menjadi tuan rumah
Rapat Kerja Nasional (Rakernas) APEKSI ke-
XV. Untuk itu dukungan dan kerja sama dari
seluruh anggota APEKSI dari 98 kota se-Indonesia
sangat dibutuhkan.

"Kita sangat bersyukur bisa bertemu dan
bersilaturrahim dengan seluruh anggota APEKSI
hari ini. Hal ini akan memperkuat sinergi kita
dengan berbagai kota di Indonesia demi suksesnya
Rakernas nanti," ujar Wako.

Sementara itu, Ketua Dewan Pengurus APEKSI
Bima Arya mengatakan, peranan APEKSI dalam
membantu pemerintah kota se-Indonesia akan
terus ditingkatkan. Pada zaman digital, APEKSI
akan fokus membangun jaringan perkotaan.

"Alhamdulillah pada HUT APEKSI ke-21 ini
kita akan launching peluncuran dashboard data
kota se- Indonesia. Semoga akan membantu dalam
pengembangan kota," ucap Bima yang juga Wali
Kota Bogor itu.

Selanjutnya, Bima Arya  juga menyampaikan
rasa bangga dengan adanya silahturahim antara
sesama anggota APEKSI.

"Kebersamaan dalam keragaman sangat indah
dan perlu kita hargai bersama. Pemerintah,
komunitas, kampus dan bisnis perlu disinergikan
membangun APEKSI ke depan," ucapnya.

Sementara itu, Direktur Jendral Otonomi Daerah
Kementerian Dalam Negeri Akmal Malik dalam
sambutannya mengatakan,

Pemerintah daerah adalah eksekusi utama

dalam melaksanakan  pemerintahan di daerah,
sebab itu sinergi dan komunikasi dalam
melaksanakan kegiatan pemerintahan di daerah
harus terlaksana dengan baik.

"Langkah-langkah positif Apeksi dibawah Ketua
Bima Arya sangat kita dukung dan kita berikan
apresiasi untuk kemajuan APEKSI ke depan.
Kementerian Dalam Negeri siap mendukung dan
menjadi mitra strategis APEKSI," ungkap Dirjen
Otda.

Dirjen Otda juga mengajak para Kepala Daerah
untuk berupaya menuntaskan penyederhanaan
birokrasi di daerah sebagaimana arahan Presiden
Joko Widodo. Para kepala daerah harus memahami
penyederhanaan stuktur yang lebih efektif, efisien,
dan profesional, guna pelayanan publik yang
lebih baik.

"Sesuai amanat Bapak Presiden, penye-
derhanaan jabatan struktural ke fungsional ini
tak boleh merugikan ASN. Penyederhanaan
birokrasi dilakukan semata-mata agar ASN terpacu
untuk berinovasi dan berkompetisi dan masyarakat
mendapatkan pelayanan yang mudah dan cepat,"
pungkasnya.

Hadir mendampingi Wako, Asisten Pemerin-
tahan dan Kesra Edi Hasymi, Kepala BPKAD
Budi Payan, Plt Kepala Dinas Pariwisata Arfian,
Kabag Tata Pemerintahan Ances Kurniawan, Kabag
Umum Boby Firman, Kabag Protokol dan
Komunikasi Pimpinan Amrizal Rengganis dan
Kasubag Otonomi Daerah Bagian Tata Pem-
erintahan Ichsandria Erdinal.  faisal budimanfaisal budimanfaisal budimanfaisal budimanfaisal budiman

Tahun 1979, MSA resmi menjadi organisasi
Muslim yang terbuka bagi seluruh warga Muslim
di Hawaii. Walaupun 90% dari anggotanya bukan
pelajar atau mahasiswa, kata Student dalam MSA
tetap dipertahankan karena pengurus MSA percaya
bahwa setiap Muslim wajib terus belajar sepanjang
hayatnya.

Organisasi ini kemudian berusaha untuk
mengumpulkan dana untuk membangun Islamic
Center di Hawaii. Seorang pebisnis asal Saudi
Arabia yang menyembunyikan identitasnya,
menyumbangkan sejumlah uang yang cukup
untuk membeli sebuah bangunan untuk dijadikan
Masjid, juga lahan untuk kuburan Muslim. Pada
tahun itu juga, MSA membeli sebuah rumah tidak
jauh dari University of Hawaii yang kemudian
direnovasi menjadi sebuah Masjid, yang dikenal
sebagai Masjid Manoa.

Bangunan Masjid ini terdiri dari 2 lantai.
Lantai pertamanya dibongkar menjadi sebuah
aula besar untuk tempat shalat pria, dan sebuah
ruangan lebih kecil untuk tempat shalat wanita.
Selain itu lantai pertama ini dilengkapi dengan
perpustakaan sederhana dan kantor pengurus.
sedangkan lantai dua terdiri dari 5 ruang tidur
yang disewakan untuk mahasiswa Muslim yang
kuliah di Hawaii. Uang sewa ini merupakan salah
satu sumber dana untuk pengembangan Masjid.

Pada tahun 1990, MSA sempat dibubarkan
oleh pemerintah provinsi Hawaii, karena kelalaian
MSA dalam proses registrasi organisasi, yang
menjadikan MSA menjadi organisasi massa yang
tidak terdaftar. Organisasi ini kemudian diresmikan
kembali secara legal dengan nama Muslim
Association of Hawaii (MAH) di tahun 1997.
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adalah 4 cara mengenal Allah SWT:

1. Kenali Keberadaan Allah SWT
Cara mengenal Allah SWT yang pertama adalah

dengan terlebih dahulu mengenal keberadaanNya
dengan cara beriman kepadaNya. Sebagai umat
muslim Anda terlebih dahulu harus percaya dan
yakin bahwa Allah sang Pencipta segala yang
ada di dunia benar-benar nyata adanya.

Selain dengan cara melihat segala bentuk
ciptaanNya yang beraneka ragam, akal akan
menyimpulkan bahwa keberadaan benda-benda
tersebut tentu didasarkan pada seorang pencipta,
dan tidak serta merta ada dengan sendirinya tanpa
alasan.

Selain itu, panca indra juga akan mengakui
adanya Allah SWT setelah melihat fenomena
orang yang berdoa, menyeru kepada Allah SWT,
dan meminta sesuatu padaNya untuk dikabulkan.
Adapun tentang pengakuan fitrah telah disebutkan
oleh Allah SWT di dalam Alquran.

“Dan ingatlah ketika Rabbmu menurunkan
keturunan anak-anak Adam dari sulbi mereka
dan Allah mengambil kesaksian terhadap jiwa
mereka (seraya berfirman): ‘Bukankah Aku ini
Rabbmu?’ Mereka menjawab: ‘(Betul Engkau
Rabb kami) kami mempersaksikannya (Kami
lakukan yang demikian itu) agar kalian pada
hari kiamat tidak mengatakan: ‘Sesungguhnya
kami bani Adam adalah orang-orang yang lengah
terhadap ini (keesaan-Mu) atau agar kamu tidak
mengatakan: ‘Sesungguhnya orang-orang tua kami
telah mempersekutukan Tuhan sejak dahulu
sedangkan kami ini adalah anak-anak keturunan
yang datang setelah mereka’.” (Al-A’raf: 172-
173)

2. Kenali Rububiyah Allah SWT
Cara mengenal Allah SWT yang kedua adalah

dengan mengakui keesaan rububiyah Allah SWT.
Umat muslim wajib meyakini keesaan Rububiyah
Allah SWT seperti bahwa hanya Allah SWT yang
menciptakan, memiliki, menguasai, dan mengatur
seluruh makhluk ciptaanNya yang ada di dunia.

Selain itu,harus diakui pula bahwa hanya Allah
SWT yang menghidupkan, mematikan, memberikan
rezeki, mendatangkan kebaikan, hingga menda-
tangkan bencana bagi segala sesuatu di muka bumi.
Allah SWT jugalah yang mengawasi, mengatur,
menjadi penguasa, pemilik hukum, dan lain
sebagainya yang menunjukkan kekuasaan tunggal
Allah SWT. Kaum muslim harus yakin bahwa tidak
ada seorang pun yang dapat menandingi Allah
SWT dalam hal ini. Allah berfirman:

“Segala puji bagi Allah, Rabb (Pemilik,
Penguasa) semesta alam." (al-Fâtihah/1:2).

“'Katakanlah!' Dialah Allah yang Maha Esa.
Allah adalah Tuhan yang bergantung kepada-
Nya segala sesuatu. Dia tidak beranak dan tidak
diperanakkan. Dan tidak ada seorangpun yang
setara dengan-Nya.” (Al-Ikhlash: 1-4)

Dan ketika seseorang lalu meyakini bahwa
ada hal lain selain Allah SWT yang memiliki
kemampuan untuk melakukan hal-hal di atas,

maka orang tersebut telah dzalim terhadap Allah
dan menyekutukanNya dengan selainNya.

3. Kenali Uluhiyah Allah SWT
Cara mengenal Allah SWT yang ketiga adalah

dengan meyakini bahwa hanya kepada Allah SWT
semata kita harus beribadah. Sebagai umat muslim,
kita tidak boleh memberikan ibadah kita kepada
siapapun selain Allah SWT bahkan kepada
makhluk yang dekat denganNya seperti malaikat
atau Rasul.

Terlebih, kepada makhluk yang derajatnya
berada di bawah mereka seperti manusia, jin,
binatang, pohon, batu, senjata, planet, binatang,
ataupun lainnya. Menunjukkan satu jenis ibadah
kepada hal lain selain Allah termasuk perbuatan
dzalim besar dan sering diistilahkan dengan kata
syirik. Allah berfirman dalam Alquran:

“Hanya kepada-Mu ya Allah kami menyembah
dan hanya kepada-Mu ya Allah kami meminta.”
(Al-Fatihah: 5)

Tujuan dari mengenali keesaan Uluhiyah Allah
SWT adalah agar umat manusia mencintai Allah,
tunduk kepadaNya, takut dan berharap kepadaNya,
serta mengesankan ibadah hanya kepadaNya.
Ibadah kepada Allah yaitu merendahkan diri dan
taat kepada Allah SWT dengan penuh kecintaan,
pengagungan, mengharapkan rahmat, dan takut
terhadap siksa.

Ruang lingkup ibadah adalah segala yang
dicintai dan diridhai oleh Allah SWT, baik berupa
perkataan dan perbuataan, yang lahir maupun
yang batin. Ibadah akan diterima berdasarkan
dua syarat, yaitu ikhlas dan mutaba’ah. Ikhlas
mencari ridha Allah semata dan mutaba’ah
mengikuti Sunnah (ajaran) Nabi Muhammad SAW.

4. Kenali Semua Nama dan Sifat Allah SWT
Cara mengenal Allah SWT yang ke empat

adalah dengan mengimani dan menetapkan seluruh
nama dan sifat-sifat Allah SWT seperti yang telah
tersebut di dalam Kitab Alquran dan Sunnah yang
shahih. Allah berfirman:

“Hanya milik Allah asma-ul husna, maka
bermohonlah kepada-Nya dengan menyebut asma-
ul husna itu dan tinggalakanlah orang-orang yang
menyimpang dari kebenaran dalam (menyebut)
nama-nama-Nya. Nanti mereka akan mendapat
balasan terhadap apa yang telah mereka kerjakan."
(al-A’raf/7: 180)

"Tidak ada sesuatupun yang serupa dengan
Dia, dan Dia-lah Yang Maha Mendengar lagi
Maha Melihat."(asy-Syûrâ/42:11).

Seperti halnya juga, yang paling mengetahui
tentang Allah SWT di antara semua makhluk
adalah rasul-rasulNya. Sehingga, segala penjelasan
para Rasul tentang Allah SWT adalah haq.
Sedangkan perkataan orang-orang kafir dan
musyrik tentang Allah hanyalah dugaan semata.
Allah berfirman:

"Maha suci Rabbmu yang mempunyai
keperkasaan dari apa yang mereka katakan, dan
kesejahteraan dilimpahkan atas Para rasul, dan
segala puji bagi Allah Rabb seru sekalian alam."
(ash-Shaffat/37: 180-182)

Perpustakaan SMAN 4  Bukittinggi Terbaik,
Wakili Sumbar ke Tingkat Nasional

Bukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, Khazanah- Dalam Penilaian Perpustakaan Sekolah Terbaik SLTA Tingkat Provinsi
Sumatera Barat 2021,  SMA Negeri 4 Kota Bukittinggi berhasil menjadi Terbaik dan mewakili
Provinsi Sumatera Barat pada lomba yang sama untuk tingkat Nasional Juni mendatang.

Kepala SMA Negeri 4 Kota Bukittinggi, Eli Noverma, mengatakan, keberhasilan Perpustakaan
SMA Negeri 4 Bukittinggi mewakili Provinsi Sumatera Barat ke tingkat Nasional setelah mengikuti
penilaian tingkat Provinsi pada April lalu.

“Dalam rangka persiapan mengikuti lomba tingkat Nasional, SMA Negeri 4 Kota Bukittinggi
akan melakukan beberapa persiapan dan pembinaan, tentunya dengan dukungan penuh Pemerintah
Kota Bukittinggi dan Pemerintah Provinsi Sumatera Barat melalui Dinas Pendidikan dan Dinas
Pustaka Kearsipan-nya,” ujar Eli.

Selain berharap dapat meraih juara di tingkat Nasional, kegiatan pembinaan tersebut, tambahnya,
juga sangat membantu tim Pustaka SMA Negeri 4 Kota Bukittinggi untuk menjadikan perpustakaan
SMA Negeri 4 Kota Bukittinggi sebagai perpustakaan berstandar Nasional.

Dijelaskannya Perpustakaan SMA Negeri 4 Kota Bukittinggi memiliki keunggulan dengan
adanya tiga klinik, Klinik yang dimaksudkan tersebut antara lain, Klinik Konseling yang merupakan
klinik layaknya ‘rumah terapi’ bagi siswa, dengan solusi berupa buku untuk memecahkan
permasalahan seputar mental/psikologis yang dialami siswa.

Selain itu terdapat juga Klinik Minat Bakat yang merupakan tempat siswa mengembangkan
minat dan bakatnya, terutama di bidang seni dan sastra. Dan juga terdapatnya Podcast Sempati
TV sebagai tempat latihan rekaman, siaran, pengambilan audio yang dapat melatih bakat siswa
di bidang penyiaran (broadcasting), yang sudah dilengkapi dengan fasilitas audio visual yang
sudah dibenahi.

SMA Negeri 4 Kota Bukittinggi juga memiliki produk pengembangan literasi, yaitu Majalah
SEMPATI yang memuat karya guru dan siswa, yang terbit secara kontinu setiap tahun.

Kepsek Eli juga sebutkan, Perpustakaan SMA Negeri 4 Kota Bukittinggi telah memiliki
banyak koleksi buku bacaan sebanyak 67 ribu lebih, dengan koleksi buku elektronik (e-book)
sekitar 1500-an yang bisa dipinjam dari mana saja. Menurut Eli, koleksi buku di perpustakaan
sekolah akan terus ditambah.

  iwin sbiwin sbiwin sbiwin sbiwin sb
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Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah- Sekretaris Dinas Pendidikan
dan Kebudayaan (Disdikbud) Kota Padang Danti Arvan
mengatakan Penerimaan Peserta Didik Baru (PPDB)
secara online tahun ajaran 2021/2022 di Kota Padang
akan melibatkan sekolah swasta.

“Ya, PPDB online tahun ini kita melibatkan semua
SMP swasta yang ada di Kota Padang,” kata Danti,
Selasa (25/5/2021).

Pelibatan sekolah swasta dalam PPDB online ini
berdasarkan Permendikbud Nomor 1 Tahun 2021.
Dimana pada Pasal 16 ayat 1 berbunyi, Pemda dapat
melibatkan sekolah yang diselenggarakan oleh
masyarakat dalam pelaksanaan PPDB.

“Di ayat 2 nya dinyatakan ketentuan pelaksanaan
PPDB bagi sekolah yang diselenggarakan oleh
masyarakat ditetapkan oleh Pemda sesuai dengan
kewenangannya,” jelas Danti Arvan.

Danti menjelaskan dalam penentuan jumlah daya
tampung siswa ditetapkan oleh SMP swasta yang
bersangkutan.

Tak hanya itu, calon peserta didik yang diterima
melalui PPDB online yang dilaksanakan oleh
Disdikbud dibebaskan dari uang pembangunan/uang
masuk, SPP/iuran bulanan. n faisal budiman

PPDB Online,
Padang Libatkan
Sekolah Swasta

PPDB SD/
SMP Dibuka
Secara Offline
dan Online
Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Penerimaan Peserta Didik Baru
(PPDB) tahun ajaran 2021/2022 tingkat SD dan SMP
Negeri/Swasta di Kota Padang dilaksanakan secara offline
dan online.

Hal itu dikatakan Sekretaris Dinas Pendidikan dan
Kebudayaan (Disdikbud) Kota Padang, Danti Arvan
di Padang, Selasa (25/5/2021).

Danti mengatakan PPDB SD secara offline
dilaksanakan melalui dua jalur. Yakni jalur inklusif,
termasuk dalam kuota jalur afirmasi dengan kuota
maksimal 15 persen.

Dan jalur anak kandung guru dan tenaga
kependidikan (GTK), termasuk dalam kuota jalur
perpindahan tugas ortu/wali dengan maksimal 5 persen.

Sementara untuk PPDB SMP dilaksanakan tiga jalur.
Yakni jalur inklusif, termasuk dalam kuota jalur afirmasi
dengan kuota maksimal 15 persen.

Jalur prestasi non-akademik dan jalur tahfiz Quran
minimal 3 juz, termasuk dalam kuota jalur prestasi
dengan kuota minimal 25 persen.

Dan jalur anak kandung guru dan tenaga
kependidikan (GTK), termasuk dalam kuota jalur
perpindahan tugas ortu/wali, dengan kuota maksimal
5 persen.

“Khusus jalur prestasi non-akademik, calon peserta
didik memiliki prestasi di bidang Olimpiade Sains
Nasional, Olimpiade Olahraga Siswa Nasional dan atau
Kejuaraan Olahraga Nasional, Festival dan Lomba Seni
Siswa Nasional dan Lomba Penelitian Ilmiah Remaja
dengan memperoleh paling rendah juara 1 perorangan
tingkat Kota Padang,” tutur Danti.

Sementara untuk prestasi MTQ paling rendah juara
3 tingkat Kota Padang dan juara 3 tingkat propinsi
untuk siswa dari luar daerah.

Danti menjelaskan, pendaftaran/pengambilan formulir
(offline) jalur prestasi non-akademik ini dilaksanakan
pada 24 Mei-25 Mei 2021.

Untuk jalur prestasi bidang tahfiz Quran (offline)
pendaftaran pada 24-25 Mei 2021. Sedangkan jalur
anak kandung guru dan tenaga kependidikan tempat
tugas (offline), pendaftaran dan pengambilan formulir
pada 2-4 Juni 2021.

Untuk jalur inklusi pendaftaran asesmen pada 17-
28 Mei 2021 di UPTD LDPI Disdikbud Padang.

Lebih lanjut Danti mengatakan, untuk PPDB online
tingkat SD akan dibuka pada 14 Juni-19 Juni mendatang.
Sementara tingkat SMP negeri/swasta pada 21 Juni-
26 Juni mendatang.

PPDB online SD dilaksanakan melalui tiga jalur.
Yakni jalur zonasi dengan kuota minimal 80 persen,
jalur afirmasi kuota maksimal 15 persen dan jalur
perpindahan tugas orangtua/wali dengan kuota maksimal
15 persen.

“Sedangkan PPDB online tingkat SMP, pendaftaran
dilakukan melalui 4 jalur. Yakni jalur zonasi dengan
kuota maksimal 55 persen, jalur afirmasi, dengan kuota
maksimal 15 persen, jalur perpindahan tugas orang
tua/wali, kuota 5 persen dan jalur prestasi dengan kuota
minimal 25 persen,” jelas Danti.

Danti menambahkan, PPDB online ini dapat
dilakukan melalui laman http://PSB.diknaspadang.id.
  faisalfaisalfaisalfaisalfaisal

LETAKKAN BATU PERTAMA

Padang Bakal Miliki
Sentra Rendang

Wako Peduli
Terhadap
Lembaga
Adat di Kota
Padang

Padang, Khazanah –Padang, Khazanah –Padang, Khazanah –Padang, Khazanah –Padang, Khazanah – Peran lembaga adat di
Minangkabau sangat strategis untuk pengembangan seni
dan budaya serta memberikan ilmu pengetahuan di
lingkungan masyarakat.

Lembaga adat juga berfungsi sebagai wadah tempat
penyaluran aspirasi bagi komunitas adat, dan erat
hubungannya dengan pelestarian nilai adat-istiadat, serta
kepentingan adat itu sendiri.

Digelarnya kegiatan koordinasi lembaga adat melibatkan
seluruh pemangku adat se-Kota Padang bertujuannya untuk
mencari solusi permasalahan yang ada di tengah masyarakat
seperti kemiskinan, pengangguran dan kenakalan remaja.
Sebab, jika dibiarkan berlarut, permasalahan tersebut dapat
berdampak kepada ekonomi dan kehidupan sosial
masyarakat.

Demikian dikatakan Wali Kota Padang Hendri Septa
saat membuka kegiatan Koordinasi Lembaga Adat di Hotel
Kyriad Bumiminang, Selasa ( 25/05/2021), yang diikuti
sebanyak 100 orang peserta.

Selanjutnya Hendri Septa mengatakan, keberagaman
budaya yang ada di tengah masyarakat Indonesia seharusnya
dikelola dengan baik dan mendapat perhatian serius dari
pemerintah. Setiap kepentingan dan kebutuhan masyarakat
yang mempunyai budaya dan adat istiadat yang berbeda
harus dipenuhi dan diselaraskan dengan kebutuhan
masyarakat itu.

“Kebudayaan dan adat  merupakan faktor yang tidak
bisa dipisahkan dari kehidupan manusia, karena hal tersebut
menjadi identitas dari setiap orang sebagai individu dengan
status makhluk sosial", kata Hendri Septa.

Lebih lanjut disebutkan Hendri Septa, Kekakayan
budaya yang dimiliki Minangkabau sangat beragam, ini
merupakan potensi yang sangat besar untuk digarap dapat
menghasilkan dan meningkatkan ekonomi masyarakat.

“Minangkabau sarat dengan adat istiadat untuk bisa
diberdayakan menjadi pendapatan serta meningkatkan
ekonomi masyarakat khususnya di Kota Padang. Walaupun
di masa pandemi Covid-19 Pemerintah Kota Padang terus
berupaya untuk meningkatkan ekonomi masyarakat melalui
seni dan budaya,” tutur Wako.

Di kesempatan itu, Hendri Septa memberikan apresiasi
kepada ninik mamak, alim ulama, cadiak pandai, serta
bundo kanduang atas peran yang sangat besar dalam
menguatkan serta mempertahankan nilai adat istiadat serta
kemajuan lembaga adat yang telah membudaya dalam
kehidupan masyarakat yang dikenal dengan kulinernya
rendang, seni tari, silat, pelaminan minang, serta pakaian
minang yang dikenal baju kurung basiba, yang tentu
bisa diberdayakan menjadi pendapatan masyarakat.

Pemko Padang melalui Dinas Pendidikan juga
memberikan ekstrakurikuler bagi siswa SD dan SMP untuk
mengetahui lebih dalam tentang adat istiadat ke kantor
KAN, LKAAM yang ada di setiap kecamatan di Kota
Padang. Tujuannya agar para sisiwa memahami dan lebih
mengerti tentang adat Minangkabau.

Sementara itu, kepala Bagian Kesra Kota Padang Fuji
Astomi melaporkan, tujuan dari kegiatan koordiansi lembaga
adat ini adalah untuk meningkatkan peran dan tugas
lembaga adat di Kota Padang. Serta sebagai pembinaan
dalam melestarikan seni budaya adat yang berkualitas,
profesional, kreatif, inovatif, serta sebagai motor pengerak
bagi generasi muda.   faisalfaisalfaisalfaisalfaisal

PPPPPADANG -ADANG -ADANG -ADANG -ADANG - Sebagai ibukota Provinsi
Sumatera Barat (Sumbar), Kota Padang tak
lama lagi bakal memiliki sebuah pusat
penjualan dan pengembangan masakan
rendang atau Sentra Rendang. Tak
tanggung-tanggung, pusat kuliner bagi salah
satu masakan khas Minangkabau tersebut
akan dibangun di atas lahan tanah seluas
5.112 m2.

Hal itu ditandai setelah dilakukannya
peletakkan batu pertama tanda dimulainya
pengerjaan fisik pembangunan Sentra
Rendang Kota Padang yang berlokasi di
kawasan Lubuk Buaya, Kelurahan Lubuk
Buaya atau tepatnya belakang Kantor Camat
Koto Tangah itu, Selasa pagi (25/5/2021).

Peletakkan batu pertama dipimpin
langsung Wali Kota Padang Hendri Septa
didampingi Ketua Dekranasda Kota Padang
Ny. Genny Putrinda serta Kepala Disnakerin
Kota Padang Suardi. Juga hadir
dikesempatan itu unsur Forkopimca Kota
Tangah, kepala OPD dan stakeholder terkait
serta Camat Koto Tangah Junie Nursyamza
beserta lurah dan elemen masyarakat
setempat. Selain itu juga hadir dua Anggota
DPRD Kota Padang yakni Rustam Efendi
dan Pun Ardi.

Wali Kota Hendri Septa mengatakan,
atas nama Pemerintah Kota Padang dan
warga Kota Padang sangat bersyukur dan
menyambut baik bakal hadirnya Sentra
Rendang Kota Padang tersebut. Hal ini
menurutnya turut mendukung salah satu
misi Kota Padang yakni "Mewujudkan Kota
Padang Sebagai Pusat Perdagangan dan
Ekonomi Kreatif".

"Alhamdulillah, pembangunan sentra
rendang ini adalah sebuah doa dan harapan
warga Kota Padang yang dikabulkan oleh
Allah SWT. Karena sudah lama kita
menunggu tepatnya sejak 2015 lalu,
akhirnya pembangunannya hari ini mulai
dilaksanakan berkat dukungan dari
Kementerian Perindustrian," cetusnya

"Kita berharap di sentra rendang ini
tidak saja menjadi tempat pelatihan,
pengembangan dan pemasaran buat seluruh
industri kecil menengah (IKM) Kota Padang
yang berhubungan dengan rendang, namun
juga bisa dijadikan sebagai pusat 'tourism
attraction'. Begitu pula selain itu juga
diharapkan bisa menjadi pusat penelitian,
pengembangan dan pembelajaran terkait
rendang bagi generasi muda kita. Insya
Allah, nanti juga akan ada upaya
pengolahan dan inovasi-inovasi baru dalam
penyajian masakan rendang di sentra
rendang ini. Semoga dapat memberikan
kontribusi positif dalam peningkatan daya
saing produk khususnya produk rendang
dari IKM kita," haral wali kota milenial
itu menambahkan.

Menurut Wako Hendri lagi, hadirnya
sentra rendang ini merupakan salah satu
upaya Pemko Padang dalam meningkatkan
sektor perdagangan dan pariwisata di Kota
Padang atau Sumbar pada umumnya.

"Insya Allah, sesuai informasi yang
didapatkan, pengerjaan Sentra Rendang
Kota Padang ini ditargetkan selesai lebih

kurang selama tujuh bulan ke depan
terhitung mulai hari ini. Untuk itu kita
mohon dukungan dan kerjasama dari semua
pihak, semoga pengerjaannya berjalan lancar
dan sukses. Ini semua adalah demi kemajuan
dan kesejahteraan warga Kota Padang yang
kita cintai," pungkas wako mengakhiri.

Sementara itu Kepala Disnakerin Kota
Padang Suardi menyebutkan, maksud dari
pembangunan Sentra Rendang Kota Padang
sejatinya adalah sebagai upaya memfasilitasi
para pelaku industri rendang Kota Padang
untuk melakukan kegiatan di tempat
produksi yang khusus dan memenuhi prinsip
cara produksi pangan olahan yang lebih
baik.

"Masing-masing IKM rendang akan
menempati ruang produksi sendiri dengan
'lay out' yang telah diatur. Di sini juga
akan disediakan peralatan penunjang
produksi yang bisa digunakan oleh IKM
rendang," sebutnya.

Sementara tujuannya kata dia,
diantaranya yaitu menjadikan rendang yang
dihasilkan oleh IKM yang berproduksi di
sentra rendang tersebut menjadi produk
rendang yang memiliki standar GMP dan
HACCP, serta memiliki izin MD, bersertifikat
halal dan memiliki kemasan yang baik.
Begitu juga dengan adanya bantuan
teknologi produksi, maka akan memiliki
peningkatan daya tahan produk yang lebih
panjang untuk memperluas pasar hingga
pasar ekspor global.

"Kita tentu juga berharap, hadirnya sentra
rendang ini nantinya menjadikan Kota
Padang sebagai salah satu tujuan wisata
kuliner di Kota Padang. Selain itu
menjadikan rendang Padang sebagai produk
budaya masakan khas Minangkabau yang
memiliki kualitas dan daya saing yang
mendunia," jelasnya.

Lebih lanjut Suardi menerangkan di
dalam Sentra Rendang Kota Padang tersebut
nantinya akan dibangun beberapa fasilitas.
Antara lain seperti gedung produksi,
pengolahan dan promosi/pemasaran
rendang. Selanjutnya gedung perkantoran,
ruangan workshop, gudang dan bangunan
utilitas.

"Selain itu, demi memancing minat
pengunjung juga akan dibuat area bermain
bagi anak-anak dan bermacam kegiatan
hiburan lainnya. Begitu juga musala untuk
tempat beribadah serta area parkir yang
cukup luas."

"Alhamdulillah, dalam pelaksanaan
pembangunan Sentra Rendang Kota Padang
ini kita didukung oleh Kementerian
Perindustrian melalui dana alokasi khusus
(DAK) tahun 2021 sebesar Rp24 miliar.
Rincian pembiiayaannya yaitu untuk
pembangunan gedung, mesin peralatan, jasa
konsultan pengawas, termasuk biaya rapat
dan perjalanan dinas dalam daerah," ungkap
Suardi.

Selain itu kata dia lagi, pembangunan
sentra rendang ini juga menggunakan APBD
Kota Padang untuk biaya pendukung seperti
biaya pengadaan dan ATK serta kebutuhan
lainnya.   faisalfaisalfaisalfaisalfaisal

Di Padang PPDB Online Libatkan Sekolah Swasta

Walikota Padang Hendri Septa saat meletakan batu pertama pembangunan sentra Rendang.

WALIKOTA PADANG Hendri Septa bersama pengurus adat
Kota Padang.
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INDONESIA AKUI AFGHANISTAN 2-3

Genta TGenta TGenta TGenta TGenta Turururururun, Tun, Tun, Tun, Tun, Timnasimnasimnasimnasimnas
LLLLLesatkesatkesatkesatkesatkan 2 Golan 2 Golan 2 Golan 2 Golan 2 Gol

Jakarta, Khazanah –Jakarta, Khazanah –Jakarta, Khazanah –Jakarta, Khazanah –Jakarta, Khazanah – Timnas
Indonesia dipaksa menelan keka-
lahan 2-3 dari Afghanistan dalam
pertandingan uji coba, Selasa (25/
5) malam.

Pada pertandingan yang berlan-
gsung di Lapangan Latihan JA Sports
Center and Shooting Club, Dubai,
Selasa (25/5) malam, juga diwarnai
debut pemain muda asal Semen
Padang Fc, Genta Alparedo.

Genta yang baru berusia 19
tahun, masuk sebagai pemain
pengganti di babak kedua, meng-
gantikan Yakob Sayuri, ketika Shin

Tae Yong mengubah komposisi
pemain di babak kedua.

Dalam laga ini gawang Indonesia
sudah kebobolan pada menit ke-
enam. Tertinggal, Skuad Garuda
melakukan serangan pada menit ke-
12 lewat sundulan Muhammad Rafli
dengan memanfaatkan umpan Yakob
Sayuri, tapi bola masih bisa dia-
mankan kiper Afghanistan.

Menit ke-20, giliran Witan
Sulaeman mencoba membuat pe-
luang. Bergerak dari sisi kiri,
gelandang FK Radnik Surdulica
melakukan penetrasi, namun masih

bisa dihentikan lawan.
Indonesia kembali mencoba meng-

gedor di menit ke-37 kali ini lewat
kombinasi satu-dua Yakob dan Osvaldo
Haay yang masih bisa dipatahkan
barisan pertahanan Afghanistan.

Tetapi, 10 menit kemudian,
Indonesia berhasil membalas lewat
Egy Maulana Vikri yang baru
masuk menggantikan Braif Fatari.

Lalu, pada menit ke-64, Lewat
umpan Egy dari skema tendangan
bebas, Adam Alis berhasil memper-
kecil ketertinggalan Indonesia
menjadi 2-3

Pada menit ke-88, Indonesia
kembali mendapat kesempatan lewat
Kushedya Hari Yudo, namun temba-
kannya masih dapat dihalau penjaga
gawang lawan.

Hingga pertandingan berakhir
tidak ada tambahan gol yang
tercipta, Indonesia kalah 2-3 dari
Afghanistan.

Starting XI Indonesia: Adi Satryo;
Firza Andika, Rachmat Irianto, Andy
Setyo, Rifad Marasabessy; Osvaldo
Haay, Ady Setiawan, Yakob Sayuri,
Witan Sulaeman; Saddam Gaffar,
M. Rafli.  faisal budiman faisal budiman faisal budiman faisal budiman faisal budiman

KKKKKalah, Shin Talah, Shin Talah, Shin Talah, Shin Talah, Shin Tae-yong Salahkae-yong Salahkae-yong Salahkae-yong Salahkae-yong Salahkan Liga 1an Liga 1an Liga 1an Liga 1an Liga 1
Dubai, khazanah - Dubai, khazanah - Dubai, khazanah - Dubai, khazanah - Dubai, khazanah - Pelatih
Timnas Indonesia, Shin Tae-
yong, menyinggung vakum-
nya Liga 1 selama setahun
lebih setelah timnya kalah
2-3 dari Timnas Afghanistan
pada pertandingan uji coba
di Iranian Club Stadium,
Dubai, Uni Emirat Arab
(UEA), Selasa (25/5/2021)
malam waktu setempat.

Ketiadaan kompetisi
sejak Maret 2020 membuat
para pemain tidak dalam
kondisi terbaik ketika di-
panggil ke Timnas Indo-
nesia.

Selain itu, partai melawan
Afghanistan juga menjadi uji
coba internasional pertama
Timnas Indonesia sejak
November 2019.

Ketika melawan Afg-
hanistan, Timnas Indonesia
tertinggal tiga gol lebih dulu.
Tim berjulukan Skuad Gar-
uda itu mampu memperkecil
kedudukan melalui Egy
Maulana Vikri dan Adam
Alis, namun gagal menyam-
akan keadaan.

"Memang, ini sebuah
proses. Jadi kami berusaha
untuk memainkan seluruh
pemain. Juga selama satu
tahun lebih, kompetisi tidak

bergulir di Indonesia," kata
Shin Tae-yong dinukil dari
laman PSSI.

"Tapi, kami bisa bilang
bahwa ini menjadi awal bagi
kami. Ini merupakan perkem-
bangan yang sangat baik,"
jelas pelatih asal Korea
Selatan tersebut.

Kalah dari Afghanistan,
Shin Tae-yong tetap mem-
berikan kredit kepada para
pemainnya. Sebab, Timnas
Indonesia hampir comeback
dengan mencetak dua gol
di babak kedua.

"Pada babak pertama,
kami memang kemasukan

tiga gol. Namun di babak
kedua, kami bisa mengejar
kembali dan mencetak dua
gol," tutur Shin Tae-yong.

"Di situ saya melihat
kegigihan para pemain. Saya
berterima kasih atas usaha
semua pemain," terang Shin
Tae-yong.

Timnas Indonesia akan
kembali beruji coba, kali ini
melawan Oman pada 29
Mei 2021. Setelah itu, Skuad
Garuda baru bakal melahap
tiga partai tersisa di Grup
G Kualifikasi Piala Dunia
2022 Zona Asia.   faisal faisal faisal faisal faisal
b u d i m a nb u d i m a nb u d i m a nb u d i m a nb u d i m a n

JELANG OLIMPIADE TOKYO

PPPPPelatih Jaga Motivasi Pelatih Jaga Motivasi Pelatih Jaga Motivasi Pelatih Jaga Motivasi Pelatih Jaga Motivasi Praveen/raveen/raveen/raveen/raveen/
Melati Agar TMelati Agar TMelati Agar TMelati Agar TMelati Agar Tak Kak Kak Kak Kak Kendurendurendurendurendur

BNPB BelumBNPB BelumBNPB BelumBNPB BelumBNPB Belum
IzinkIzinkIzinkIzinkIzinkan Liga 1an Liga 1an Liga 1an Liga 1an Liga 1
dan Liga 2 Dihadiridan Liga 2 Dihadiridan Liga 2 Dihadiridan Liga 2 Dihadiridan Liga 2 Dihadiri
PPPPPenontonenontonenontonenontonenonton
Jakarta, Khazanah - Jakarta, Khazanah - Jakarta, Khazanah - Jakarta, Khazanah - Jakarta, Khazanah - Liga 1 dan Liga 2 yang
berlangsung Juli mendatang belum dihadiri penonton.
Namun, tak tertutup kemungkinan suporter bisa datang
ke stadion ke depannya.

Deputi bidang Pencegahan dan Kesiapsiagaan
BNPB / Satgas Penanganan COVID-19, Harmensyah,
yang menegaskan hal tersebut. Menurutnya, BNPB
mendukung penyelenggaraan Liga 1 dan Liga 2
musim 2021-2022 berlangsung, tapi dengan protokol
kesehatan yang ketat.

"Satgas Penanganan COVID-19 itu mendukung
penuh dengan syarat protokol kesehatan secara ketat
harus dilakukan. Itu syarat utama," kata Harmensyah
usai menghadiri rapat koordinasi terkait pengkajian
pemberian rekomendasi dan izin keramaian di Kantor
Kemenpora, Senayan.

"Seperti turnamen yang lalu, kompetisi dilakukan
tanpa penonton lebih dulu. Kami coba dulu dan
evaluasi lagi. Tapi di tahapan berikutnya tidak
menutup kemungkinan ada penonton tapi tetap dalam
prokes yang ketat, sehingga penularan COVID-19
tidak terjadi sebagaimana yang ada di negara lain,"
ujarnya.

Negara beribukota di New Delhi itu mengalami
gelombang kedua COVID-19 setelah pertandingan
kriket India lawan Inggris yang berlangsung di stadion.
"Dari 350 ribuan kasus aktif naik jadi Rp 3,5 juta,"
ungkapnya.

Untuk itu, ia pun berharap suporter dan pecinta
sepakbola bisa memahami dan tetap mematuhi
protokol kesehatan yang dianjurkan pemerintah.

"Jadi kami imbau semua, semua yang terlibat
termasuk fansnya, itu juga kami harapkan memerlukan
kepatuhan pada prokes ini. Pembelajaran dari
pertandingan Piala Menpora itu sukses namun hal-
hal yang perlu dievaluasi kita tingkatkan lagi," dia
menjelaskan.

Kepolisian melalui Asops Kapolri Irjen Imam
Sugianto mengatakan perizinan keramaian Liga 1
dan Liga 2 saat ini sedang diproses. Surat izin paling
lambat diterbitkan 27 Mei mendatang.

"Semoga rekomendasi dalam waktu singkat bisa
kami keluarkan dan izin dari Polri bisa untuk
penyelenggaraan," harapnya.  faisal budiman faisal budiman faisal budiman faisal budiman faisal budiman

Jakarta, khazanah -akarta, khazanah -akarta, khazanah -akarta, khazanah -akarta, khazanah -
Persiapan ganda campuran
Praveen Jordan/Melati Daeva
Oktavianti jelang Olimpiade
2020 Tokyo dinilai sudah
cukup baik. Pasangan ini
hanya diminta jaga motivasi
agar tak kendur sampai
multievent empat tahunan
itu tiba.

Hal itu dipertegas pelatih
ganda campuran Indonesia,
Richard Mainaky, karena
banyaknya turnamen-turna-
men yang dibatalkan imbas
pandemi COVID-19. Pada-
hal sejumlah kejuaraan itu
bagian dari program latihan
dan uji coba para pemain
jelang Olimpiade.

"Kami berupaya agar
mereka (Praveen/Melati)
tidak terganggu fokusnya,
karena selama ini banyak
sekali pertandingan sudah
siap tapi ditunda atau di-
batalkan," kata Richard.

"Sebab, sebagai pelatih

pun kami merasakan turun
naiknya latihan dan itu
cukup mengganggu. Kalau
sudah dibatalkan maka lati-
hannya mau tak mau mulai
dari umum lagi. Ini yang
paling susah, kan kasihan
atletnya," ujarnya.

"Makanya, kami jaga
betul motivasi mereka supaya

tetap semangat. Hal-hal itu
yang kami jaga dan detai-
lkan di waktu yang tersisa
jelang Olimpiade ini. Jangan
sampai mereka terpengaruh,
kami menjaga itu."

Faktanya tidak hanya
soal pembatalan turnamen
saja yang mengganggu.
Richard juga mengakui

persoalan lolos tidaknya
Hafiz Faizal/Gloria Ema-
nuelle Widjaja menjadi
catatan tersendiri.

Bagaimanapun, keha-
diran pasangan lain untuk
mendampingi saat pertan-
dingan multievent besar
cukup mempengaruhi baik
dari segi latihan maupun

sparring partner.
"Sampai sekarang saya

masih berpikir Hafiz/Gloria
tetap ikut (ke Olimpiade)
dan saya tetap memper-
siapkan semua. Sebab, jika
kita menunggu keputusan
akan boros target dan telat,
lebih baik siapkan terus
Hafiz/Glorianya supaya tidak
kendur," Richard mengu-
ngkapkan.

Baca juga: Sudah Juara
Spain Masters, Rinov/Phita
Masih Perlu Diuji

Jika terpaksa hanya bisa
mengirim satu wakil, Richard
menyebutkan, sudah menyi-
apkan rancangan lain untuk
sparring partner Praveen/Melati.

"Kami sudah siapkan tim
sparing, tinggal bagaimana
dari Jepang (tuan rumah)
apakah boleh bawa lebih
banyak orang untuk sparing,
karena sekarang lagi pandemi
kan," tuturnya.  faisal faisal faisal faisal faisal
b u d i m a nb u d i m a nb u d i m a nb u d i m a nb u d i m a n

Izin Liga 1 PIzin Liga 1 PIzin Liga 1 PIzin Liga 1 PIzin Liga 1 Positif,ositif,ositif,ositif,ositif,
Harusnya TinggalHarusnya TinggalHarusnya TinggalHarusnya TinggalHarusnya Tinggal
Menunggu HariMenunggu HariMenunggu HariMenunggu HariMenunggu Hari
Jakarta, Khazanah -Jakarta, Khazanah -Jakarta, Khazanah -Jakarta, Khazanah -Jakarta, Khazanah - Kemenpora memastikan izin
kompetisi Liga 1 dan Liga 2 2021 tinggal menunggu
turun dari Polri. Dokumen rancangan dari PSSI dinilai
sudah komplet.

Sebelumnya, Asops Kapolri Irjen Imam Sugianto
mengungkapkan izin kompetisi paling lambat turun
pada 27 Mei. Artinya, tinggal satu hari sebelum izin
dirilis.

Bagaimana kelanjutannya? Kemenpora, saat
dikonfirmasi, yakin saat ini sudah tak ada halangan
berarti yang akan menghambat Polri menahan izin
gelaran Liga 1 2021/2022.

"Belum tahu ya, karena yang mengeluarkan izin
ini kan Kapolri. Yang jelas dari jumpa pers kemarin
positif ya sejauh ini," kata Sesmenpora Gatot S Dewa
Broto.

Dijelaskan Gatot, PSSI dan PT Liga Indonesia Baru
(LIB) sudah mengurus izin sejak jauh-jauh hari. Bahkan
sejak penyelenggaraan Piala Menpora 2021 berakhir.

Pada awalnya, dokumen dari PSSI dan PT LIB sempat
kurang sehingga perlu dilengkapi. Tapi karena jeda
waktunya panjang, masalah itu sudah bisa diatasi.

"Penyampaian dokumen dari PSSI pada 27 April
sudah dikirim ke Kemenpora. Tetapi saat itu cuma
2 lembar, harus ada dokumen lengkapnya beserta lampiran
seperti apa rencananya," ujar Gatot.

"Makanya kami komunikasi sama Waketum PSSI
(Iwan Budianto) agar ini dilampiri secara lengkap. Waktu
Piala Menpora itu bagus sekali, lengkap, orang bisa
membaca gambaran prokesnya," tuturnya.

Dalam Rapat Koordinasi terakhir, kendala itu sudah
diatasi. Dokumen perencanaan kompetisi sudah lengkap
dan tinggal menunggu izin saja dikeluarkan Polri.

"Prinsipnya begini, tidak sulit bagi kami untuk
mengeluarkan rekomendasi dari Kemenpora lalu
diteruskan ke Polri. Tidak sulit, harusnya tinggal
menunggu hari saja," ucap Gatot.  faisal budiman faisal budiman faisal budiman faisal budiman faisal budiman



Padang, Khazanah— Untuk menekan angka penularan kasus
positif Covid-19 yang yang meningkat beberapa pekan terakhir,
penyekatan di beberapa titik perbatas di Sumatera Barat
kembali diperpanjang. Akan tetapi menurut IDI Sumbar
penyekatan tersebut tidak efektif karena objek wisata masih
saja dibuka.

berikan.  Karena ketika protkes
dipenuhi resiko penularan di ruang
publik akan lebih kecil. Namun
jika sebaliknya dan ruang publik
dibuka maka akan memberikan
resiko yang lebih besar,” katanya,
Rabu (26/5).

Ia melanjutkan, kebijakan
tersebut juga dapat didukung
dengan proses vaksinasi yang
masih terus berjalan. Katanya,
Covid-19 hingga sekarang masih
belum ada obat yang ada hanya
vaksinasi. Sehingga dua hal
tersebut menjadi kata kunci untuk
menanggulangi bencana pandemi
tersebut.

“Kita bisa menjalankan
aktivitas normal apapun dengan
pilihannya menjalankan protkes.
Nah, itu perlu adanya panutan
dan perlu adanya kebijakan lokal
yang sangat ditentukan oleh
tokoh agama dan adat,” jelasnya.

Sebelumnya, Pos Penyekatan
yang berada di perbatasan Sumbar
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PENYEKATAN PERBATASAN DIPERPANJANG

IDI Sumbar Nilai TIDI Sumbar Nilai TIDI Sumbar Nilai TIDI Sumbar Nilai TIDI Sumbar Nilai Tidak Efektifidak Efektifidak Efektifidak Efektifidak Efektif

Perpanjangan penyekatan
tersebut sisampaikan Polda
Sumatera Barat (Sumbar) dan
dilakukan hingga seminggu
kedepan mulai tanggal 25 hingga
31 Mei 2021 mendatang.

Meskipun begitu, beberapa
tempat umum seperti restoran,
destinasi wisata, dan pusat
perbelanjaan tetap dibuka, bahkan,
kunjungan masyarakat pun
meningkat tajam tanpa
menghiraukan aturan menjaga
jarak.

Hal tersebut mendapat
tanggapan serius dari Ketua IDI
Sumbar Dr Pom Harry Satria yang
menyatakan ketika penyekatan
dilakukan dan ruang publik tetap
dibuka boleh saja selagi
masyarakat masih patuh dengan
protokol kesehatan, maka toleransi
tersebut masih bisa diberikan.

“Dari segi kesehatan jika
masyarakat taat dengan protkes
maka toleransi itu masih bisa kita

Sumbar ini berlangsung selama
sepekan mendatang.

“Pos penyekatan ini yang ada
di Sumbar masa berlakunya

diperpanjang lagi. Mulai tanggal
25 hingga 31 Mei 2021,” kata
Kabid Humas Polda Sumbar,
Selasa (25/5) di Polres Padang
Pariaman saat mengikuti Gelar
Opsnal Bulanan Polda Sumbar
dan jajaran.

Untuk pengendara yang
melewati pos tersebut kata Kombes
Pol Satake, harus menunjukkan
surat keterangan hasil rapid tes
antigen dan mematuhi protokol
kesehatan.

Ia menyebut, ditambahkan
waktu pada Pos Penyekatan ini
sesuai dengan Surat Telegram
(STR) Kapolri Nomor:STR/408/
V/PAM.3.2./2021 tanggal 23 Mei
2021 yang ditandatangani oleh
Asops Kapolri.

“Juga Surat Edaran dari Satuan
Tugas Penanganan Covid-19,”
ujarnya.

Selain melaksanakan Operasi
Yustisi, pihaknya saat ini juga
tengah melaksanakan Kegiatan
Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD)
sebagai upaya pencegahan dan
pengendalian virus corona (Covid-
19).

“Mari kita cegah dan tekan
bersama penyebaran Covid-19 ini,
dengan selalu mematuhi protokol
kesehatan,” imbaunya   */ */ */ */ */
Novrizal Sadewa.Novrizal Sadewa.Novrizal Sadewa.Novrizal Sadewa.Novrizal Sadewa.

dinyatakan keberadaannya
kembali diperpanjang. untuk
menekan penyebaran Covid-19.

Kabid Humas Polda Sumbar

Kombes Pol Satake Bayu Setianto,
S.IK mengatakan, perpanjangan
penjagaan Pos Penyekatan yang
berada di wilayah hukum Polda

Pulau Punjung, Khazanah—Pulau Punjung, Khazanah—Pulau Punjung, Khazanah—Pulau Punjung, Khazanah—Pulau Punjung, Khazanah—  Dua orang
laki-laki diduga pelaku kejahatan hipnotis
berhasil ditangkap warga usai menjalankan
aksinya di kawasan Nagari Pulau Mainan
Kecamatan Koto Salak, Kabupaten Dhar-
masraya, , Rabu (26/5). 

Kedua pelaku masing-masing berinisial
RS (34) dan S (32) warga Unit I Jalan
22 Kecamatan Rimbo Bujang Kabupaten
Tebo Provinsi Jambi, babak belur dihajar
massa

Beruntung, petugas Kepolisian dari
Polsek Koto Baru jajaran Kepolisian Resor
Dharmasraya, berhasil mengamankan kedua
pelaku dari amukan massa yang mulai
beringas. 

Dikatakan salah seorang warga setempat,
Wafi (26), peristiwa naas yang menimpa
kedua pelaku kejahatan hipnotis itu berawal
dari aksi mereka mendatangi rumah salah
seorang warga, Adiah(55). 

“Warga yang menjadi sasaran kedua
pelaku itu tanpa sadar telah sempat
menyerahkan sejumlah perhiasan miliknya
dan kedua pelaku langsung melarikan diri
menggunakan sepeda motor,” ungkapnya. 

Sadar telah menjadi korban kejahatan,
lanjutnya, korban pun berusaha meminta
tolong dan sejumlah warga pun langsung
melakukan pengejaran terhadap kedua
pelaku. 

Pada saat melarikan diri bersama barang

jarahannya dari kejaran warga, pelaku
mengalami kecelakaan tunggal dan
langsung diringkus warga sekitar kejadian
kecelakaan karena curiga dengan gerak
gerik pelaku. 

“Setelah mengetahui bahwa keduanya
adalah pelaku kejahatan tak ayal menjadi
bulan-bulanan warga hingga babak belur,”
sebutnya. 

Pada saat ditanyakan, ulasnya, pelaku
mengaku baru pertama kali melakukan aksi
kejahatan hipnotis di wilayah Kabupaten
Dharmasraya. 

“Akhirnya warga pun menyerahkan
pelaku berikut barang bukti ke pihak
petugas polisi yang datang tak lama setelah
kedua pelaku berhasil ditangkap warga,”
tutupnya. 

Sementara itu, Tim Klewang Satreskrim
Polresta Padang menangkap seorang pelaku
pencurian (copet) yang beraksi beberapa
kali di kawasan Pasar Raya.

DS (27) warga Sangir,  Solok Selatan
ditangkap Senin (24/5) malam di depan
toko Bata simpang Air Mancur. Saat
ditangkap dan akan dibawa ke Polresta
Padang, pelaku melawan petugas dan
mencoba kabur untuk melarikan diri.

Namun, upayanya tersebut berhasil
digagalkan Tim Klewang yang dipimpin
Ipda Ori Friliansa. Dengan tindakan tegas
dan terukur, pelaku dilumpuhkan dengan

tembakan terukur pada bagian kakinya.
Kapolresta Kombes Pol Imran Amir

melalui Kasubbag Humas Ipda Helga
didampingi Paur Humas Bripka Diko
menyebut, DS telah melakukan aksi copet
beberapa kali di seputaran Pasar Raya
Padang.

“Ada 9 TKP (Tempat Kejadian Perkara)
yang telah dilakukan pelaku ini. Semuanya
di kawasan Pasar Raya seperti bundaran
Air Mancur dan Simpang Mulya,” katanya,
Selasa (25/5).

Dikatakan, penangkapan pelaku setelah
pihaknya mendapatkan laporan dari korban
yang menjadi korban pencurian di sekitar
Bundaran Air Mancur. Laporan tersebut
sehubungan dengan Laporan Polisi Nomor
: LP/B/256/V/2021/SPKT Unit III/Polresta
Padang/Polda Sumbar tanggal 24 Mei
2021.

Setelah korban melaporkan kejadian
yang menimpanya ke Polresta Padang,
Tim Klewang langsung melakukan
penyelidikan. Dari hasil lidik, diketahui
pelakunya adalah DS.

“Pelaku kini tengah mendekam di sel
tahanan Polresta Padang untuk penyidikan
lebih lanjut. Barang bukti yang diamankan
1 unit handphone Xiomi Redmi 6 warna
biru dan 1 buah tas sandang warna biru,”
pungkasnya   *Ahmad Habibie/ *Ahmad Habibie/ *Ahmad Habibie/ *Ahmad Habibie/ *Ahmad Habibie/
Novrizal Sadewa.Novrizal Sadewa.Novrizal Sadewa.Novrizal Sadewa.Novrizal Sadewa.

JATUH DARI SEPEDA MOTOR

PPPPPelakelakelakelakelaku Hipnotis Bonyok Dihajar Wu Hipnotis Bonyok Dihajar Wu Hipnotis Bonyok Dihajar Wu Hipnotis Bonyok Dihajar Wu Hipnotis Bonyok Dihajar Wararararargagagagaga

TERIMA UANG DARI BANDAR NARKOBA

Oknum POknum POknum POknum POknum Polisi Ditetapkolisi Ditetapkolisi Ditetapkolisi Ditetapkolisi Ditetapkan Sebagai Tan Sebagai Tan Sebagai Tan Sebagai Tan Sebagai Tersangkersangkersangkersangkersangkaaaaa

PERPANJANG- Untuk menekan angka penularan kasus positif Covid-19 yang yang meningkat
beberapa pekan terakhir, penyekatan di beberapa titik perbatas di Sumatera Barat kembali
diperpanjang. Akan tetapi menurut IDI Sumbar penyekatan tersebut tidak efektif karena objek
wisata masih saja dibuka (foto: Ist/net).

WWWWWaspadaiaspadaiaspadaiaspadaiaspadai
PPPPPenipuan CPNSenipuan CPNSenipuan CPNSenipuan CPNSenipuan CPNS
Padang, Khazanah— Padang, Khazanah— Padang, Khazanah— Padang, Khazanah— Padang, Khazanah— kantor Wilayah Kemenkumham
Sumatra Barat (Sumbar) menegaskan secara resmi belum
dikeluarkannya informasi tentang proses seleksi calon Pegawai
Negeri Sipil (CPNS). Masyarakat diminta waspada tentang
modus penipuan memanfaatkan seleksi CPNS Kemenkumham
Sumbar.

“Memang benar kami akan menyelenggarakan proses
penerimaan CPNS. Tetapi, sampai saat ini kami belum sekali
pun secara resmi menyampaikan informasi terkait hal ini
kepada publik,” kata Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham
Sumbar, R Andika Dwi Prasetya, Selasa (25/5/2021).

Andika berharap masyarakat Indonesia, khususnya di
Sumbar lebih berhati-hati terhadap informasi dari flyer maupun
info grafis di media sosial mengenai penerimaan CPNS
yang beredar. Untuk info yang beredar dari akun tidak
resmi, tentunya merupakan berita bohong atau hoaks. Hal
ini bisa berpotensi terjadinya penipuan yang dilakukan
orang tidak bertanggung jawab.

“Informasi resmi belum dikeluarkan oleh akun resmi
Kemenkumham karena memang belum waktunya, jangan
sampai tertipu oleh oknum yang memanfaatkan momen
proses seleksi CPNS Kemenkumham” terangnya.

Sebelumnya, Sekretaris Jenderal (Sekjen) Kemenkumham
RI, Andap Budhi Revianto menanggapi beredarnya kabar
pihaknya akan membuka seleksi CPNS. Kabar ini beredar
di media sosial dengan akun yang mengatasnamakan panitia
seleksi   Inoval  Inoval  Inoval  Inoval  Inoval AgeslyAgeslyAgeslyAgeslyAgesly.....

KKKKKejari Pejari Pejari Pejari Pejari Padangadangadangadangadang
SwabSwabSwabSwabSwab
Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—  Dalam rangka pencegah penyebaran
covid-19, seluruh pegawai Kejaksaan Negeri (Kejari) Padang,
tenaga honor dan security, melaksanakan swab PCR.

Kepala Kejaksaan Negeri (Kajari) Padang Ranu Subroto,
Rabu (26/5) mengatakan, swab ini dilakukan guna pencegahan
penyebaran Covid-19 yang kembali meningkat pasca libur
panjang.

“Usai libur dilaksananakan libur panjang, seluruh pegawai
Kejari, tenaga honorer dan security,wajib melaksanakan
swab,” katanya.

Tersebut diikuti 89 orang pegawai, 10 orang tenaga
honorer dan 5 orang satpam, terdapat tujuh orang pegawai
yang belum melakukan swab dengan keterangan cuti dan
dinas luar.

“Untuk pegawai yang berjumlah tujuh orang  yang belum
sempat swab PCR ini, maka di wajibkan untuk melakukan
swab PCR,”tegasnya.

Swab PCR  tersebut berkerjasama dengan Puskesmas
Lapai Kota Padang. Kajari Padang berharap agar, wabah
covid-19 ini  cepat berakhir dan kembali dalam keadaan
normal.

Sementara itu, sebanyak 78 orang tahanan dinyatakan
non reaktif setelah melalui pemeriksaan rapid tes, di kantor
Kejaksaan Negeri (Kejari) Padang.  Dari ke 78 orang tahanan
tersebut, berasal dari Polda Sumatera Barat (Sumbar),Polres
Kota Padang,dan Polsek di wilayah hukum Kota Padang.

“Dari ke 78 orang tersebut, ada yang berjenis kelamin
perempuan,”kata Kasi Pidana Umum (Kasi Pidum) Kejari
Padang Yarnes saat diwawancari di ruangannya,Selasa (25/
5).

Dia menambahkan, para tahanan tersebut akan dipindahkan
ke rumah tahanan (rutan) Anak Air Kota Padang 
Murdiansyah Eko.Murdiansyah Eko.Murdiansyah Eko.Murdiansyah Eko.Murdiansyah Eko.

Langgar ProkLanggar ProkLanggar ProkLanggar ProkLanggar Prokes, 40 Wes, 40 Wes, 40 Wes, 40 Wes, 40 Warararararga Pga Pga Pga Pga Padang Didendaadang Didendaadang Didendaadang Didendaadang Didenda

TINDAK- Tim gabungan yang merupakan unsur Forum
Komunikasi Pimpinan Kecamatan Kecamatan Lubuk Kilangan,
Satpol PP menindak puluhan masyarakat yang tidak menggunakan
masker saat berada di ruang publik kecamatan tersebut (foto:
Ist/net).

Padang, Khazminang.id Padang, Khazminang.id Padang, Khazminang.id Padang, Khazminang.id Padang, Khazminang.id -
Hingga kini, masih banyak
ditemukan warga yang bandel
tidak menerapkan protokol kese-
hatan saat beraktivitas di luar
rumah.

Meski demikian, Satpol PP
Kota Padang sebagai penegak
Perda tiada lelah untuk selalu
mengingatkan, bahkan menindak
mereka.

Bersama tim gabungan yang
merupakan unsur Forum Ko-
munikasi Pimpinan Kecamatan
(Forkopimcam) Kecamatan Lubuk
Kilangan, Satpol PP menindak
puluhan masyarakat yang tidak
menggunakan masker saat berada
di ruang publik di kawasan
Kecamatan Lubuk Kilangan,
Selasa (25/5).

“Kita mendapati sedikitnya
40 warga yang tidak meng-
gunakan masker. Sesuai ketentuan
Perwako No. 29 Tahun 20021,
para pelanggar protokol kesehatan
ini langsung dikenakan sanksi

administratif berupa denda Rp.10-
0.000,- dan bila tidak sanggup
bayar denda maka dilakukan daya
paksa polisional,” ucap Kabid
Tibumtranmas Satpol PP Padang,

Edrian Edward di sela-sela penin-
dakan di lapangan.

Dikatakan, belakangan ini
jumlah warga yang terpapar Covid
19 ini terus meningkat. Hal ini

disebabkan karena mereka tidak
menerapkan protokol kesehatan
saat beraktivitas di ruang publik.
Karena itu sesuai ketentuan yang
berlaku, maka upaya penertiban
harus dilakukan untuk menekan
penyebaran Covid 19.

Di lapangan, selain member-
lakukan denda sebagai sanksi bagi
masyarakat yang bandel, pihaknya
juga melakukan tes swab untuk
memastikan apakah warga tersebut
betul-betul sehat.

“Langkah ini untuk mem-
percepat Kota Padang pulih dari
pandemi. Kita sangat
mengharapkan kesadaran yang
tinggi dari masyarakat untuk
menerapkan protokol kesehatan,
pakailah masker saat beraktivitas
di luar rumah, sering cuci tangan
dan selalu menjaga jarak,” katanya.

Operasi yustisi dengan tim
gabungan tersebut akan terus di
lakukan di seputaran Kota Padang
secara bertahap dan berlanjut. 
Devi Diani.Devi Diani.Devi Diani.Devi Diani.Devi Diani.

Padang, Khazanah— Padang, Khazanah— Padang, Khazanah— Padang, Khazanah— Padang, Khazanah— Diduga
menerima uang terkait perkara
narkotika jenis sabu-sabu, seorang
oknum polisi berinisial A (26),
ditetapkan sebagai tersangka oleh
Polda Sumatra Barat (Sumbar),
dan langsung diserahkan ke
Kejaksaan.  

Tersangka berinisial A tiba di
Kejaksaan Negeri (Kejari) Padang
sekitar pukul 10.00 WIB pagi dan
langsung menuju lantai dua guna
pemeriksaan dan administrasi, saat
dilakukan pemeriksaan, tersangka
tampak didampingi kuasa huku-
mnya.

Kepala Kejaksaan Negeri
(Kajari) Padang, Ranu Subroto
didampingi Kasi Pidsus, Therry

Gutama mengatakan, tersangka
diduga melakukan suap atau janji
terhadap suatu perkara tindak
pidana umum.

Dikatakan, tersangka ini ada
hubungannya dengan perkara
Yasin Yusuf, yang saat ini
berstatus sebagai terdakwa dan
masih menjalani sidang di Penga-
dilan Negeri Kelas IA Padang,
yakninya narotika jenis sabu-sabu.

“Dalam hal ini, tersangka
berhubungan langsung dengan
Yasin Yusuf, dengan cara meng-
gunakan handphone. Dan tersang-
ka sering kali meminta uang
kepada Yasin Yusuf dengan
jumlah yang bervariasi dengan
alasan yang bermacam-macam.

Uang tersebut berhubungan erat
dengan perkara Yasin Yusuf,
untuk total keseluruhannya sebesar
Rp23.500.000,” katanya, kepada
awak media, Senin (24/5) sore. 

Lebih lanjut dikatakan, dalam
menjalani pemeriksaan, tersangka
sempat didampingi kuasa huku-
mnya.

“Kita telah melakukan pemeri-
ksaan kesehatan, termasuk tes
Covid-19 dan hasilnya negatif.
Saat ini tersangka kita titipkan
di rumah tahanan (Rutan) Polda
Sumbar,” ujarnya.

Tersangka, sambung dia, dijerat
Pasal 12 Undang-undang nomor
31 tahun 1999 tentang Pember-
antasan Tindak Pidana Korupsi,

sebagaimana diubah dengan
Undang-undang nomor 20 tahun
2001 tentang Perubahan atas
Undang-undang nomor 31 tahun
1999 tentang Pemberantasan
Tindak Pidana Korupsi jo Pasal
64 ayat (1) KUHP.

Atau Pasal 5 ayat 2 jo Pasal
5 ayat 1 huruf b Undang-undang
nomor 31 tahun 1999 tentang
Pemberantasan Tindak Pidana
Korupsi, sebagaimana diubah
dengan Undang-undang nomor
20 tahun 2001 tentang Perubahan
Undang-undang nomor 31 tahun
1999 tentang Pemberantasan
Tindak Pidana Korupsinjo Pasal
64 ayat (1) KUHP.

Atau Pasal 11 Undang-undang

nomor 31 tahun 1999 tentang
Pemberantasan Tindak Pidana
Korupsi, sebagaimana diubah
dengan Undang-undang nomor
31 tahun 1999 tentang Pembe-
rantasan Tindak Pidana Korupsi
jo Pasal 64 ayat (1) KUHP.

Sementara itu, Kuasa Hukum
tersangka yakninya Ine Sari Dewi,
Riefia Nadra, Rennal Arifin, Devi
Diany dan tim, mengaku telah
melakukan pengajuan penang-
guhan penahanan terhadap klien-

nya, namun ditolak.
“Saat ini klien kami ditahan,

namun kita menunggu jadwal
sidang,” ujarnya.

Dari pantauan awak media di
lapangan hingga sore hari, tersangka
tampak keluar dari lantai dua menuju
lantai satu dan masuk ke dalam
mobil. Saat itu, tersangka memakai
baju kaos dan celana panjang, dan
tampak didampingi oleh beberapa
orang polisi berbaju putih lengan
panjang.  (Murdiansyah Eko)(Murdiansyah Eko)(Murdiansyah Eko)(Murdiansyah Eko)(Murdiansyah Eko)
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PARPOL DORONG CAPRES LEBIH DARI DUA PASANG

Cegah PCegah PCegah PCegah PCegah Polarisasi dan Polarisasi dan Polarisasi dan Polarisasi dan Polarisasi dan Pembelahanembelahanembelahanembelahanembelahan

DORONG—Untuk mencegah terjadinya polarisasi dan pembelahan tajam masyarakat seperti pada Pilpres 2014 dan 2019 lalu,
sejumlah partai politik mendorong terwujudnya misi agar jumlah pasangan calon presiden dan wakil presiden bisa lebih dari dua
pasang. DOK

PDIP Masih TPDIP Masih TPDIP Masih TPDIP Masih TPDIP Masih Terkerkerkerkerkuatuatuatuatuat
Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah— Jelang Pemilihan Umum
(Pemilu) 2024, Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan
(PDIP) masih menjadi partai terkuat. Hal itu terkuak
berdasarkan survei yang dilakukan Puspoll Indonesia.

“Dari hasil survei yang dilakukan, Partai PDIP
mendapat raihan 22,3 persen dari hasil survei,” kata
Direktur Eksekutif Pospoll Indonesia, Muslimin Tanja
dalam rilis survei bertajuk ‘Menakar Peluang Capres
2024 dan Tantangan Poros Partai Islam.

Posisi kedua ditempati Partai Gerindra dengan
raihan 13,4 persen. Sedangkan posisi ketiga PKB
dengan hasil 9,2 persen. “PKB berhasil menggeser
Partai Golkar di posisi ketiga. Padahal dalam beberapa
hasil survei lain Golkar kerap membayangi PDIP dan
Gerindra,” ucapnya.

Selanjutnya Golkar 8,4 persen, PKS 7,4 persen,
Demokrat 5,3 persen, Nasdem 4,3 persen, PPP 2,8
persen, PAN 1,8 persen Perindo 0,6 persen, Hanura
0,4 persen, PSI 0,3 persen, PBB 0,2 persen, Garuda
0,2 persen, Gelora 0,1 persen, dan Berkarya 0,1 persen.

“Sementara 23,4 persen responden tidak tahu/
tidak menjawab,” kata Muslimin.

Lebih lanjut Muslimin menjelaskan, dalam survei
itu juga ditemukan kecenderungan responden yang
melihat partai politik yang dinilai paling peduli
memperjuangkan rakyat.

Di sini, PDIP unggul dengan 19,2 persen Gerindra
11,8 persen, dan Golkar 8,2 persen. Tak hanya itu,
responden juga memberikan penilaian tentang partai
politik yang dinilai paling bersih. Di sini ada PDIP
15,7 persen Gerindra 10 persen dan PKS 7,8 persen.

Sementara itu, partai politik yang dinilai paling
mewakili generasi muda adalah PDIP 17,1 persen,
Gerindra 9,9 persen, dan PKB 7 persen. Sedangkan
partai politik yang dinilai paling berpihak terhadap
umat Islam adalah PKB 17,6 persen, PKS 15,8 persen
Gerindra 8,9 persen dan PPP 7,4 persen. ryn/srcryn/srcryn/srcryn/srcryn/src

PPPPPemilu 2024emilu 2024emilu 2024emilu 2024emilu 2024
Berpotensi di FBerpotensi di FBerpotensi di FBerpotensi di FBerpotensi di Februariebruariebruariebruariebruari
Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah— Komisi II DPR RI menyebut
kemungkinan besar pelaksanaan Pemilu 2024 akan
digelar pada 21 Februari. Komisi Pemilihan Umum
(KPU) sebelumnya memang sempat mengusulkan
tanggal tersebut untuk pemilu serentak.

“Jadi kemungkinannya pemilu serentak di tanggal
21 Februari, yang biasanya April kita tarik ke Februari
atau awal Maret,” kata Wakil Ketua Komisi II DPR
RI, Saan Mustopa.

Saan mengatakan, pihaknya bersama KPU, Badan
Pengawas Pemilu (Bawaslu), hingga Kementerian Dalam
Negeri juga sudah membuat tim kerja. Tim ini nantinya
akan menyusun konsep dan desain Pemilu 2024
mendatang.

“Tim kerja ini sudah mulai bekerja, kita akan
menetapkan dulu nanti waktu pelaksanaan pemilu
serentaknya,” jelas Saan.

Pemerintah dan DPR sebelumnya sepakat jika
pelaksanaan pemilihan presiden (pilpres), pemilihan
legislatif (pileg), dan pemilihan kepala daerah (pilkada)
digelar bersamaan pada 2024. Namun, waktu
pelaksanaan pilpres dan pileg tidak akan berbarengan
dengan pilkada.

Menurut Saan, DPR dan pemerintah memiliki opsi
agar pilkada serentak dilaksanakan pada 20 November
2024.

“Supaya tahapan pemilu serentaknya, pileg
pilpresnya selesai dulu, baru kita masuk ke tahapan
pilkada. Ini sedang didesain,” ujarnya.

Politikus Partai NasDem itu mengatakan, pemilihan
waktu pilpres dan pileg pada Februari itu agar tidak
ada tahapan yang berhimpitan dengan pilkada. “Jadi
kan kalau misal pelaksanaan pileg dan pilpres di
April, Nvembernya pilkada akan ada tahapan-tahapan
dari pemilu dengan pilkada,” tegasnya.  ryn/cnnryn/cnnryn/cnnryn/cnnryn/cnn

Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah— Partai-
partai politik disebut sudah
saling membangun komunikasi
dlam menyongsong Pemilu 2024.
Salah satunya terkait wacana untuk
menggolkan misi agar calon
presiden (capres) lebih dari dua
pasang. Hal itu dimaksudkan
untuk menghindari polarisasi alias
pembelahan yang parah.

“Tidak bisa dipungkiri, partai-
partai juga sudah mulai ambil
ancang-ancang dalam rangka
Pilpres 2024, termasuk berko-
munikasi satu sama lain,” kata
Wakil Ketua Umum Partai Persa-
tuan Pembangunan (PPP) Arsul
Sani, Rabu (26/5).

Menurutnya, langkah yang
diambil sejauh ini ialah menjalin
komunikasi antarparpol, seperti
ketika dirinya bertemu dengan
Sekjen Partai Demokrat, Teuku
Riefky Harsya, beberapa waktu
lalu.

Diketahui, sejumlah perte-
muan antar-parpol sempat terjadi
belakangan ini. Misalnya, PKS
menggelar safari politik lewat
pertemuan dengan PPP, Partai
Demokrat, PDIP, dan Partai Nas-
Dem.

Namun demikian, lanjut Arsul,
komunikasi yang dibangun belum
sampai pada pembahasan profil
capres. Menurutnya, pembahasan
yang dilakukan baru sebatas
menyamakan cara pandang agar
Pilpres 2024 tidak menjadi ajang
demokrasi yang membelah tajam
masyarakat seperti Pilpres 2014
dan 2019.

Arsul berkata PPP ingin agar
Pilpres 2024 tak hanya diikuti
oleh banyak pasangan calon
presiden. Meskipun, hal itu
membuka kemungkinan Pilpres

2024 akan berlangsung sebanyak
dua putaran.

“Jadi, yang kita bicarakan
justru, singkatnya lebih mendo-
rong bagaimana Pilpres ke depan
tidak hanya diikuti dua pasang
saja, karena kami punya ke-
yakinan kalau lebih dari dua
pasang, kalaupun ada pembelahan,
akan jauh lebih minimal,” tutur
Arsul.

“Meskipun konsekuensinya
Pilpresnya bisa berlangsung dua
putaran. Tapi kalau di putaran
kedua, kalau ada pembelahan
tidak seperti 2014 dan 2019 yang
dari awal sampai pilpres berakhir,
pembelahannya enggak sembuh-
sembuh. Kalau pun agak menurun
karena ada pandemi Covid-19,”
imbuh Wakil Ketua MPR itu.

Terkait komunikasi dengan
sosok-sosok yang berpeluang -
menjadi capres di Pilpres 2024,
ia berkata, PPP belum melakukan
hal tersebut sampai saat ini.
Namun, Arsul menegaskan bahwa
PPP mempunyai komunikasi yang
baik dengan Gubernur DKI Jakarta
Anies Baswedan, Gubernur Jawa
Barat Ridwan Kamil, serta Gu-
bernur Jawa Timur Khofifah Indar
Parawansa.

Pencalonan presiden-wakil
presiden sendiri ditentukan oleh
ambang batas presiden atau
presidential threshold. Berdasarkan
UU Pemilu, pencalonan hanya
bisa dilakukan oleh partai atau
gabungan partai yang memiliki
20 persen suara sah nasional di
pemilu terakhir atau 25 persen
kursi di DPR.

Dalam draf Rancangan Un-
dang-undang Pemilu terakhir,
ambang batas presiden masih 20
persen.

Sebelumnya, Mahkamah Kon-
stitusi (MK) juga menolak uji
materi UU Pemilu soal ambang
batas presiden 20 persen. Mah-
kamah menilai tak ada kerugian
konstitusional alias membatasi
hak dari pemohon, yang adalah
Rizal Ramli dkk, dalam men-
calonkan diri.

Para pemohon beranggapan

ketentuan ambang batas presiden
ini membuat capres dikuasai
oligarki alias kalangan elite
tertentu serta politik transaksional
dengan para cukong.

Terpisah, Ketua Umum Partai
Kebangkitan Bangsa (PKB),
Muhaimin Iskandar berharap
partainya bisa mengalahkan Partai
Demokrasi Indonesia Perjuangan

(PDIP) dan Partai Gerakan Indo-
nesia Raya (Gerindra) di Pemilihan
Umum (Pemilu) 2024.

Pernyataan tersebut disam-
paikan pemilik sapaan akrab Cak
Imin itu saat merespons Akar
Rumput Strategic Consulting
(ARSC) yang menempatkan PKB
di peringkat ketiga dalam hal
elektabilitas partai politik kini.

“Kita ingin PKB menjadi partai
pemenang Pemilu 2024 men-
datang. Kita juga berharap dapat
mengalahkan PDI Perjuangan dan
Gerindra. Untuk itu, diinstruksikan
kepada seluruh kader PKB untuk
memanfaatkan berbagai media
sosial untuk menyebarkan info-
rmasi tentang kegiatan partai,”
kata Cak Imin.  ryn/cnnryn/cnnryn/cnnryn/cnnryn/cnn

TERPILIH AKLAMASI DI MUSWIL IX

Hariadi KHariadi KHariadi KHariadi KHariadi Kembali Nakhodai PPP Sumbarembali Nakhodai PPP Sumbarembali Nakhodai PPP Sumbarembali Nakhodai PPP Sumbarembali Nakhodai PPP Sumbar
Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—
Petahana Ketua DPW Partai
Persatuan Pembangunan
(PPP) Sumbar, Hariadi BE,
kembali memimpin partai
berlambang kabah itu untuk
periode lima tahun ke depan.
Hariadi terpilih secara akla-
masi setelah seluruh pengu-
rus PPP Sumbar menunjuk
dirinya pada gelaran Muswil
IX DPW PPP Sumbar, Senin-
Selasa (24-25/5).

Setelah ditetapkan se-
bagai Ketua DPW PPP ter-
pilih, Hariadi saat ini menga-
ku tengah memfokuskan diri
mempersiapkan segala sesua-
tunya, mulai dari konsolidasi
dan pembenahan internal
partai, hingga menyongsong
segala tahapan Pemilu 2024.

“Muswil baru selesai.
Target secara umum saja.
Program belum dibahas.
Namun yang jelas PPP ke
depan harus lebih maju dari
sekarang,” harap Hariade BE,

Rabu (26/5).
Hariade BE menyebut-

kan, tiga bulan ke depan
akan diselenggarakan Mus-
cab DPC PPP dalam rangka
memilih Ketua DPC. Dalam
pemilihan ketua baru ka-
tanya, akan dicari orang yang
betul-betul mau mengurus
PPP dengan baik.

“Sumbar ini termasuk
lumbung suara PPP, namun
akhir-akhir ini ada-ada saja,
banyak faktor yang meng-
gerus suara PPP sehingga
perolehan suara jauh dari
yang diharapkan,” ujarnya.

Hariadi menargetkan,
PPP di Sumbar paling tidak
kalau tidak juara, bisa masuk
tiga besar. Apalagi Sumbar
dengan mayoritas penduduk
yang 90 persen Muslim. ”Ini
yang akan coba kita rangkul
kembali suara. Dulu terkenal
PPP, sampai dikejar kejar,
akhir-akhir ini karena sudah
banyak partai, banyak yang

ambil suara kita akhirnya
terpecah,” kata Hariadi.

“Temanya kan jalan
pulang menuju ka’bah. Jadi
mana yang dulu pernah lari,
kita panggil lagi,” imbuhnya
lagi.,

Dia yakin target itu bisa
tercapai jika seluruh jajaran
PPP berjuang bersama. Me-

nurutnya, saat ini di era
digitalisasi, seluruh kader
dapat memanfaatkan teknol-
ogi yang serba mudah untuk
mengibarkan kembali ben-
dera PPP. “Ke depan akan
coba kita gali lagi apa
kekurangan selama ini,”
tukas Hariadi.

Sebelumnya, Sekretaris
DPW PPP Sumbar Amora
Lubis mengatakan, terpilih-
nya kembali Hariadi secara
aklamasi, karena kader dan
pengurus mengapresiasi kerja
dan kinerja beliau selama
menjabat sebagai Ketua PPP
Provinsi Sumbar.

“Ketua DPW tetap Pa-
k Hariadi. Itu disampaikan
dalam kegiatan penyampaian
pandangan umum DPC se-
Sumbar,” kata Amora.

Walaupun sudah terpilih
aklamasi, kata Amora, penet-
apannya masih menunggu
SK. Dalam Muswil 19 kata-
nya, DPC mendukung Ha-

riadi, tidak ada yang berse-
berangan. Karena arusnya
deras, maka yang lain mengi-
kuti saja.

“Pak Hariadi baru diteta-
pkan sebagai ketua secara
aklamasi. Setelah itu, masih
dibahas dalam formatur
untuk penyusunan kepengu-
rusan selengkapnya,” jelas
Amora.

Amora berharap kepe-
ngurusan yang akan datang
itu terdiri atas orang-orang
yang telah teruji tingkat
kehadirannya di partai sela-
ma ini. Kemudian, loyalitas
ke partai, mempunyai waktu
untuk mengurus partai dan
komitmen untuk bekerja
bersama-sama secara kolektif
kolegial. 

“Saya harap nantinya
setiap pengurus mendapati
posisi, menjaga posisi dan
melaksanakan tugas dan
fungsi masing-masing,” harap
Amora.  ryn/tbnryn/tbnryn/tbnryn/tbnryn/tbn

HARIADI, BE

AngrAngrAngrAngrAngry Nursya Pimpin DPD Py Nursya Pimpin DPD Py Nursya Pimpin DPD Py Nursya Pimpin DPD Py Nursya Pimpin DPD PAN KAN KAN KAN KAN Kota Solokota Solokota Solokota Solokota Solok

KETUA DPD Partai Amanat Nasional (PAN) Kota Solok periode 2020-2025, Angry
Nursya (kiri), saat menerima SK penunjukan dirinya sebagai nakhoda baru partai
berlambang matahari itu. RIJAL

Solok, Khazanah—Solok, Khazanah—Solok, Khazanah—Solok, Khazanah—Solok, Khazanah—
Dewan Pimpinan Pusat (DPP)
Partai Amanat Nasional
(PAN), menunjuk politisi
muda Angry Nursya, SH,
sebagai Ketua Dewan Pimpi-
nan Daerah (DPD) PAN Kota
Solok periode 2020-2025.

Hal itu tertuang dalam
Surat Keputusan (SK) DPP
PAN Nomor: PAN/A/Kpts/
KU-SJ/094/III/2021. Dalam
SK tersebut, dua Anggota
DPRD Kota Solok Efriyon
Coneng (Wakil Ketua DPRD
Kota Solok) dan Rusdi Saleh
masuk dalam kepengurusan.
Efriyon Coneng menjabat
sebagai Sekretaris DPD dan
Rusdi Saleh sebagai Ben-
dahara DPD. 

Penunjukan Angry Nur-
sya sebagai Ketua DPD PAN
Kota Solok menjadi akhir
dari dinamika di kepemim-
pinan DPD PAN Kota Solok.
Selain Angry Nursya, Efriyon
Coneng dan Rusdi Saleh
juga disebut berpeluang
memimpin partai berlambang
matahari tersebut. 

Di Pilkada Kota Solok
2020 lalu, terjadi riak pada
arah dukungan DPD PAN
Kota Solok. Pasalnya, salah
seorang kader PAN, Irman
Yefri Adang, SH, MH, maju
sebagai Calon Wakil Wali-
kota Solok mendampingi
Ketua DPRD Kota Solok
dan Ketua DPD Partai
Golkar Kota Solok, Yutris
Can, SE.

Namun, DPP PAN saat
itu memilih mendukung

pasangan calon petahana Zul
Elfian, SH, M.Si dan Dr.
Ramadhani Kirana Putra, SE,
MM. Beredar anggapan,
Angry Nursya berada di
barisan terdepan dalam
dukungan terhadap
“Zidane”, pasangan yang
akhirnya menang di Pilkada
Kota Solok 9 Desember
2020 tersebut. 

Usai SK yang diserahkan
oleh Ketua DPW PAN

Sumbar, Indra Dt Rajo Lelo,
Angry Nursya menegaskan
dirinya akan mengakomodir
seluruh pihak dan elemen
untuk membesarkan DPD
PAN Kota Solok ke depan.
Menurutnya, segala dinamika
yang terjadi selama ini,
menurutnya adalah wujud
dari aktifnya PAN dan kader-
kadernya di politik Kota
Solok. 

“Tentu saja, kami di

DPD PAN Kota Solok, akan
mengakomodir seluruh pihak
dan seluruh elemen partai.
Semua kader partai berhak
menjadi pimpinan partai.
Namun, inilah Keputusan
DPP PAN. Di tahap awal, kita
akan melakukan konsolidasi
dengan seluruh pengurus,
kader dan simpatisan.
Apapun masukan dan saran
yang membangun, akan
diakomodir,” ujarnya.

Angry Nursya juga
menyatakan, target di Pileg
2024, PAN menjadi partai
pemenang. Menurutnya,
target itu sangat realistis.
Sebab, sejak Pileg 1999
hingga Pileg 2019 lalu, PAN
Kota Solok senantiasa
menempati peringkat kedua,
di bawah Partai Golkar. 

“PAN di Kota Solok
memiliki sejarah dan ikatan
emosional yang sangat lekat
dengan masyarakat Kota
Solok. Buktinya, sejak Pileg
di Kota Solok, PAN senan-
tiasa menjadi partai peme-
nang, tapi partai pemenang
kedua. Di 2024 kita me-
nargetkan menjadi partai
pemenang pertama,” ungkap-
nya

Angry Nursya juga
menegaskan, pihaknya akan
membuka peluang seluas-
luasnya bagi seluruh elemen
masyarakat, tokoh masyar-
akat, kaum adat, Ninik
mamak beserta Bundo
Kanduang, alim ulama, dan
kaum milenial untuk berga-
bung membesarkan PAN di
Solok.

“Target jangka panjang
kita adalah mencetak kader
yang betul betul memper-
hatikan kepentingan masya-
rakat Kota Solok. Jadi tidak
hanya hadir di saat Pileg,
Pilkada, atau saat terpilih
menjadi Anggota DPRD.
Tapi senantiasa hadir dalam
setiap dinamika kehidupan
masyarakat,” tegasnya. rijalrijalrijalrijalrijal
i s l a m yi s l a m yi s l a m yi s l a m yi s l a m y



12
KAMIS, 27 MEI 2021 KAMIS, 15 SYAWAL 1442 H EDISI 583 TAHUN III 2021 Rp4.500

Redaksi & Bisnis
Khazanah Building, Lantai 2
Jl. Khatib Sulaiman No. 47 Padang
Telp. : 0751-8952249
Email : redaksikhazanah@gmail.com

PEMIMPIN HIZBULLAH:

Serang YSerang YSerang YSerang YSerang Yerererererusalemusalemusalemusalemusalem
Berarti PBerarti PBerarti PBerarti PBerarti Perang Kerang Kerang Kerang Kerang Kawasanawasanawasanawasanawasan

PPPPPasukasukasukasukasukan Asingan Asingan Asingan Asingan Asing
Didesak SegeraDidesak SegeraDidesak SegeraDidesak SegeraDidesak Segera
TinggalkTinggalkTinggalkTinggalkTinggalkan Libyaan Libyaan Libyaan Libyaan Libya
New York, Khazanah -New York, Khazanah -New York, Khazanah -New York, Khazanah -New York, Khazanah - Turki mengerahkan
ratusan tentaranya serta ribuan milisi Suriah dalam
rangka mendukung Libyan Government of National
Accord atau Pemerintah Libya dari Persetujuan
Nasional dalam perang melawan Jenderal Khalifa
Hafta, yang didukung oleh tentara bayaran Rusia
dan Sudan.

Kini, dengan pemberlakuan gencatan senjata dan
pemilihan yang dijadwalkan untuk Desember, Aya
Burweila, seorang peneliti tamu di Hellenic National
Defence College, mengatakan, tekanan semakin besar
agar semua pasukan asing pergi dari Libya.

“Sudah ada dua resolusi DK PBB bagi penarikan
semua pasukan asing dari Libya, baik itu Turki,
Rusia atau Sudan, jadi ya, medan politiknya sudah
sangat berubah. Kini semakin disadari bahwa Turki
sedang membangun kehadirannya di Laut Tengah
di Libya. Jadi saya berpendapat Uni Eropa dan
juga Amerika kaget dengan maksud Turki di Libya.”

Ankara menegaskan bahwa pasukannya ada
di Libya atas undangan dari pemerintah Libya
yang diakui masyarakat internasional. Tetapi bulan
ini, Menlu Libya Najla El-Mangoush menyerukan
agar semua pasukan asing meninggalkan Libya,
termasuk pasukan Turki. Turki sudah membangun
pangkalan Angkatan Udara dan media Turki
mengatakan, Ankara sedang berusaha membangun
pangkalan Angkatan Laut.

Kehadiran militer Turki yang semakin besar
itu telah mengundang kritik tajam dari Prancis,
yang menurut pengamat, tampaknya semakin
bersaing dengan Turki dari segi pengaruh di kawasan.

Analis Ilham Uzgel, yang menulis untuk portal
berita Turki, Duvar, mengatakan, Ankara harus
yunfuk, atau paling tidak, mengindahkan tekanan
internasional ini. “Turki sudah pasti akan menarik
jihadis, milisi yang mereka bawa dari Suriah. Turki
akan mempertahankan sejumlah kecil perwira
penghubung di sana, tetapi bukan pasukan tempur,
bukan pasukan taktis. Tetapi kehadiran militer
Turki di sana, merupakan aset kuat untuk
memperkuat posisi tawar menawarnya.”

Sebuah laporan departemen pertahanan Amerika
tahun lalu mengatakan, Turki mengirim ribuan
milisi bayaran Suriah ke Libya. Ankara membantah
milisi Suriah yang dikerahkan di Libya punya
hubungan dengan kelompok Jihadis.   voa voa voa voa voa

Yerusalem, Khaanah -Yerusalem, Khaanah -Yerusalem, Khaanah -Yerusalem, Khaanah -Yerusalem, Khaanah - Kepala
Hizbullah Lebanon Sayyed Hassan
Nasrallah mengatakan pada Selasa
(25/5) bahwa setiap agresi terhadap
Yerusalem atau situs sucinya bagi
Muslim dan Kristiani bisa mengarah
ke perang regional.

Komentar Nasrallah, dalam
pidato yang disiarkan televisi, adalah
yang pertama sejak gencatan senjata
mengakhiri perang paling sengit
dalam beberapa tahun antara Israel
dan kelompok militan Hamas yang
berbasis di Gaza.

Permusuhan Israel-Hamas di-

mulai pada 10 Mei antara lain
karena polisi Israel menggerebek
kompleks masjid Al-Aqsa di Kota
Tua dan bentrokan dengan warga
Palestina dalam bulan Ramadan.

“Kalau kota suci, situs-situs suci
bagi Muslim dan Kristiani me-
nghadapi ancaman serius dan nyata,
semua gerakan perlawanan tidak
bisa diam dan membiarkan situs
suci dalam bahaya,” kata Nasrallah.

Kelompok Lebanon yang di-
dukung Iran adalah penentang keras
Israel dan pidato Nasrallah menandai
peringatan penarikan Israel dari

Lebanon selatan pada tahun 2000.
Nasrallah juga mengatakan bahwa
pertempuran itu menunjukkan
Hamas telah meningkatkan
kemampuan roketnya. Itu,
menurutnya pencapaian militer yang
besar.

Di luar itu, Nasrallah menga-
takan, satu-satunya jalan keluar dari
krisis keuangan Lebanon adalah
pembentukan kabinet yang layak.
Perdana Menteri yang ditunjuk,
Saad al-Hariri, berselisih selama
berbulan-bulan dengan Presiden
Michel Aoun, sekutu kuat Syiah

Muslim Hizbullah, mengenai posisi
kabinet.

Ia menambahkan hanya ada dua
cara menyelesaikan kebuntuan:
kedua pemimpin bertemu dan
memutuskan pemerintahan, atau
melakukannya dengan bantuan
ketua parlemen kawakan, Nabih
Berri.

Berri, juga pemimpin Gerakan
Syiah Amal, berulang kali
mengatakan bahwa pembentukan
pemerintahan adalah satu-satunya
cara menyelamatkan Lebanon dari
keruntuhan finansial.   voa voa voa voa voa

Seorang pendukung Hizbullah
menunjukkan poster pemimpin
Hizbullah, Sayyed Hassan Nasrallah,
dalam sebuah unjuk rasa di Aukar, timur
laut Beirut, Lebanon tahun lalu AP
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